
,. 

COMIDA TRADICIONAL ESPANOLA 
e/ Manuel Merino, 20 Tt I 'f 
(Esquina p!! de la Alameda) 

91 88
e
1
e
44
.: 

99 28805 ALCALA DE HENARES 

Número 1.807 :-: 3 de mayo de 2003 :-: AÑO 35 :-: 1 euro 

PSOE e IU tienen el objetivo de conservar el gobiern~ 

la izquierda presentó sus poderes 

TE REALIZAN GRATIS: 

ato v González se 
tundieron en un abrazo 
El PP traio a Alcalá 

su allillería 11esada 

Cita musical en Meco 
Chenoa congregó a más 
de 10.000 espectadores 

• Revisión inicial • Revisiones periódicas ~ 
• Rx Periapical . ~~ ¡,¡ 
• Extracción de dientes temporarios ~ 
• Limpieza bucal para nuestros pacientes 

ALCALÁ DE HENARES c/ Pedro Sarmiento de Gamboa, 1 
Teléf.: 91 280 79 79 



EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALCALA DE HENARES 
~ , 

CAMPANA OFICIAL DE VACUNACION , , 
ANTIRRABICA E IDENTIFICACION ,_ , 

CAMPANA DE PREVENCION DE LA HIDATIDOSIS 
Se comunica que, en virtud del Convenio suscrito entre la Consejería de Economía 

e Innovación Tecnológica de la Comunidad de Madrid y el Colegio Oficial de Veterina
rios de Madrid, la Campaña Oficial de Vacunación e Identificación Individual en la 
Población Canina y Felina correspondiente al año 2003, se realizará en el Municipio de 

Alcalá de Henares durante los días 27, 28, 29 y 30 de mayo, y 
los días 2, 3, 4, 5, 6, 9, 10, 11, 12, 13, 16, 17, 18, 20, 23 y 24 de 
junio 2003, el horario de 10.00 a 14.00 horas. Las instalacio
nes municipales sitas en el Camino de la Esgaravita, sin 
(dependencias de la Unidad de Salud Ambiental Municipal) 
acogerán las vacunaciones (8 euros) y las identificaciones (12 euros). El 

importe de ambas deberá se ringresado en la Cuenta Corriente nº 0075-0079-53-
0601450016, de cualquier oficina del Banco Popular Español. 

Asimismo, coincidiendo con esta Campaña y como en años anteriores, se abordará 
una Campaña de Prevención contra la Hidatidosis, de forma que los propietarios que 
lo deseen serán informados de su importancia y podrán adquirir la dosis anual nece
saria para proceder a la desparasitación de su animal, al precio de 4 EUROS, que será 

también ingresado en la cuenta anteriormente citada. ~ 
00 Con el fin de poder abordar con las máximas garantías la 

organización de la Campaña Oficial de Vacunación e ldentifi-~ 
cación, comunicamos que se puede solicitar CITA PREVIA, a 
partir del día 26 de mayo de 2003, para lo que deberán llamar al Teléfono Ver

de 91/8n 12 30, en horario de 09.00 a 14.00 horas, de lunes a viernes, los días pares, y 

al teléfono diiiíO' lºPOR í' 
PROTEGIÉNDOLE, NOS PROTEGEMOS NOSOTROS TAMBIÉN 

Excmo. Ayuntamiento 
de Alcalá de Henares 

Concejalía de 
Ciudad Sostenible 



Tiro por la culata 
Los últimos tiempos han sido 

pródigos en manifestaciones de 
diverso pelaje en Alcalá. Las ma
nifestaciones en la calle son muy 
eficaces para que los manifestan
tes lleven sus mensajes hasta las 
conciencias de los ciudadanos. Lo 
difícil es saber cuánto pueden re
petirse las manifestaciones antes 
de que los ciudadanos empiecen a 
aburrirse de ellas. Hay que consi
derar que las manifestaciones que 
se hacen contra el poder político, 
inevitablemente, también son to
madas por los ciudadanos como 
contrarias al partido que sostiene 
a ese poder político, con lo cual, 
sobre todo en época de eleccio
nes, la reiteración en la "manifes
tación contra" puede tonificar y 
de hecho termina por tonificar la 
voluntad de apoyar al atacado. De 
ese modo, algunos electores poco 
entusiastas con sus candidatos en 
el poder votarán a favor de ellos 
si consideran que son "demasiado 
atacados". Parece que ha empeza
do a ocurrir, por ejemplo, con el 
Partido Popular, quien tenía des
alentados a muchos de sus votan
tes como consecuencia de la ac
ción aznarista de gobierno y 
ahora recupera a parte de su afi
ción que ha recordado que, al fin 
y al cabo, son "de los suyos" y 
son "salvaje e injustamente" ata
cados. Lo del PP es un ejemplo 
que los analistas proponen estos 
días recordando que una cosa es 
lo molesto que pueda sentirse el 
líder -Azoar en este caso-- con 
los insultos y las pancartas, por
que sin duda no es plato de gusto 
ser insultado, y otra cosa diferen
te es la influencia que en las urnas 
pueda tener "la agresión electo
ral", que muy bien puede alcanzar 
el efecto exactamente contrario al 
deseado. El ejemplo del PP está 
muy a mano, pero no es el único 
que puede proponerse y el razo
namiento es igual en cualquier 
caso. Algo que los manifestantes 
han de considerar es que, por muy 
irrebatibles que consideren sus 
razones para manifestarse, otros 
ciudadanos pueden sostener crite
rios opuestos, con lo que la insis
tencia en la "manifestación con
tra" en época electoral se arriesga 
a que el tiro salga por la culata. 

Editoriales 

Diez candidaturas en otena 
Diez candidaturas se ofrecen a 

los alcalaínos para gobernar esta 
ciudad. Entre esas diez candidatu
ras hay tres que van a partir el ba
calao y siete que se meten en el 
fregado electoral por diversos 
motivos, pero es de suponer que 
entre ellos no se encuentra la ex
pectativa razonable de obtener 
concejal. Hace cuatro años, entre 
las siete formaciones que no con
siguieron representación munici
pal obtuvieron 3.101 votos, con 
Los Verdes de Julio César Santiso 
como gran campeón de esa "se
gunda división'', toda vez que ob
tuvo 1.726, bastante más que la 
mitad del total de "su grupo". 
Este año, para dificultar más las 
cosas en esta oferta, no hay una 
candidatura "verde", sino dos, de 
modo que su probabilidad de lle
gar a ocupar escaño se deteriora, 
pues algo se repartirá el voto. 

En cualquier caso, la experien
cia consolidada hasta 1999 ense
ña que ni siquiera sumando los 
votos de todas las candidaturas 
"pequeñas" llegarían a conseguir 
concejal. El último dato, el de 
hace cuatro años, nos dice que 
esos 3.101 votos mencionados 
son aproximadamente el 4,12 por 
ciento de los votos emitidos, así 
que las fuerzas sumadas de todos 
ellos queda muy por debajo del 
listón del 5 por ciento, el que es 
obligatorio superar para partici
par en el reparto de escaños. 

No es posible ver con antipatía 
a unas docenas de personas que 
prestan sus nombres para hacer 
posible la presentación de listas 
distintas a "las grandes". Esas 
personas, con las excepciones que 
sirvan para confirmar la regla, en
riquecen la base democrática 
ofreciendo sus propuestas alter-

nativas y los testimonios de su 
convicción de que podría haber 
alternativas, si no, tal vez, en 
cuanto a las titularidades de los 
partidos que se reparten el poder, 
sí en la forma de ejercer ese poder 
y de imaginar el futuro. Sin em
bargo, no es fácil ver con espe
ranza a quienes pretenden adqui
rir votos vendiendo el oso no sólo 
antes de cazarlo, sino también sin 
tener una mísera carabina de per
digones con que por lo menos dar 
un susto al plantígrado. 

En esta cocina electoral tiene 
que haber y hay de todo, como en 
botica, pero conviene que nadie 
se engañe ni engañe. Es magnífi
co que alguien haga suyo y apoye 
el testimonio que proponga una 
candidatura con un ideal fuerte, 
pero quien quiera votar para que 
su voto tenga el máximo peso 
cuanto antes en la articulación del 
poder municipal sabe que en Al
calá -la situación en los munici
pios de pequeña población es 
muy distinta- sólo tres partidos 
están llamados a formar parte de 
la corporación municipal que se 
formará como consecuencia de 
las elecciones del 25 de mayo. 
Esos tres partidos son PP, PSOE e 
IU, y lo único que queda por des
lindar es cómo se repartirán los 
veintisiete ediles entre los tres. 

Las pronósticos sobre ese re
parto son para todos los gustos y 
para más de un disgusto, desde el 
que afirma que el PP no ha perdi
do su aspiración razonable a obte
ner mayoría absoluta hasta el que 
no descarta que quien se alce con 
la mayoría absoluta sea el 
PSOE ... Variante ésta que, dicho 
sea de paso, podría tener conse
cuencias interesantes a la hora de 
formar el gobierno. 

-. .... ~ 
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Nada nuevo baio el sol 
Los Puentes de Mayo en la 

CAM tienen que ser ya mundial
mente famosos , mucho más fa
mosos que los de San Francisco o 
los de París, que apenas sirven 
para más que cruzar una bahía en 
coche o comunicar entre sí a los 
millones de habitantes de una ciu
dad espléndida y gigantesca. Los 
puentes de la CAM -que inventó 
Leguina y desarrolló Ruiz Gallar
dón- no se limitan a pegar un 
salto de unas cuantas millas o a 
permitir cruzar un río de aquí para 
allá, sino salvan con su magia po
lítica los cientos de kilómetros 
que separan Madrid de Benidorm 
o cualquier otro punto de la costa 
mientras dan tiempo a deleitarse 
no con la vulgar cancioncilla 
arrabalera que pueda entonarse 
bajo los románticos puentes, sino 
con toda una serie de sinfonías 
emergentes del "cedé" . 

Las airosas obras de ingeniería 
social y política que son los puen
tes festivos se han convertido en 
una forma de divertir al personal 
complicando toda la actvidad 
productiva, pero eso no tiene gran 
importancia. ¿A quién le gusta 
trabajar? ¿No habíamos quedado 
en que era una maldición? ¡Pues 
el gobierno de Madrid libera a sus 
súbditos de tan molesta tarea! 

Quizá sea conveniente recordar 
qué celebra el gobierno regional 
madrileño el día 2 de Mayo, anti
guamente Fiesta de la Indepen
dencia. Aunque hoy hablar de Es
paña está anticuado, nos temernos 
que la fiesta del Día 2 de Mayo 
celebra precisamente la rebelión 
de los españoles en 1808 -<:on 
los madrileños a la cabeza- con
tra el invasor francés, una rebe
lión que libró a los españoles de 
Napoleón y, de paso, alejó de sus 
mentes el peligro de caer en la fu
nesta manía de pensar, que por 
entonces se apoderaba de la 
mayor parte de Europa. Sin em
bargo, aquí siempre muchos espa
ñoles han tenido conciencia clara 
del destino histórico de España, el 
que la llevó a constituirse en re
serva espiritual de occidente y 
todo eso. Por cierto, en aquel 
tiempo los españoles combatieron 
como parte de una alianza contra 
el francés comandada por el in
glés. Nada hay nuevo bajo el sol. 
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Fernando San Segundo ganó el 
premio para mayores de 18 años 

El concejal de Ciudad Saludable, Salvador Guardiá, 
rodeado por el jurado que otorgó los premios 

Han panicipado 129 poetas de distintos países 

Ciudad Saludable entregó los premios 
del 1111 Certamen 'José Chacón' 
El martes día 29 de abril la concejalía de Ciudad Saludable entregó los premios del XIII 
Certamen de poesía 'José Chacón' en el salón de actos del Centro Municipal de Salud, 
que se desbordó de público. 129 poetas de diferentes lugares de España e Hispanoamé
rica han participado en el concurso divididos en dos grupos: mayores de 65 años y ma
yores de 18. El edil de Ciudad Saludable, Salvador Guardíá, entregó los premios junto 
con Isabel Chacón, hija del eminente poeta, y el jurado compuesto por Purificación Fer
nández, Ángeles Gil, Luis de Bias, Fran Pérez y César Verges. 

Purificación Fernández 
nombró uno a uno a los ga
nadores para que salieran a 
recoger el premio y leer su 
poema. El 4° accésit y 5º pre
mio fueron en mayores de 65 
años para la cartagenera Ma
ria Luisa Martínez con el 
lema 'Esperanza'. En mayo
res de 18 fueron para el ma
drileño Rubén Tejerino con el 
lema 'Habitacion azul' . El 
tercer accésit y 4 ° premio 
fueron para el alcalaíno Ca
yetano Cacho en mayores de 
65 y para el palentino Javier 
González en mayores de 18. 

La pacense Maria Babiano 
ganó con el lema 'Infancia' el 
2º accésit y tercer premio 
para mayores de 65 años y 
Eumelia Sanz hizo lo propio 
en mayores de 18 con el lema 
'Cinco momentos'. El conoci
do escritor Miguel García de 
Mora ganó el primer accésit y 
el segundo premio para ma
yores de 65 años con dos 
perfectos sonetos alejandri
nos y el madrileño Teodoro 
Rubio hizo lo mismo en ma
yores de 18. El bonaerense 
Adolfo Jack ganó el primer 
premio para mayores de 65 
con 'El perfil de un sonido' y 
Fernando San Segundo el de 
mayores de 18 con 'Aire en 
danza'. 

Tras la entrega de premios 
Isabel Chacón dijo: "Enhora-
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Miguel García de Mora compuso 
cinco sonetos perfectos 

buena a los participantes y 
premiados. No es posible que 
mi padre me dé un abrazo, 
así que leeré uno de sus poe
mas titulado 'A mi padre'." 
Tras la lectura habló César 
Verges: "Es un orgullo ser de 
este jurado. Conocí hace mu
cho a mi querido José Cha
cón y a sus hijos, es un or
gullo conocer a esa familia. 
Puntuamos las poesías de O 
a 10 y no ha habido diferen
tes criterios entre los miem
bros del jurado pese a nues
tras diferencias de edad". 

José Chacón 
y Miguel Hemández 
Luis de Blas afirmó: "José 

Chacón fue mi amigo y 
maestro generoso durante 
muchos años. Vino desde 
Cuenca sin olvidar su man
cheguismo. Escribió en el 
PUERTA DE MADRID y su 
antología salió en 1985 con 
la colaboración de Arsenio 
Lope Huerta. Murió en 1988 
y desde entonces estos pre
mios, de los que él fue jura
do, llevan su nombre. Fue 
muy buena persona y el me
jor poeta que ha tenido Alca
lá". Fran Pérez dijo: "Siempre 
fui aficionado a la poesía y 
conocí de niño a José Cha
cón. Junto con otros íbamos 
a sus festivales con sus li
bros para que nos los firma -
ra. Leeré su poema 'Por la 
tarde'. que aborda la muerte 
sin complejos. José Chacón 
siempre quitó hierro a lo más 
trágico. Fue un hombre del 
pueblo pero llegó a escribir 
como los dioses, igual que 
Miguel Hernández, por eso 
idolatro a ambos". 

Salvador Guardiá cerró el 
acto: "Gracias a todos por 
vuestra asistencia y ahora 
aprovechemos el buen día 
que hace para tomar un vino 
en el patio. Estáis todos invi
tados". 

PUERTA de Madrid 



.. los españoles primero", 
lema de su manifestación v discursos 

Democracia Nacional 
preparó el 1 de mavo 
Democracia Nacional preparó en Alcalá varios actos para cele
brar en la mañana del 1 de mayo el día del trabajo con el lema 
'Los españoles primero'. Concertó una gran manifestación des
de la plaza de los Santos Niños hasta la de Cervantes, en cuyo 
quiosco dieron varios mítines algunos de los principales lideres 
nacionales y locales de DN. Con estas demostraciones DN rei
vindica los derechos de todos los trabajadores españoles, que 
piensa que no son defendidos por los sindicatos oficiales. 

DN es la opción política 
que, como su propio nombre 
indica, busca asegurar dere
chos democráticos para los 
trabajadores españoles, tan
to los asalariados como los 
pequeños empresarios. DN 
denuncia la excesiva presión 
fiscal que sufren los españo
les para, entre otras cosas, 
atender a la gran cantidad de 
inmigrantes ilegales que vie
nen a nuestro país. Para DN 
es una triste ironía que los 
españoles que pagan sus im
puestos tengan menos dere
cho a recibir atención saníta
ria o vivienda que los inmi
grantes ilegales. 

DN advierte de que la inmi
gración ilegal produce un ex
ceso de oferta laboral que 
hunde los salarios de los es
pañoles y los lleva al paro. 
También destaca la gran 
tasa de delincuencia que tie
nen los inmigrantes ilegales 
y recuerda que los emigran
tes españoles tuvieron que 
pasar todo tipo de cribas, es
tuvieron constantemente 
controlados y sólo sobreviví
an con durísimas jornadas 
de trabajo. 

Los miembros de DN tam
bién son críticos con el ac
tual proyecto de unidad eu
ropea y lamentan que las na
ciones europeas pierdan su 
soberanía y sus monedas. 
DN propone una política mo
netaria activa que reduzca el 
tipo de interés para estimu
lar la inversión y el creci
miento económico, pero afir
man que tal cosa ya no es 
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Rafael Ripoll, candidato a 
alcalde por Democracia Nacional 

posible porque ahora el Ban
co Central Europeo determi
na el precio del dinero en 
todo el continente. Para DN, 
los europeos están a merced 
de los plutócratas de Bruse
las y las multinacionales. 

Estas ideas y muchas otras 
serán expuestas el jueves día 
l de mayo en la plaza de Cer
vantes por Francisco S alda
ña, delegado de DN en los 
Santos de la Humosa, Ma
nuel Canduela, miembro de 
la Mesa Nacional de DN, y 
Rafael Ripoll, candidato a al
calde de Alcalá y número 2 
de DN a la CAM. DN siempre 
ha dado mucha importancia 
a nuestra ciudad y su dele
gado alcalaíno, Rafael Ripoll, 
es constantemente invitado 
por simpatizantes de toda 
Europa, entre ellos Jean Ma
rte Le Pen. Hace un año eli
gieron Alcalá para celebrar el 
día del trabajo en toda la 
CAM y también hicieron una 
multitudinaria manifesta
ción con discursos. Casi to
dos sus seguidores son jóve
nes, por lo que tienen bue
nas perspectivas de creci
miento electoral. 
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Pablo González, concejal de Hacienda en el ayuntamiento 

Pablo González asegura que el robo es 
completamente inútil 

Roban las nuevas placas 
de pasos de carruaies 
El concejal de Hacienda en el ayuntamiento de Alcalá, el 
socialista Pablo González, explicó a PUERTA DE MADRID 
que se ha detectado el robo de las nuevas placas de pasos 
de carruajes colocadas, sobre todo, en viviendas unifami
liares, es decir, las placas más pequeñas. El robo se ha de
tectado por la afluencia de contribuyentes al ayuntamien
to reclamando que se les entreguen nuevas placas puesto 
que las que tenían les fueron sustraídas. Pablo González 
afirmó que "parece ser que desde que cambiamos el m~
delo de placas hemos debido fastidiar el negocio de algu
nos puesto que las viejas ya han quedado anuladas". 

Pablo González reconoció da. Este robo es completamen
que "con las antiguas placas se te inútil . Nosotros dimos un 
detectó que había un cierto plazo para aquellas personas 
número de ellas que eran fal- que quisieran incorporarse al 
sas; debe ser que a algunos les padrón de forma voluntaria. 
ha debido hacer falta las nue- Eso implicaba que el contribu
vas para poder falsificarlas o yente sólo pagaba el año 2002. 
simplemente para colocarlas Desgraciadamente el resultado 
en su salida de carruajes. Pero no ha sido todo lo positivo que 
es un error puesto que al tener nosotros esperábamos. El pa
conocimiento por el propietario drón ha aumentado pero no en 
al que se le ha sustraído, lo los niveles que se pensaban. 
que hacemos en el ayunta- Pero el robo es inútil porque 
miento inmediatamente es además de anular las placas 
anular el número que tiene la robadas se van a hacer inspec
sustraída y adjudicarle uno ciones periódicas de los va
nuevo". dos". En la actualidad hay en 

El concejal socialista afirmó Alcalá unos 5 .000 pasos de ca
que "se han presentado mucha . rruajes. 
gente denunciando que se les El concejal socialista recono
han sustraído las placas pe- ció que "las placas han sido 
queñas que hicimos en su mo- gratuitas en el periodo de em
mento. Es curioso que sean las padronamiento voluntario; 
placas pequeñas las que se pero en caso de robo se ha 
sustraen ya que las hicimos a puesto una cuantía para el 
propósito para viviendas uní- contribuyente que va de los 
familiares por ser una placa 12'65 euros las grandes a los 
discreta y que guarda una 9'90 euros las pequeñas. Se 
cierta estética con la modali- trata de evitar también la pica-
dad de vivienda". resca". 

Pablo González añadió que Las ordenanzas municipales 
"poco van a poder hacer quie- establecen que en los pasos de 
nes roban la placa ya que el carruajes que no tengan su 
número queda completamente impuesto pagado queda anula
anulado y con la revisión que do el vado y los vehículos pue
se ha hecho del padrón de va- den aparcar con toda normali
dos difícilmente se nos puede dad sin que el usuario del paso 
confundir alguna placa roba- tenga derecho a protestar. 

J de mayo de 200J 



El sábado 12 de Abril fui tes
tigo de la agresión a dos jóvenes 
por parte de un grupo de siete u 
ocho neonazis. Los hechos 
acaecieron en la Puerta del Vado 
a las 14:00 horas. Ambos jóve
nes presentaron sendas denun
cias en la comisaría de Alcalá de 
Henares y cuatro personas cons
tamos como testigos del delito. 

Puede que resulte sorprenden
te, pero la verdad es que quisie
ra sentarme a dialogar con cual
quiera de esos neonazis, pero 
como esto no me es posible, ex
presaré por escrito, de modo 
personal, lo que me gustaría 
transmitirles a cada uno de 
ellos. 

"El día 12 de Abril tú y tus 
amigos increpasteis y atacasteis 
a unos chicos que prácticamen
te desconocíais. No hubo provo
cación alguna por parte de los 
agredidos y sin embargo no du
dasteis en responder con violen
cia a sus llamamientos a la cal
ma. 

El único "motivo" por el que 
estos jóvenes fueron blanco de 
vuestro sinsentido fue el que 
portaran banderas de la repúbli
ca española. ¿El hecho de llevar 
banderas republicanas justifica 
vuestra agresividad?. Posible
mente tú piensas que sí. 

No sé qué te han contado 
acerca de la segunda república 
española para que la odies tanto, 
pero te la definiré a grandes ras
gos. La república fue el sistema 
libremente elegido por los espa
ñoles, mediante las elecciones 
del 12 de Abril de 1931. 

La república era una demo
cracia en la que partidos de muy 
diferentes tendencias competían 
por el gobierno de la nación. 
Por tanto, la república tenía los 
defectos y virtudes de cualquier 
estado democrático en unos 

Hace ya días, que parecen si
glos ... Decía Juan José Llovet: 
"El sol pasa tan aprisa, /llega 
tan pronto a su ocaso ... , porque 
el tiempo carnina velozmente. 
Bien, hace ya días que una co
nocida 'locutora y presentadora 
de una cadena de televisión de
cía que la muerte de José Couso 
se debía a un asesinato. Y lo ha 
reiterado. 

Esta señora, que es periodista 
como frecuentemente manifies
ta, debe saber, o bien leerlo en 
un diccionario, lo que significa 
asesinato, asesinar, y qué lejos 
están estas palabras del luctuo
so caso presente. Murió este co
rresponsal por un azar de la 
guerra, por una imprudencia, 
una imprevisión, un descuido, 
un temor de tener enemigos en
frente, por lo que sea, menos 
por un asesinato. Sí, la guerra es 
un gran asesinato, pero aquí na-
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Carta abierta a un neonazi 
tiempos de extremismos políti
cos enfrentados. 

Durante la república se luchó 
por disminuir las distancias so
ciales, lo cual perjudicaba a las 
clases más pudientes y a los es
tamentos más encastrados en el 
poder. Esto hizo que buena par
te del ejército se sublevara en 
contra de la voluntad del pueblo 
en las urnas, y esta traición fue 
apoyada por ejércitos enemigos 
de la libertad como el fascista 
italiano y el nazi alemán. 

No deseo que tomes mi expli
cación por acertada, ni tampoco 
la que alguien te dio. Lo que de 
verdad me gustaría es que tú 
mismo contrastaras la informa
ción buscando en libros y enci
clopedias para sacar tus propias 
conclusiones. Que nadie piense 
por ti. Yo amo la libertad y odio 
a quien me la quita. Tú eres in
teligente y eres el único que de
bes elegir qué amas y qué odias. 

Si me permites, te recomien
do que leas "Diario de un Skin" 
pues puede que te aclare quién 
se aprovecha de vuestro odio, 
de vuestro compromiso, de 
vuestra lucha. Abre los ojos. 

Yo soy un trabajador y me he 
criado en un barrio obrero, lo 
digo con orgullo, y sé que hay 
muchas injusticias sociales en 
nuestras calles. ¿Pero realmente 
crees que los culpables son los 
indigentes, los inmigrantes? Va
mos hombre, ellos forman parte 
del sector más castigado de la 
sociedad, ellos sólo quieren pan 
y trabajo, como tú y como yo. 
Estamos en el mismo barco. 

Puede que seas de los que di
cen que los inmigrantes única
mente vienen a delinquir. Si así 

piensas es porque has tratado 
con pocos inmigrantes. Si te 
abres veras que entre ellos hay 
gente de todo tipo y la mayoría 
es honrada, en igual proporción 
que en los españoles. 

Los movimientos migratorios 
en busca de alimentos y trabajo 
se han producido desde siem
pre. ¿Tú y yo no nos marcharí
amos fuera de España si viéra
mos a nuestros hijos hambrien
tos y nuestras manos vacías?. 
¿No buscaríamos el pan más 
allá de lo que marcan leyes y 
fronteras? Piénsalo y sé sincero 
contigo mismo. 

Puede que tú veas amparados 
los actos violentos por una ide
ología. ¿Pero realmente piensas 
que ir por las calles pegando a 
aquellos que son diferentes a ti 
es ideología? Lo haga quien lo 
haga, ir sembrando el odio y la 
violencia no es bandera de nin
guna ideología, sino que de
muestra una falta de ideas y una 
limitación mental muy preocu
pante. 

Quizás pasear por las calles 
infundiendo miedo te haga sen
tir bien, pero debes saber que 
ver a un grupo de jóvenes entre
gados al odio ciego produce 
más tristeza que miedo. 

Date cuenta que en esta vida 
puedes ser algo más que el pro
tagonista de una paliza. Date 
cuenta que en esta vida puedes 
dejar más huella que la de tus 
puños. 

Tal vez creas que soy un ilu
so, pero yo estoy totalmente de 
acuerdo con lo que, hace ya al
gunos años, escribió una niña 
en su diario: "Yo creo, sigo cre
yendo, que a pesar de todo, la 

El trasfondo 

El "asesinato" de una 
locutora de televisión 

die ha matado a nadie delibera
damente para aplicar lo de ase
sinato como para dar un tinte 
más dramático, y más criminal, 
al suceso. 

En la guerra, en las guerras, 
no hay crímenes, y más cuando 
la víctima está al margen y 
cuando el causante es, como el 
mismo muerto, un joven que 
llegó a Iraq como él, por azar, 
por aventura, por órdenes de 
sus superiores, por cualquier 
motivo ajeno a una muerte 
aposta, deliberada. 

Una de las veces en que la lo
cutora pronunció esa vil pala-

bra salió para reunirse con sus 
compañeros y público asistente 
a su espacio televisivo para me
dio capitanear el minuto de si
lencio, que, si todos lo guarda
ban y sentían en el alma, tam
bién ofrecía la imagen de la 
afectación, que suele ser como 
el aceite, que se queda sobre el 
agua y en parte la desvirtúa. 

De la guerra los que más po
drían hablar son los protagonis
tas de alguna de ellas -la nues
tra del 36-39, la segunda mun
dial- en las que, sobre todo en 
las contiendas civiles, no hay 
más asesinatos que los que se 

gente es buena en el fondo de su 
corazón". Esta niña se llamaba 
Ana Frank y era judía, un ser in
frahumano para los nacional so
cialistas. Ana fue cobardemente 
asesinada en el campo de con
centración de Bergen-Belsen, al 
igual que muchos españoles 
fueron cobardemente asesina
dos en el campo de Mauthausen 
por luchar por la libertad. 

El "Diario" de Ana Frank es 
una lectura muy recomendable, 
léela y piensa por ti mismo. 
Ojalá te des cuenta que la bon
dad y la valía de una persona no 
la determina su raza ni su lugar 
de nacimiento, sino sus actos. 
Analiza los tuyos. 

¿Dónde crees que te llevará la 
violencia? Más temprano que 
tarde uno recoge lo que siem
bra. La violencia es círculo vi
cioso que no lleva a ningún sitio 
que no sea el vacío. Lee "La Na
ranja Mecánica" y saca tus pro
pias conclusiones. Sólo las so
ciedades y los individuos que 
voluntariamente renuncian a la 
violencia evolucionan verdade
ramente. 

Espero haberte hecho pensar, 
pero sólo tú decides tu ideolo
gía, y sea cual sea tu elección no 
la defiendas a golpes pues nin
gún golpe puede matar una idea. 

Sea cual sea tu elección no in
tentes imponer el miedo. Somos 
muchos más los que combati
mos al miedo con la fuerza de la 
palabra. Porque sabemos que el 
miedo mata los sueños presen
tes y aborta los venideros, el 
miedo es la bala que abate el 
vuelo del libre pensamiento. 

Piensa, no tengas miedo." 

A. BUENDÍA 

cometen, salvo excepciones, en 
la retaguardia matando alevosa
mente gente inocente por razo
nes, lamentables razones, de 
envidias, económicas, políticas, 
personales, etcétera, como ocu
rrió en las regiones españolas 
décadas atrás. En el frente de 
batalla, no hay asesinatos más 
que en tal cual ocasión y muy a 
propósito . . . Es tan feo lo que 
comentamos como cuando otro 
locutor argüía que la guerra es 
una mierda. Sí, mierda son las 
guerras, pero no hay que culpar 
a nadie directamente. Mucha 
mierda tienen también ciertos 
espacios de televisión, que sus 
protagonistas sacratizan. Tenga 
cada uno la opinión política que 
quieran, pero no sean tan extre
mosos. Ninguno desea la gue
rra, pero cuidado con el lengua
je. 

Miguel GARCÍA DE MORA 
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Como creo que no es lo mis
mo no creer en Dios, que creer 
que Dios no existe -creencias 
respetables- , vaya por delante 
que no me considero ni agnós
tico ni ateo, y como no acepto 
intrusos intermediarios ni creo, 
por increíble, que se pueda cre
er en Dios sin más razón que la 
que indica el irracional pestiño 
llamado fe, mantengo un ínti
mo y satisfactorio hilo directo. 
Y como no es mi intención in
sultar o molestar a nadie -si al
guien se sintiera agraviado, im
pepinablemente, sería su pro
blema-, sino llegar a compren
der la enigmática y orejera 
ofuscación religiosa, voy a opi
nar sobre el asunto pío de 
acuerdo con mi acertado o erró
neo entender. Ahora bien, como 
conozco el percal y sé que ja
más influirá -ni lo pretendo, 
¡faltaba más!- en la creencia de 
cada uno, todo cuanto se diga 
en contra de la engañifa dog
mática, ni aun siendo la verdad 
absoluta, y como detesto gastar 
pólvora en salvas, sólo me voy 
a referir a la desconcertante e 
irrazonable ceguera de los cre
yentes ante el evidente engaño 
y a la inconcebible facilidad de 
la que hacen gala para olvidar 
el cúmulo de fechorías que han 
cometido y vienen cometiendo 
los padres de la iglesia desde 
hace dos mil años, una vez que 
haya expuesto unos cuantos da
tos históricos para quienes des
conozcan esta inaudita pero 
apasionante patraña. 

El Olvido (111) 

Por los libros -importantes 
estudiosos e investigadores 
prestigiosos los avalan- que 
narran las gatadas que cometie
ron en el pasado los encargados 
de inventar una religión llama
da cristianismo e impuesta a 
macha martillo a través del 
tiempo por los férreos y feroces 
custodios de la rama más into-

lerante de la misma: la iglesia 
católica apostólica y romana, 
se sabe, que la historieta que 
nos cuentan del cristianismo es 
una fábula absurda fabricada 
sobre una amalgama de hechos 
y mitos tomados de otros dio
ses muy anteriores al rabino ju
dío Jesús: Osiris y Horus, en 
Egipto; Dioniso, en Grecia; 
Atis, en Asia Menor; Adonis, 
en Siria; Baco, en Roma, etc., 
etc. Un larguísimo etcétera. 

Y que todos y cada uno de 
ellos eran el mismo Dios Uni
versal, Omnipotente, Omnipre
sente, Omnisciente, Infinita
mente Bueno y Principio y Fin 
de todas las cosas, pero con di
ferentes nombres según los 
iban bautizando las respectivas 
cuadrillas de autointermedia
rios, sabihondos, frescales y 
aprovechados de cada lugar. 
Mitos en los que se daban un 
Dios hecho carne, Salvador e 
"Hijo de Dios" ; que el padre 
de cada uno de ellos era Dios y 
su madre una virgen mortal; 
que nacieron en una cueva o en 
un humilde establo el 25 de di
ciembre ante tres pastores; que 
ofrecían a sus seguidores la 
oportunidad de nacer de nuevo 
por medio de los ritos del bau
tismo; que convirtieron de for
ma milagrosa el agua en vino 
en una ceremonia religiosa; 
que entraron triunfalmente en 
la ciudad montados en un polli
no mientras la gente agitaba 
palmas en su honor; que murie
ron en tiempo de Pascua como 
sacrificio por los pecados del 
mundo; que después de morir 
descendieron al infierno y lue
go, al tercer día, resucitaron de 
entre los muertos y ascendie
ron gloriosos al cielo; que sus 

... querría estudiar en un colegio 
bilingüe en inglés como éste. 
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seguidores esperaban su regre
so para juzgar a los hombres en 
el fin de los tiempos y que sus 
muertes y sus resurrecciones se 
celebraban con un ágape ritual 
consistente en pan y vino que 
simbolizaban su cuerpo y su 
sangre. ¿Vais cogiendo? 

También tenemos a Mitra -el 
cristianismo es un calco exacto 
del mitraísmo-, otro Dios míti
co persa adorado en todo aquel 
mundo conocido por un perío
do de dos mil años como el 
Dios único y verdadero; decla
rado protector del imperio ro
mano, y que llegó al apogeo de 
su popularidad en el siglo m 
de nuestra era. Sus devotos cre
ían -tal cual- en dos poderes 
uno bueno y otro malo, y en los 
conceptos: Santísima Trinidad, 
creación del universo; en la 
primera Pareja Humana; Paraí
so e Infierno; diluvio universal; 
salvación de una familia y de 
una pareja de cada animal en 
un Arca; en el Libre Albedrío y 
Libertad de Decisión del Ser 
Humano; en la existencia de 
ángeles y arcángeles; en los de
monios; Resurrección de las al
mas; Juicio Final y el envío de 
un Salvador y Redentor, que 
vendría a rescatar a los seres 
humanos de las manos del Ma
ligno; comulgaban con las ide
as de humildad y amor frater
nal; el bautismo; el rito de la 
comunión; la utilización del 
agua bendita; la adoración de 
los pastores en el nacimiento 
de Mitra; en la veneración de 
los domingos; considerar el 25 
de diciembre -fecha del mila
groso nacimiento de Mitra
como día santo; creencia de la 
inmortalidad del alma; juicio 
final y resurrección, como ha 

sido dicho anteriormente. Es 
decir, idéntico es el cuento, y 
más que chino. 

Igualmente, tras ímprobos es
fuerzos y peligro para sus vidas 
por osar investigar los textos 
antiguos que tantos años estu
vieron secuestrados, los arroja
dos investigadores descubrie
ron la infinidad de irregularida
des, socaliñas, enjuagues y en
gaños que se pueden conocer a 
través de los libros antes rese
ñados. Por tanto, como son in
numerables las supercherías en 
las que se sustenta el tinglado 
católico, apostólico romano, no 
deseo hablar "por iterativo" de 
la Santa Inquisición -¡manda 
huevos! lo de Santa, ¿a qué sí?
con sus torturas y rioladas de 
asesinatos ni de los miedos in
culcados a los niños -¡tremen
dos!, ¡terribles!- ni de los once 
hijos que tuvo la judía María, 
hija de Joaquín y Ana, con sus 
dos maridos: Judas de Gamala, 
-padre de Jesús- y Zebedeo ni 
de las podredumbres y depra
vaciones papales -el actual 
Papa ha pedido más de un per
dón-, ni de los amañados escri
tos bíblicos del Nuevo Testa
mento, tanto de los Hechos de 
los Apóstoles como de los 
evangelios canónicos y de las 
célebres epístolas, más falsos 
que un duro sevillano, por la 
sencilla razón de que nada de lo 
que han hecho tiene ya reme
dio, y ser de mi interés, en esta 
ocasión, como he dicho ante- ·. 
riormente, hablar del proceder 
de los devotos, mejor dicho, de 
la abstracción que les produce 
el veneno religioso por mor de 
la cosa transcendental. 

Algo que la falta de espacio 
me obliga a exponer -si me es 
permitido-, en una segunda 
parte de este escrito, la semana 
que viene. 

Jaime TUR JEREMÍAS 
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Señor alcalde, el otro día 
pude leer el discurso que pro
nunció el día 20 de marzo, con 
motivo de la guerra de lrak. 
Decía usted, señor alcalde, 
que: "inocentes serán sepulta
dos por la maquinaria bélica 
más destructiva", y que "la 
preciosa sangre iraquí será de
rramada a torrentes". Enter
necido y consternado por la 
profundidad de su discurso, 
se pueden entender los olvidos 
que tuvo en tan tensos mo
mentos. Señor alcalde, adío 
las guerras, pero no puedo evi
tar sentir cierta repulsa de 
quién decide asirse a la pan
carta del "no a la guerra" 
cuando se produce precisa
mente contra un tirano asesi
no de masas. Señor alcalde, 
como yo adío TODAS las gue
rras, no entiendo por qué de
nuncia sólo ésta, cuando 
sabe, o debería, que existen 
más de 30 actual y desgracia
damente. Señor alcalde, usted 
alude a los iraquíes que mori
rán, pero no nos dice que en 
Sierra Leona, por ejemplo , 
mueren más de 2.000 perso
nas cada día, por la guerra. Da 
qué pensar que usted se cen
tre en la menos cruenta con 
diferencia. 

Señor alcalde, usted clama 
por una paz sangrienta, la que 
ha sufrido el pueblo iraqui y 
sus vecinos durante 24 años, 
bajo la tiranía de Sadam Hus
sein. Usted prefiere callar ante 
los asesinatos en masa y pre
meditados de Sadam. Usted, 
señor alcalde, se levanta en 
aras de la paz en esta guerra 
contra un psicópata peligroso 
que usa armas químicas con
tra su propio pueblo, invade 
países·y ataca a sus vecinos; y 
decide vestirse de blanco, de 
un blanco de paz, que alega 
contra todas las guerras, pero 
que sólo se nota cuando se 
prqduce una, a dos meses de 
las elecciones. Usted, señor al
calde, no dice que esta actitud 
pacifista no se corresponde 
con la de su propio partido en 
el 91 , o en el 99 en Kosovo. 
Aunque claro, seguramente 
usted tampoco recordará lo de 
"OTAN NO" del PSOE en el 81 , 
y el "OTAN, por supuesto, SÍ" 
del 86. 

Señor alcalde, dice usted 
que las victimas de esta gue
rra inocente no serán ni Bush, 
ni Blair, ni Aznar. Permítame 
que le recuerde que tampoco 
lo será usted, ni sus hijos, ni 
sus sobrinos. Y no porque no 
les toque hacer la mili y así no 
se vean embarcados de la no
che a la mañana en las fraga
tas Extremadura y Galicia, 
amenizando sus temores con 
la presencia de Marta Sánchez 
como en la guerra del 91, sino 
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cartas 

Señor alcalde: memoria v responsabilidad 
porque su "belicoso señor pre
sidente" acabó con la mili. 

usarlos, o lo que es peor si 
cabe, venderlos a grupos te
rroristas. 

Señor alcalde, ¿por qué en 
vez de complicarse la vida, no 
nos aclara en qué ha invertido 
los impuestos de todos los al
calaínos? Afortunadamente no 

todas las administraciones 
han seguido su ejemplo de du
plicarlos; ¿será para contra
rrestarle? 

Todavía me niego a pensar 
que invocar una paz sangrien
ta sea su único argumento en 
las próximas elecciones. 

Javier A. LL GARCÍA 

Dice, señor alcalde, que la 
democracia no se construye a 
la fuerza. Es posible, y aunque 
la historia díga lo contrario, 
deseo pensar como usted . 
Dice, que la democracia se 
construye con la voluntad co
mún de construir una socie
dad mejor, con dificultades y 
sacrificios. Pero no dice, señor 
alcalde, que el corifeo y único 
destino del pueblo iraquí, es 
Sadam, y que todo insurrecto 
ha sido aniquilado por un régi
men que ha matado a cientos 
de miles de personas y provo
cado el exilio de más de 4 mi
llones (y por desgracia yo no 
exagero) . Dice usted que los 
183 diputados del PP "aplau
dían como hijos de la ira", ante 
la inminencia de la guerra, 
pero no habla de los aplausos 
de Zapatero, de culiparlante 
en las guerras del 91 y del 99, 
cuando González enviaba tro
pas de reemplazo al Golfo Pér
sico y otro miembro de su par
tido, Javier Solana, ordenaba 
los bombardeos en Kosovo. 

Sobre la guerra de lrak 

Dice que no quiere ser cóm
plice del asesinato de inocen
tes, pero no deja de ser cóm
plice mirar hacia otro lado 
ante los genocidios de Sadam. 
Curiosamente no recuerda 
tampoco a las victimas civiles 
de la guerra del 91. 

Dice, señor alcalde, que el 
gobierno es responsable de los 
efectos colaterales de esta 
guerra; pero no dice que su si
lencio es culpable de las victi
mas del régimen que mantiene 
condenando la acción. 

También díce, señor alcalde, 
que el nervio de esta guerra es 
el petróleo, y miente, pues no 
dice que los gastos de guerra y 
ocupación (más de 100.000 
millones de dólares). exceden 
con mucho los beneficios que 
puedan extraerse de los 3 mi
llones de barriles de crudo que 
Irak produce al día. Tampoco 
dice que esa hipótesis, que Es
tados Unidos se quede con el 
petróleo iraquí, va totalmente 
en contra de lo que su "señor 
presidente" firmó en la Cum
bre de las Azores con Bush, 
Blair, y otros 60 países más, 
que suscribieron el texto ínte
gro: "Un proyecto para Irak y 
el pueblo iraquí". 

Señor alcalde, el 11-S de
mostró que es un mito defen
der la democracia sin man
charse. Los hechos han de
mostrado hasta qué punto 
puede llegar el fanatismo y los 
hechos han demostrado que 
Sadam tiene gases de todo 
tipo, programas nucleares, y 
la voluntad constatada de 

Cuando presumiblemente se 
hace todo lo posible y se ago
tan todas las negociaciones 
para evitar la guerra, hay que 
ser valiente y aceptar las terri
bles consecuencias para to
dos, y mucho más donde se 
desarrolle la guerra, en este 
caso Irak. El ejército español 
está en Irak con ayuda huma
nitaria para el pueblo iraquí. 

¿Quién está a favor de la 
guerra de Irak? Pienso que na
die en su sano juicio puede es
tar a favor de ninguna guerra, 
pero el mundo no es una ma
ravilla y pueden ocurrir estas 
cosas tan espantosas como 
son las guerras. 

¿Quién es el culpable de la 
guerra de lrak? ¿Sadam Hus
seín?, ¿Bush?, ¿Blair?, ¿la 
ONU en su conjunto, donde 
también está España? Quizá 
todos tengan algo de culpa, 
pero el principal culpable de 
toda esta desgracia de la gue
rra es Sadam Hussein, que ha 
demostrado que es un tirano, 
que no le importa su pueblo al 
llevarlo a este sufrimiento de 
una guerra. 

La guerra ya parece que ha 
terminado, aunque tengamos 
que llorar la muerte de dos pe
riodistas españoles, uno de 
Telecinco y otro del díario El 
Mundo, que han perdido la 
vida cuando hacían su trabajo 
siempre peligroso como es el 
de reportero de guerra. 

Pero mi carta no es para 
analizar esta desgracia de la 
guerra de Irak. Mi carta es 
para preguntar el porqué de 
los insultos graves a los miem
bros del Partido Popular, re
ventando mítines, inaugura
ciones, actos culturales, etc. , 
etc. 

Las manifestaciones contra 
la guerra son buenas y nece
sarias y mientras más mejor, y 
creo que la mayoría que he
mos asistido a estas manifes
taciones lo hemos hecho de 
corazón, pero al parecer hay 
políticos sin escrúpulos que se 
aprovechan para manipular a 
las buenas gentes que sí están 
contra la guerra. 

¿Son manifestantes contra 
la guerra los que acosan a la 
policía, asaltan supermerca
dos, rompen escaparates, des
trozan inmobiliario urbano, 

exhiben banderas republica
nas, insultan al Rey, atacan 
sedes del Partido Popular y le 
llaman asesinos? De verdad 
estos señores están contra la 
guerra de lrak. 

Puede que se hayan monta
do su propia guerra para ha
cer todas estas atrocidades. 
Sea lo que sea, los partidos 
políticos que supuestamente 
jalean estas conductas tan 
poco éticas, tendrían que re
flexionar, sobre todo el que al
gún día puede llegar al gobier
no de la nación. Algún otro se 
ha implantado en la parte de 
la radícalidad que le lleva a 
abanderar toda manifestación 
para protestar, aunque ésta 
sea contra la "asociación de 
grillos Capaos de Palencia". 

Hace unos meses se produjo 
el desastre del "Prestige" en 
las costas gallegas. Hoy, gra
cias a los miles de personas 
voluntarias de toda España, y 
pescadores de la zona afecta
da, ésta ya está casi limpia. 
Pero también en esa ocasión 
algunos partidos políticos qui
sieron de una forma miserable 
sacar rentabilidad de esa des
gracia que ocurrió en Galicia. 
Hoy nadíe díce nada, ya no in
teresa ni es rentable política
mente. ¡Qué penal 

El pasado día 10 de abril 
U.G.T. convoca una huelga ge
neral. Dice que por la guerra 
de Irak, pero los sindicatos in
dependíentes que representan 
a la mayoría de los trabajado
res le dijeron que ¡NO!, que 
esa huelga no tiene nada que 
ver con temas laborales y los 
sindícatos están para defender 
a los trabajadores y no para 
hacer el juego a los partidos 
políticos. 

Recemos para que nunca se 
produzca ninguna guerra en 
ningún lugar del mundo, para 
que no tengamos que salir a la 
calle a decir NO A LAS GUE
RRAS, y para que aquellos que 
quieran expresar sus ideas po
líticas lo hagan de una forma 
pacífica, ya que España es un 
país plural y democrático y lo 
pueden hacer donde quieran y 
cuando quieran en plena liber
tad sin necesidad de insultar 
ni agredir a nadie. 

J. ESCOBAR 

PUERTA de Madrid 



Y partiendo de la base de 
que ese no a la guerra lo 
suscribimos la gran mayoria 
de los españoles, según las 
encuestas, o sea las gentes 
de derechas, las gentes de 
centro, las gentes de centro 
izquierda y las gentes de 
centro derecha, yo creo que 
si acaso quedaria, como 
siempre, ese mínimo y esca
so 1 O % de ciudadanos que 
no es tarian en contra de la 
guerra sino a su favor. Ojalá 
que sólo ese escaso y anor
mal 1 O % de ciudadanos 
estén a favor de la guerra; y 
digo lo de ojalá, pues seria 
indicativo de que, en su 
conjunto, el pueblo español 
es un pueblo más o menos 
normal, es un pueblo que en 
su gran mayoría, por su nor
malida d , está en contra de 
la guerra. Y de sus naturales 
secuelas, como son los ani
quilamientos entre los com
batientes y entre los no com
batientes, las muertes de 
niños, de ancianos, de mu
jeres y de civiles, o las tristes 
estampas de familias des
truidas, de niños malheri
dos, los saqueos, las rapiñas 
y toda esa suerte de des
gracias que van inevitable
mente unidas a la guerra, a 
las guerras. A cualquiera de 
las guerras que han sido y 
que serán en el mundo. No a 
la guerra. Normal. 

A mí lo que me preocupa 
es el daño que se puede pro
ducir para una nación, para 
una agrupación de naciones, 
para una sociedad, nacional 
o supranacional, cuando se 
produce una guerra y como 
consecuencia de una guerra. 
Y el daño que se puede hacer 
a una nación o a un grupo 
de naciones, cuando la ra
cionalidad olvidada se susti
tuye por la demagogia co
yuntural. O dicho de otro 
modo, cuando en lugar de 
estudiar cada uno -y cada 
uno en su lugar- las conse
cuencias favorables o desfa-

las confidencias de Don Miguel 

No a la guerra 
Una salida de tono. Una perogrullada. No a 
la guerra. Y no a la enfermedad, a la des
gracia, a los hospitales, a la degradación, a 
la vileza ... y a tantas y tantas cosas. Decir 
que no a la guerra -y a otras muchas cosas que son su 
consecuencia- no es más que indicativo de una mediana
mente normal salud mental y social. Nadie en su sano jui
cio puede gritar sí a la guerra, salvo que se trate de un ta
rado, de un enfermo, de una personalidad psicopática o 
algo por el estilo. Que ni siquiera un militar profesional, 
por el conocimiento y el respeto que tiene de la guerra, lo 
gritaría. Por eso y tras este inicio, quiero dejar bien senta
do que el salir a la calle gritando, o simplemente pidiendo, 
no a la guerra, es lo que normalmente haría cualquiera de 
nosotros. O dicho de otro modo, que me parece de lo más 
normal que un 91 % , aproximadamente, de los españo
les, al ser preguntados, estemos en contra de la guerra. 
Un 91 % de nosotros estamos en contra de la guerra. Co
mo antes dije me parece una perogrullada. 

vorables de unos hechos, 
sólo se va a buscar un lugar 
en el sol, ese lugar en el sol, 
que a consecuencia de unos 
funes tos hechos, pueda 
buscar cada uno por el ma
nido sistema de arrimar el 
ascua a su sardina. Eso es 
lo verdaderamente cruel de 
todas las guerras. Que antes 
que las guerras están las 
personas. Y que antes que 
las personas están las insti
tuciones, siempre por delan
te de la coyunturalidad de la 
guerra y de sus siempre ne
fastas consecuencias. Lo pe
or es que a una guerra se le 
quiera sacar partido o peor 
aún que de la siempre nega -
tiva guerra, se quiera extra
er positividad alguna. 

Los viejos imperios y los 
imperios modernos nunca 
obraron con racionalidad si
no con el interés de sacar el 
mayor partido posible a la 
fuerza. Desde la caída del 
muro de Berlin y la desapa
rición de la URSS, sólo una 
fuerza bruta opera en la ac
tualidad. Si en una demos
tración de pretendida astu-

cia contra el poderoso al
guien pensó que al destruir 
las Torres Gemelas -y con 
ellas miles de neoyorquinos
tal actuación iba a quedar 
impune, uniría a la carencia 
de astucia la carencia de un 
mínimo sentido común. Y 
así al desprecio a la ONU y a 
su Consejo de Seguridad, al 
desprecio a ese nuevo Tribu
nal Penal Internacional, y 
junto a una política de ex
tremista, el vaquero tejano 
ha puesto pies sobre la me
sa y ha decidido iniciar una 
nueva era, la era Bush o co
mo queramos llamarla, en la 
que podrá estar Europa, las 
democracias, las institucio
nes varias internacionales y 
todo lo que se quiera. Pero 
por encima de todo, con im
punidad plena e inmune a 
todo tipo de críticas, está los 
USA y sus ejércitos. Y se 
acabó) . Puede resolverse este 
problema con una guerra de 
todos contra los EE.UU .. ? . 
Es claro que no) . Se puede 
usar la cabeza, más que 
nunca, para evitar que los 
males sean mayores que los 

que se han ya producido ? . 
Tal vez sea lo más sensato 
para la culta y vieja Europa. 
Tal vez. 

Lo que nunca será positi
vo, aunque sí lo será para 
Bush y los suyos, es que 
Europa se divida, que entre 
las naciones europeas sur
jan cismas y disensiones , 
que en el orden mundial de
je de tener la poca validez 
que siempre han tenido la 
ONU o quien la suceda, y 
que a la inevitabilidad de 
una política implacable se 
responda con peleas entre 
quienes deberán aliarse. O 
dicho de forma para que ca
si todo el mundo lo pueda 
entender: a la foto de las 
Azores, sin pies, cabeza ni 
sentido, no se puede respon
der con peleas, riñas de ve
cindonas y verborrea fácil, 
demagógica y exaltada. Eso 
vale sólo para ese mínimo 
que siempre busca la rapiña 
-en Iraq o en El Corte Inglés
y la negatividad, no para 
quienes tienen la obligación 
de construir y pensar en el 
futuro, sea cual sea el tiem
po presente. Más aún en 
una Europa que está bus
cando salir de una crisis y 
en una España que con 
grandes dificultades, y des
pués de muchos años, ha 
iniciado por fin la construc
ción de su anhelada demo
cracia. Ya vendrán las peti~ 
ciones de cuentas. Pero aho
ra, con cercanas elecciones, 
no ha de ser lo más impor
tante las elecciones. 

Que el uno deje su verbo
rrea de labio fijo y el otro su 
discurso con el crispado pu
ñito derecho en movimiento 
de sube y baja. En su día 
Suárez y Carrillo hicieron lo 
que la Historia les exigía. O, 
tal vez el lobo llegue y les 
sorprenda discutiendo de 
galgos y podencos. 

Manuel 
GALVÁN FRADEJAS 

¡¡lléveselas al ~uerto!! Disfrute traba¡ando con lo último en maquinaria 
para su meior cosecha 

~ Francisco Núñez, S.A. 

MAQUINARIA DE CONSTRUCCIÓN Y JARDINERÍA 

Central: Avenida de Madrid, 32 Delegación: Avda. de Madrid, 13-15 
Tel. 918 890 125' - Fax: 918 890 613 Tel.: 918 710 225 - Fax: 918 757 065 MOTO AZ.ADAS Y TRACTORES 
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28 de abril "Día Internacional de la Seguridad 
y la Salud de los trabajadores y trabajadoras" 

En el octavo año consecuti
vo de recuerdo a las victimas 
de los accidentes laborales, 
analicemos una vez más la 
situación, sin resignarnos, 
para modificarla: 

El artículo 40.2 de la Cons
titución española encomien
da a los poderes públicos ve
lar por la seguridad y la sa
lud en el trabajo. 

La Directiva Marco 
89/39/CEE de 12 de junio 
de 1989 fija las principales 
reglas de juego para los em
presarios y los trabajadores, 
en lo que se refiere a la mejo
ra de la Seguridad y la Salud 
en el trabajo. Esta Directiva 
se transpone al derecho es
pañol por la Ley 31 /95 de 8 
de noviembre sobre Preven
ción de Riesgos Laborales, y 
viene a establecer el cuerpo 
básico de garantías y respon
sabilidades necesarias para 
asegurar un adecuado nivel 
de protección de la Salud y 
Seguridad de los trabajado
res, derogando la antigua 
Ordenanza General de Segu
ridad e Higiene en el Trabajo. 

CENTR9 EUROPEO 
CIRUGIA ESTETICA 

PODEMOS HACER REALIDAD 
TUS SUEÑOS 

• AUMENTO Y ELEVACIÓN DE MAMAS 
• DISMINUCIÓN DE MAMAS 
• LIPOESCULTURA ULTRASÓNICA 
• RINOPLASTIA (NARIZ} 
• OTOPLASTIA (OREJAS EN ASA) 
• AUMENTO DE LABIOS 
• ELIMINACIÓN DE ARRUGAS Y MANCHAS 
• AUMENTO DE POMULOS Y MENTÓN 
• ELIMINACIÓN DE BOLSAS 
• RELLENO DE SURCOS Y ARRUGAS 
• PEELINGS 
• MESOTERAPIA 

91 883 44 55 
FINANCIACIÓN HASTA EL 100% 

P' ele lo EWción, 1 · Ese. Dcha. '! E AJ.OJÁ DE HENARES 

J de mayo de 200J 

A todo lo cual hay que aña
dir más de 18 Reglamentos 
específicos sobre determina
dos riesgos, que vienen a 
desarrollar esa Ley 31/95. 

Queda debidamente cons
tatada la existencia de nor-

. mativa legal, más que sufi
ciente, en temas relaciona
dos con la Seguridad y la Sa
lud en el trabajo en España. 

Pese a todo ello, nos encon
tramos que nuestro país os
tenta el dudoso y triste honor 
de sufrir, en la carne de los 
trabajadores, el número más 
elevado de accidentes de tra
bajo de la Unión Europea. 

30.000 empresas, un 3% 
del total nacional, concen
tran el 40% de los acciden
tes. 

Se presenta una temeraria 
falta de medios, tanto huma
nos como materiales, para 
una adecuada planificación y 
control de las Inspecciones 
de Trabajo, por parte de 
quien tiene el mandato cons
titucional de velar por la se
guridad y la salud en el tra
bajo. 

Ante toda esta falta de, lla
mémosle sensibilidad, ante 
los temas laborales (ya los 
parados fueron calificados 
como vagos pór este Gobier
no del PP, al igual que com
paran los accidentes labora
les con los de tráfico, algo in
evitable). 

Lo único que queda claro, 
es que solamente se vienen 
tomando las medidas opor
tunas allí donde existe cierta 
implantación sindical, espe
cialmente donde se encuen
tran funcionando los D~lega
dos de Prevención. Estos, 
con la formación adecuada y 
asesorados por los Sindica
'tos, son piezas clave en la 
Prevención de Riesgos Labo
rales en todos los centros de 
trabajo. 

Hay que persistir en acti
tud beligerante: Ni un traba
jador/a muerto/a más en ac
cidente laboral. 

Félix GARRIDO VILLAMIL 
Secretarlo de 
Salud Laboral 

Sindicato Comarcal 
FSP-UGT Madrid Este 

De ópticos, papeleros, martas "moon" 
y los retuercenoticias af e et os al régimen 

Picadillos andan los que 
manipulan a los pobres "re
tuercenoticias". 

Han provocado el enésimo 
ridiculo en su ejercicio para 
confundir a la opinión pú
blica por lo mal que les ha 
sentado la aparición de una 
nueva candidatura para las 
próximas elecciones. 

Ya andan los voceros al 
servicio del gobierno unido, 
coaligado, sólido y perma
nente de los que han dirigi
do nuestra Ciudad en bene
ficio del desambiente y la 
desertización y, al parecer, 
con abuso de la mentirijilla 
y el monólogo, no teniendo 
reparo, algunos de ellos, 
para usar los símbolos de 
todos los ciudadanos para 
fines partidistas (de partir o 
trocear) en un ejercicio des
esperado ahora que sienten 
su supervivencia local al 
borde del desguace. 

¿Cuánto les ha fastidiado 
la aparición de una candida
tura nueva, con esqueleto 
verde y con el cuerpo plaga
do de independientes, o sea, 
de no dependientes? 

Se refieren a la nueva can
didatura como la de "os re
sentidos" citando a un cono
cido óptico, un conocido pa
pelero y una exconcejala, 
denominando resentidos a 
quienes, repletos de eso que 
se llama dignidad, que algu
nos no conocen, no acep
tan manipulaciones, ni ser
vilismos, ni ventas por mu
cho que les prometan la 
"moon". 

Les juro que conozco a los 
tres y les garantizo que en 
honradez, decencia, respeto 
a los demás, valor y digni
dad les sobra tanto que mu
chos de los que se arrastran 
por conseguir la sonrisa de 
sus manipuladores, debie
ran mendigar una de las mi
gas que sobran en su mesa 
para regenerar su penosa 
dependencia. 

Estaremos pendientes de 
las próximas entregas de los 
manipuladores y veremos de 
lo que son capaces. 

José Maria 
GARCÍA GARCÍA 

El guardián 
de Occidente 

El guardián de occidente es 
coherente/ Porque es in
mune al dolor que hay en la 
gente. / El guardián de oc
cidente es mentiroso/ Por
que dice que se defiende 
ante el acoso. / El guardián 
de occidente es muy avaro 
/ Porque tiene riquezas y 
presta caro. / El guardián 
de occidente no es com
prensivo / Porque maltrata 
el pueblo inofensivo. / El 
guardián de occidente no 
tiene dudas / Primeramen
te dispara y después pre
gunta. / El guardián de oc
cidente es insensible / Por
que explota duramente al 
más humilde. / El guar
dián de occidente es peli
groso / Porque su imperio 
extiende de cualquier 
modo. / El guardián de oc
cidente con fe obsesiva / 
En todo lugar ve armas de 
destrucción masiva / Ve 
paja en el ojo ajeno pero no 
su viga / ¿acaso sus armas 
son pura mentira ... ? / El 
guardián de occidente lan
za amenazas / Al que no se 
somete a su mordaza. / El 
guardián de occidente es 
ambicioso / Porque acapa
ra y gasta lo que es de 
otros. / El guardian de oc
cidente ata a su yunta / A 
gobiernos que al pueblo no
hacen preguntas. / El 
guardián de occidente no 
quiere sombras / Se cree la 
luz de la humanidad toda. 
/ El guardián de occidente 
es muy inculto. / Envidia 
la cultura que hay en el 
mundo / Y se muestra im
pasible ante acciones / 
Que destruyen joyas de 
otras naciones / Con ello 
podrá vendernos su hipo
cresía / Carente de princi
pios, con su historia vacía. 
/ El guardián de occidente 
tiene su séquito / Que si
gue sus dictados para ha
cer méritos, / Méritos que 
se traducen en dividendos 
/Manchados de sangre, de 
odio, de miedo / Que re
vierten siempre en los bol
sillos / De los buitres que 
devoran al pueblo afligido. 

Andrés MEDINA 

REZA NUEVE AVEMARIAS 
durante nueve dias. Pide tres 
deseos, uno de negocios y dos 
imposibles. Al noveno dia pu
blica este anuncio y se cumpli
rán, aunque no lo creas. 

M.M.L. 

PUERTA de Madrid 



Hace unos días, mi amigo Fé
lix hojeaba, maquinalmente, un 
número atrasado del semanario 
PUERTA DE MADRID, de 
atrás adelante, como suele ha
cer, mientras yo preparaba el 
aromático café con el que sole
mos concluir cada una de esas 
pantagruélicas comidas, con las 
que de vez en cuando fustigo a 
mi mórbida obesidad. 

Comentaba yo las bondades 
del libro que estaba leyendo por 
aquellos díasi. -Los caminos 
perdidos de Africa, de Javier 
Reverte- cuando aprecié que 
algo le había llamado la aten
ción y que esbozando una sar
cástica sonrisa, se ajustaba sus 
gafas y se repanchingaba aún 
más en su butaca y se disponía a 
leer la página en la que se co
mentaba que un pequeño e in
significante relato del que soy 
responsable, había sido premia
do en el 11 Certamen de Relato 
Breve sobre la Igualdad que un 
tiempo atrás había convocado la 
Agrupación Socialista de Alcalá 
y al que concurrí, más por com
promiso que por confianza en 
mis méritos literarios y en la ob
jetividad de tales eventos. 

Mientras volvía la página bus
cando la inexistente continua
ción, comentó irónicamente: "Si 
quitas las dos "eses" que sobran 
y pones la "t" que falta, no está 
mal. Es una breve pero intensa 
semblanza de la tan injusta y 
poco valorada, incluso por las 
propias mujeres, tarea de la ma
dre de familia que cuida su casa, 
su esposo y sus hijos con dedi
cación", añadió dogmático. 

No queriendo entrar en valo
raciones ortográficas derivadas 
de ligeros errores de impresión, 
obvié el comentario, maravilla
do por la acertada conclusión de 
mi amigo Félix. 

Muchos escritores, los de ver
dad, dicen que cada trabajo pu
blicado en el momento de serlo, 
dejan de ser propiedad de su au
tor y pasan a serlo de los lecto
res. Cada uno hace una lectura 
diferente de lo escrito. Quizás 
ésa sea la mayor satisfacción de 

El presupuesto Participativo 
quien escribe de forma profe
sional, pero para un aficionado 
como yo, es, aún, mayor deleite 
que lo que se escribe sea inter
pretado ajustándose a sus pre
tensiones. Ser capaz de trasmitir 
acertadamente las ideas a los 
lectores. 

Minutos después volvió a ha
cer uso de su ironía habitual. En 
este caso se refería a una cola
boración mía en el mismo nú
mero de PUERTA DE MA
DRID, en el que daba cuenta de 
un sueño reciente y que titulaba 
"Política Municipal". 

-Ya no tienes originales ni los 
sueños- me espetó. -Esto que 
dices aquí, que has soñado, ya 
está puesto en práctica- conti
nuó. -Es una iniciativa del Par
tido de los Trabajadores del 
Brasil y con la que llevan mu
chos gobernando el Ayunta
miento de Porto Alegre, la capi
tal del Estado de Río Grande do 
Sul, en Brasil. Recientemente 
han ganado la cuarta legislatura 
con un 66% de los votos. ¿Qué 
te parece? 

-Esa iniciativa -continuó sin 
dejarme intervenir- se denomi
na "Presupuesto participativo" 
y su puesta en práctica, aunque 
ha sido difícil, ha dado unos re
sultados extraordinarios, ya son 
unas 70 ciudades del Brasil don
de está impuesto. 

Aproveché el momento en 
que mi amigo Félix estaba to
mando un sorbo de café, para 
poder replicar. 

-Gracias por tu delicadeza- le 
dije molesto, -me has dado la 
tarde. Con amigos como tú no 
necesito enemigos. 

-Yo que me sentía tan conten
to con mi sueño- añadí, -y con 
la posibilidad de llevarlo a la 
práctica en la Alcalá, vienes tú, 
me demuestras mi ignorancia y 
me sueltas una perorata sobre 
eso que tú llamas "presupuesto 
participativo". ¡Por lo menos 
aclárame en qué consiste!-

-El asunto es muy amplio, no 
creas que se puede resumir en 
dos palabras- explicó ampulo
so. - Y además sería preciso que 
contaras con cierto bagaje polí
tico, para que te fuera más com
prensible. De todas formas lo 
intentaré hacer de una forma 
simple, para que me entiendas
añadió con un tono de voz aún 
más pomposo. 

La verdad es que mi amigo 
Félix es un hombre muy culto y 
de amplios conocimientos, 'de 
una vasta cultura, pero más 
"rojo que el copón" y un poco 
fatuo, pero muy buen amigo de 
sus amigos y como dicen en An
dalucía, "muy buena gente". Por 
eso hay que perdonarle esas ín
fulas con las que habla. Al me
nos yo así lo hago. 

-Como te decía el "Presu
puesto Participativo" es todo un 
proyecto político de gobernar 
que tiene muchas ventajas pero 
quizás el logro más significati
vo es que con el mismo los ciu
dadanos se sienten mejor, más 
motivados y comprometidos 
con los destinos de su ciudad. 

-Además este sistema logra 
transformar la forma tradicional 
de repartir los recursos públicos 
y que vayan hacia los sectores 
de población con menores in
gresos, y no al contrario, como 
suele suceder. 

-Por otra parte- continuó, -el 
presupuesto participativo es un 
buen medio para que disminuya 
la burocracia y la administra
ción sea más eficaz y ágil, ha
ciendo disminuir el intercambio 
de favores y el clientelismo. 

- Y como sucedía en tu sueño, 
los ciudadanos acatan con agra
do las decisiones e incluso no 
son tan reacios al pagar los im
puestos, ya que de este modo 
los ven mejor y más justamente 
distribuidos y gestionados. 

-Para materializar este pro
yecto se propician las asamble
as de vecinos, dividiéndose la 

ciudad en distritos y ... , bueno 
para no alargarme más y como 
veo que tienes interés en este 
tema, te aconsejo que leas a Ig
nacio Ramonet y un interesante 
trabajo que se titula Delegando 
poder en la gente, de Marta Har
necker. 

-Si estás de verdad interesado 
te prestaré todo el material que 
tengo sobre este tema- añadió 
dando por concluida la conver
sación. 

-¿Y da tan buenos resulta
dos?- pregunté a sabiendas de la 
respuesta, pero esperando que 
siguiera con su discurso. 

-Naturalmente- añadió. -Ten 
en cuenta que Porto Alegre era 
una ciudad de 1.200.000 habi
tantes en la que proliferaban las 
carencias, los pobres y las fave
las, así es como llaman a las 
chabolas en Brasil- aclaró. -Y 
hoy es una de las 42 ciudades 
mejores para vivir, según la 
ONU. 

-Y con tantas ventajas ¿por 
qué no se ha aplicado en otros 
países? ¿Por qué no se aplica en 
España?- le pregunté. 

-H'e leído hace poco que en el 
Ayuntamiento de Albacete se 
está intentando poner en prácti
ca, y creo que con buena acogi
da. 

-Dale tiempo al tiempo, ya 
verás cómo poco a poco, en este 
país se comienzan a invertir los 
estilos de hacer política y en vez 
de hacerse de arriba abajo, se 
hará de abajo arriba y todo itá 
mucho mejor- sentenció mien
tras apuraba su segundo caraji
llo. 

-Oye -le dije- tú que eres del 
mismo partido que el Alcalde de 
Alcalá, ¿por qué no le explicas 
todo esto que me has contado a 
mí? A ver si lo pone en práctica 
en nuestra Ciudad. 

- Por mí no hay inconvenien
te, -respondió-, aunque ya sa
bes que algunos cuando llegan 
al poder dejan de interesarse por 
la opinión de los militantes. 

¿Será verdad? Quedé pensan
do. 

Alejandro SANZ 

• Cabinas y Saunas • Platos y Sanitarios • Grifería 

• Hidromasajes y Mamparas • Accesorios • Gres y Azulejos 
• Columnas de Ducha • Muebles de Baño y Cocina ~GArmlA 
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Alcalá a fmales de 1700 
Las ideas de la Ilustración se ha

bían afianzado en los Sr. del Con
sejo, en el mismo se había formado 
la idea de que una ciudad limpia y 
aseada era una ciudad sana y salu
dable. Periódicamente se daban 
brotes de epidemias que diezmaban 
la población, en vista del estado en 
que se encontraba la misma, por 
una parte los empedrados casi in
existentes, en la mayoría de las ca
lles no existía y en las que lo hubo 
su estado era deplorable debido 
principalmente al abandono de los 
mismos y las características del 
asentamiento urbano en una llanura 
y con un desnivel casi inexistente 
sometido a fuertes inundaciones 
por las crecidas del río Henares y 
arroyos circundantes. Para evitarlo 
en parte se había construido una 
zanja o malecón que desde el cami
no real de Guadalajara, circundaba 
a cierta distancia la ciudad, por la 
Boca del Valle, Senda Perdida, 
Ángel y Chorrillo, recogiendo las 
aguas producidas por las tormentas 
y aguaceros en las lomas de la 
Lembra, Prado de Villamalea, ca
mino viejo de Camarma y Ángel. 

Otra zanja que lamiendo la mura
lla de la ciudad recogía las aguas de 
lluvia y fecales de los arrabales de 
extramuros y que comenzaba pasa
da la Puerta de Santiago hasta la 
Puerta de Madrid desaguando en el 
Camarmilla. 

Una alcantarilla construida a 
principios del XVI que desde la 
Plaza del Mercado recogía las 
aguas de la fuente del Mercado y 
por la calle Trinidad desaguaba en 
la zanja de la Sangrera y desde ésta 
al río por Lavapellejos. 

Los menos de los vecinos dispo
nían de pozos negros y sumideros 
que con las filtraciones de los mis
mos infectaban los pozos de agua 
potable. Para evacuar las aguas de 
lluvia, otra parte de las casas, tení
an arroyos o canaletas que desagua
ban directamente a la calle y la po
blación más desfavorecida que vi
vía en los numerosos corrales depo
sitaban las inmundicias directa
mente en la calle o en los corrales 
de vecindad, esto en época de llu
vias convertía las calles en auténti
cos lodazales y en el verano la po
blación era víctima de epidemias 
que sistemáticamente diezmaban la 
población, el informe del Corregi
dor en 1788 así lo confirma: "El 
mal estado de las calles que por ser 
llanas especialmente en invierno, 
siendo este perjuicio el que se ha 
atribuido, según juicio e los médi
cos de pestilencia o enfermedad de 
tercianas que han ocasionado mu
cha mortalidad" (1). 

Por otra parte, los Propios de la 
ciudad eran inexistentes por las 
cuantiosas contribuciones a las gue
rras con Inglaterra y Francia. Ante 
este estado caótico tanto económico 
como sanitario llevó el Corregidor a 
plantear al Consejo la forma más 
conveniente de recaudar el dinero 
suficiente para llevar a cabo tan ne
cesarias mejoras. Se solicitaron que 
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Primera misión de paz de 
los Zapadores Minadores (1) 
se diesen cuatro corridas de toros al 
año durante cuatro años y sus bene
ficios serían para la recomposición 
de los empedrados, pero esto no 
gustó al Rey, y el Consejo de Casti
lla no lo aprobó aunque éste reco
noció: "Que la obra era útil y nece
saria para la comodidad de las gen
tes, decencia y hermosura de la ciu
dad por el mal estado de sus calles; 
Detención y corrupción consiguien
te de las aguas, exhalación de mias
mas y vapores fétidos y perjuicios 
considerables que esto ocasiona a 
la salud pública" (2 ). 

Ante esto el Consejo buscó otra 
forma de recaudar los fondos nece
sarios y el Procurador Pensonero 
Martín Pandura propuso como más 
conducente que se impusiera de 
contribución un solo maravedí en 
cuartillo de vino y dos en la libra de 
carne en ocho años. Esta proposi
ción fue unánimemente rechazada 
por ya estar gravada la carne y ser 
uno de los productos que más bene
ficios daba al Consejo. Después de 
una fuerte discusión el Corregidor 
propuso: "Que siendo los empe
drados un disfrute no sólo de los 
vecinos, sino también <f,e los foras
teros, que eran muchos, pues a él le 
remitían parte diario de los que 
pernoctaban en las diez posadas 
existentes en Alcalá, el tránsito y 
trajín diario por la carretera, una 
de las principales del reino, por el 
gran concurso de personas que vie
nen a los hacimientos o remate de 
las rentas decimales del Partido, 
que se celebran en dos temporadas 
cada año, las funciones de las San-

tas Formas o de San Diego, las dos 
ferias anuales (la de San Bartolo
mé y la de San Eugenio) de ocho 
días de duración, la concurrencia 
de profesores catedráticos y demás 
personas de la Universidad, que 
hay personas que usan moderada
mente el vino y es muy poco lo que 
contribuye y que no es fácil conte
ner a los que lo toman viciosamen
te y con exceso es muy justo casti
garles por medio de las contribu
ciones que siempre es proporciona
da a lo que se consume, y aún si 
fuera posible convendría poner a 
esta clase de gente una imposición 
en el vino, que lo hiciera subir a un 
precio bastante considerable para 
evitar la embriaguez, vicio detesta
ble y por desgracia harto gentil que 
enerva las fuerzas del cuerpo debi
litándolo e inutilizando a los hom
bres para el trabajo, es causa muy 
común del disturbio entre los ma
trimonios, de continuas quimeras 
alborotos y perturbaciones de la 
paz y tranquilidad pública ( 3 ). 
Ante una exposición tan contun
dente para el buen gobierno de la 
ciudad y la menos gravosa para el 
vecindario en general, esta pro
puesta fue aprobada y elevada la 
petición al Consejo de Castilla. 

El vino era junto con el pan, la 
carne y el tocino el sustento pri
mordial de la población de España. 
En estos años Alcalá era una im
portante productora de vino, estan
do legislado e intervenido por el 
Consejo todo lo relativo al mismo, 
desde la fecha de la recolección, 
subasta de las hojas de las vides 

para el ganado, entrada de vino a la 
ciudad tanto del partido como de 
otros lugares, nombrándose todos 
los años un regidor y un veedor de 
vinos, así como la autorización 
para vineterías y aguardienterías y 
todo lo concerniente al mismo. 

El 21 de julio de 1802 el Conta
dor General de Propios y Arbitrios 
del Reino comunica al Procurador 
Síndico General que cumpla lo pe
dido en todas sus partes, relativo a 
sacar de los productos del arbitrio 
del vino dos maravedíes por cuarti
llo de vino hasta completar el em
pedrado de sus calles, 30.000 reales 
de vellón, que unidos a los 20.000 
que había ofrecido el señor Arzo
bispo se pueden completar los 
30.000 necesarios para el regimien
to de S.M. y A.A. en el tránsito ha
cia Guadalajara, componer las en
tradas y salidas que se hallan hoy 
muy deterioradas. (5). 

Con motivo del tránsito hacia Za
ragoza de S.M. Don Miguel de 
Inza, encargado por R.O. para habi
litar la carretera de Aragón para el 
tránsito de S.M., informó al ayunta
miento que las 325 varas de entrada 
y salida de la ciudad, así como las 
calles, se encontraban en mal esta
do, el arquitecto municipal Antonio 
Juana Jordán en su memorial sobre 
el mismo dice: "Que para el arre
glo de las calles de la carrera se 
necesitaban 20.000 reales de ve
llón". El ayuntamiento acordó 
"que no teniendo la ciudad caudal 
de propios ni arbitrio alguno para 
facilitar dinero por estar agotados 
todos los recursos acordaron que 
los Sres. Decanos representen del 
Señor Arzabispo de Toledo, Dueño 
y Señor Jurisdiccional de esta ciu
dad, enterándote de las necesida
des y conflictos en que se haya y 
suplicándole que en calidad de 
reintegro se digne librar la canti
dad que estime conveniente" ( 4 ). 

PUERTA de Madrid 

e. 
e. 
p 
E 

Tt 

L 
1 
n. 
d 
tl 

P• 
e 
f1 
P• 
g. 
Cl 

n. 
0 1 

ta 
1: 

11 
P. 
rf 
d1 
lI 

D 
2 
bl 
o 
lá 
bi 
pt 
ra 
le 
le 
rn 
el 
la 
B 
de 
p1 
d< 
fü 
el 
B 
L 
tu 
c~ 

H 

A 
de 
lí 

de 
lí 

In 
1: 



la 
de 
los 
de 
ón 
; y 

ta-
1os 
lor 
)e
) a 
rio 
ti
m
les 
00 
~o

_os 
:n-
1a
:n
oy 

~a
de 
bi-
el 

ta
.da 
las 
ta
lio 
)fe 

re
s e 
ie-
dó 
tal 
ira 
ros 
·ue 
te! 
ño 
iu
la
iy 
de 
1ti-

Creación del 
Real Cuerpo de 
Zapadores Minadores 
El 6 de agosto de 1801 el Rey 

Carlos IV autorizó al Generalísimo 
de sus Armas, Príncipe de la Paz, la 
creación de un cuerpo de Zapado
res Minadores en Alcalá de Hena
res. En el reglamento del mismo 
éste dice: " ... contribuirán en gran 
manera a la pronta ejecución y fe
liz éxito de las más arduas e impor
tantes operaciones de la guerra, 
economizando así los gastos que 
estas ocasionan como durante la 
paz, cuantiosas sumas a mi Real 
Erario ... " (6). 

"El Regimiento Real de 'Zapado
res Minadores establecido por Real 
Decreto del 5 de septiembre de 
1802, dio al cuerpo las tropas que 
necesitaba para realizar su cometi
do en campaña y ayudando a mili
tarizar a los oficiales, contribuyó 
poderosamente al prestigio de la 
Corporación, que encontró así más 
frecuentes ocasiones que antes 
para dar muestra de sus aptitudes 
guerreras, de su espíritu de sacrifi
cio y de su inquebrantable discipli
na" (7). El Regimiento se dio por 
organizado y pasó su primera revis
ta administrativa el 14 de marzo de 
1803. 

Estando en Alcalá de Henares el 
16 de enero de 1804 es nombrado 
Patrón del Real Cuerpo de Zapado
res Minadores San Femando, dán
dose por enterado el día 18 del mis
mo mes el Coronel Jefe del mismo 
D. Vicente de Heredia y con fecha 
2 de mayo de 1805 se hace extensi
ble a todo el cuerpo de Ingenieros. 
(Memorable fecha, D. Niceto Alca
lá Zamora sostenía que ese día de
bía ser el día de la Fiesta Nacional, 
pues el verdadero espíritu de la 
raza, el indomable espíritu de todos 
los españoles, se levantaron contra 
los opresores franceses y durante 
muchos años fue fiesta nacional, y 
el 12 de octubre tan sólo día del Pi
lar, memorable día también para la 
BRIPAC pues fue un dos de mayo 
de 1968 cuando fue entregada su 
primera Bandera, con la presencia 
de los entonces Príncipes de Espa
ña, y durante muchos años esta fe
cha fue solemnizada con la Jura de 
Bandera de todos los Caballeros 
Legionarios Paracaidistas, efec
tuándose la Jura de Bandera en el 
campo de aviación de Alcalá de 
Henares y una sola vez al año.) 

(1) Archivo Histórico Municipal de 
Alcalá de Henares. Libros de Acuerdos 
del Ayuntamiento. 111, sesión 5-7-
1788. 

(2) A.H.M.A.M. Libro de Acuerdos 
del Ayuntamiento 113. sesión 12-2-
1790. 

(3) Ibd. Sesión 12-2-1790. 
(4) Ibd. Sesión 12-6-1802. 
(5) A.H.M.A.H. legajo 856/J 26-7-

1802. 
(6) Estudio Histórico del Cuerpo de 

Ingenieros del Ejército. Tomo l. Pág. 
137. Madrid 1911. 

(7) Ibd. Página 15. 

Rafael FERNÁNDEZ LÓPEZ 
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La Capilla de las Santas Formas se encuentra situada en el interior de la Iglesia de Santa María la Mayor 
(calle de Libreros de Alcalá de Henares) 

cana del Obispado de Alcalá de Henares 

La restauración de la Capilla de las Santas Formas como 
parte de la total restauración del templo de Santa María 

Según el artículo aparecido 
en el semanario PUERTA DE 
MADRID con fecha 29 de mar
zo, el señ or concejal de Turts
mo, don Francisco Calles Ro
pero, dice estar muy preocu
pado por la restauración de la 
Capilla de las Formas en la 
Iglesia de Santa Maria la Ma
yor. 

SORPRENDE que el señor 
concejal no se haya enterado 
del m omento en que se en-

cuentra dicha rehabilitación, 
pues una llamada telefónica a 
las oficinas de la Curta Dioce
sana le hubiese sacado de su 
inquietud. 

No obstante, el obispado tie
ne a bien informarle que el 
proyecto de restauración ha 
sido elaborado por el arquitec
to don Juan de Dios de la Hoz 
Martinez y presentado en la 
Dirección General de Patrimo
nio de la Comunidad de Ma-

drid, como es preceptivo, para 
su aprobación, ascendiendo el 
presupuesto para dicha res
tauración a la cantidad de 
721.214'53 € (120.000.000 de 
pesetas). amén de los 
1.322.226'63 € (220.000.000 
de pesetas) que, a fecha de 
hoy, ya se ha invertido en la 
rehabilitación de la Iglesia de 
los Jesuitas donde se encuen
tra ubicada la "Capilla de las 
Formas". 
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Teléfonos de interés 
Hospital de Alcalá (Centralita) ................................................... 91 887 81 00 
Casa de Socorro ...•...•....•..................•..................•.•..•.....•.....•..... 91 888 15 21 
Cruz Roja ............................•.•............................. 91 881 40 03 / 91 883 60 63 
Seguridad Social ...................................................................•..•.. 91 889 23 58 
Urgencias Seguridad Social (a partir 17 h.) .•........•..............................•.• 061 
Centro Municipal de Salud .............................•.......................... 91 888 54 91 
Policía Nacional .........•.....................•.................................................•........ 091 
Policía Municipal .................•................••.............•...................................... 092 
Guardia Civil ................................................................................ 91 888 07 77 
Guardia Civil (Servicio centralizado) ...........•.......................•.............•..... 062 
Bomberos (Urgencias) ........•..................................................... 91 888 34 41 
Bomberos (Consultas administrativas) .................................... 91 888 39 62 
Agentes Forestales ......................•.............•.............••...•............. 91 888 00 83 
Protección Civil ........................................................................... 91 882 84 53 
Ayuntamiento ..............•..................•.................•.......•..•.•............ 91 888 33 00 

· Taxis (Radio Taxis Alcalá) ..............................•.................... 91 882 21 88 / 79 
RENFE .......................................................................•.................. 902 24 02 02 
Autobuses Urbanos ......................•...................•......•.................. 91 888 00 21 
Continental Auto ........................................................................ 91 88816 22 
Cementerio ••.......•..................•..............•..•.......••.......•................•. 918881564 
Cementerio Jardín ...................................................................... 91 877 03 93 
Correos y Telégrafos •...•..........................................•.....•........... 91 889 23 34 
Centro Atención a la Mujer ........................................................ 91 881 64 61 
Casa de la Juventud ..•...........•....•.......•..•................................... 91 889 66 12 
Ciudad Deportiva Municipal ..................................................... 91 888 12 94 
Cámara de Comercio ........•..•.•............•.•.........................•.......... 91 889 22 76 
Parque Municipal de Servicios ............•.................................... 91 881 29 95 
Servicio Recogida Muebles .................•....................................• 91 883 57 98 
Servicio Información Ciudadana .............................•.........................•...... 010 
Teléfono contra Tráfico Droga ................................................... 91 882 11 00 
Programa Municipal Drogas ......................................•............... 91 889 11 00 
Asociación Lucha contra el Cáncer ................•......................... 91 883 08 62 
GRUTEAR (Grupo de Terapia Antialcohólica Rehabilitadora) ........ 91 889 4119 
Asociación de Familiares Enfermos de Alzheimer ................. 91 889 71 70 
Fundación Colegio del Rey ....................................................... 91 881 39 34 
Teatro Salón Cervantes •........•...............•• : .........•........................ 91 882 24 97 
Ateneo Cultural 12 de Mayo .....................................................• 91 280 06 55 
OMIC ......................•..•..•...........•......•.....•......•.....•.......................... 91 880 59 98 
INFORMACU ALCALA ................................................................ 91 880 65 36 
Obispado ........................................••......••..•.•..•.........•........ 91 888 27 00 I 04 
Oficina de Turismo ..•.................................................................. 91 889 26 94 
CIDAJ (Centro Información Juvenil) ..............•.......•..•...•........... 91 882 96 70 
OADE (Organismo Autónomo Desarrollo y Empleo) ............. 91 881 34 61 
Archivo Municipal ....................................................•.................. 91 882 93 37 
Centro de Documentación ...•.•................................................... 91 881 70 49 
Casa de la Entrevista .......... , .................................•.................... 91 888 01 75 
Universidad de Alcalá (Centralita) •........................................... 91 885 40 00 
Hacienda ........•..........•....•........................................................•.... 91 877 60 00 
Registro de la Propiedad ..............•........•. .•....... 91 888 00 32 I 91 888 48 96 
Juzgado Decano .....................•.....•..•.......................................... 91 888 5618 
Oficina de Empleo de la CAM (C/ Pintor Picasso, 1) ... 91 888 72 64 / 91 888 70 63 
INEM prestaciones (Pintor Picasso, 1 • 2' planta) ................ 91 879 65 02 I 03 I 04 
Oficina INEM (P2 de la Estación, 9) ................. 91 888 08 66 / 91 888 06 33 
ALUMBRADO PUBLICO (AVERIAS) ........•.......•.......•.••.............. 9188366 09 
nenda TELYCO-TELEFÓNICA .......•.......................................... 9188238 75 
Alquiler coches, furgonetas Autostrada .................................. 91 888 36 47 

RESIDENCIA 3ª EDAD 
SANTA MARIA DEl HENARES 

MIXTA Y MATRIMONIOS 
Habitaciones dobles y sencillas con baño incorporado, 

Terrazas, Salones de 1V, Juegos, Biblioteca, Manualidades, 
Rehabilitación, Atención Médica y Religiosa. 

INFORMACIÓN Y RESERVAS 
nlf.: 19491 26 26 02 - 2& 7138 - e/ Vlrulllo Nanno. 5v1 

amaueca lle Henares IGUADAIJWUUU 
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La Institución de Estudios Complutenses señai~~~;i 
En su sesión ordinaria 

mensual de la Junta de Go
bierno de la l.EE.CC., cele
brada el pasado día 28 de 
abril, acordó señalar varios 
aspectos. 

El error que supone mante
ner en el antiguo Asilo de San 
Bernardíno en la Calle de los 
Colegios, junto al Cristo de 
los Doctrinos, que fue el mu
nicipio madrileño, el cartel de 
letras doradas a todo lo largo 
de la fachada con la leyenda 
Ayuntamiento de Madrid, 
cuando su propietario actual 
es la Universidad de Alcalá y 
su uso el de biblioteca y mu
seo del movimiento obrero es
pañol. Del mismo modo debe 
cambiarse el nombre de "anti
guo convento de San Bernar
do", porque ese convento es
taba situado más cerca y en 
esquina con la actual Hoste
ría del Estudiante y que, jun
to con el colegio-convento de 

Mike Santorelli llevaba di
bujado en el rostro el plano 
del barrio neoyorquino donde 
empezó a forjar su biografia 
de ángel sucio. Antes de que 
se fumara su primer cigarrillo 
la vida ya le había cortado la 
cara varias veces dejándole 
cicatrices que recordaban el 
trazado de los callejones en 
los que se criara. Todavía ca
minaba a gatas cuando los vi
gilantes del metro mataron a 
su madre de un disparo equi
vocado y los policías de la co
misaría número trece tuvie
ron que destetarle a empujo
nes porque él no se dejaba. 
Luego fue creciendo bajo la 
sombra de esas esquinas que 
hay en el oscuro corazón de 
Harlem, al amparo de sus lu
ces eternamente rotas. Alli se 
alimentaba como podía de lo 
que encontraba en contene-

Santa María de Jesús o de 
San Diego, fue derribado y 
convertido en cuartel. 

Este que nos ocupa es, sen
cillamente, el colegio-conven
to de Trinitarios Calzados, se
gundo de clérigos regulares 
fundado en la ciudad e incor
porado a la Universidad el 23 
de julio de 1525. Para mayor 
información véase José De
metrio Calleja, (Colegios y 
conventos de religiosos incor
porados a la Universidad de 
Alcalá de Henares, Alcalá, 
1901 o la edición facsímíl de 
la l.EE.CC. de 2000); Carmen 
Román Pastor (Arquitectura 
conventual de Alcalá de He
nares, l.EE.CC. 1995) y olvi
den a Joaquín de Entrabasa
guas en "Grandeza y deca
dencia de la Universidad 
Complutense", Madrid, 1972. 

Aunque se nos comunica 
que parece haber criterio de 
restauración de la Capilla de 

las Santas Formas, situada al 
fondo izquierda de la actual 
parroquia de Santa María la 
Mayor, no parece desdeñable 
insistir en la suma necesidad 
y perentoriedad de la ejecu
ción de las obras. 

Los alcalaínos seguimos 
viendo el uso y abuso de car
teles y signos desmesurados 
y fuera de lugar estético en el 
Conjunto Histórico-Artístico, 
que así se llamó y no casco el 
20 de mayo de 1968. Tanto 
da que sean señaladores de 
próximas obras o sus fman
ciadores y/ o promotores. lo
cales de negocios, políticos u 
otros. Del mismo modo causa 
extrañeza la permisión de 
portadas de locales que des
dicen por completo del empa
que que el centro merece, ya 
sean de aluminio, de barras 
de hierro luego pintadas u 
otras. 

Y en el mismísimo centro 

seguimos viendo el dolor de 
las 324 columnas y pilares, 
sucios, resquebrajados. 
apuntalados y a punto de 
muerte en muchos casos. 

No queremos cerrar sin se
ñalar que en el interior del 
templo Magistral-Catedral, se 
están colocando unos tram
pantojos en los lugares que 
fueron capillas en el pasado. 
No entramos en el juicio esté
tico y lo acertado o no de la 
medida que dejamos a la opi
nión y la formación o el gusto 
de quienes lo contemplen. sí 
señalamos que parece impro
cedente dedicar una capilla a 
los Santos Niños cuya ubica
ción desde su martirio y se
pultura es la cella, hoy cripta, 
eje y centro de la Catedral. 
Nunca hubo altar a ellos dedi
cado. Véanse los Liborio 
Acosta de la Torre, los Tormo 
Monzó, los Sanz de Diego, los 
Marchamalo. 

Solos de saxo sión y, a continuación, los ca
dáveres de los tipos que no 
sabían leerlos. 

KOLIA Pero todo cambió el día que 
llegó a Vicálvaro y vío a un 
chico rumano ofreciendo pa -
quetes de pañuelos de papel a 
dos manos junto al semáforo 
que había en el cruce de las 
calles Libertad y Salsipuedes. 
Aquel muchacho le pareció 
una rama tronchada más del 
árbol metálico que habían 
plantado en la acera antes de 
que los robots Adán y Eva vi
nieran al mundo. "Los semá
foros son árboles de alummio 
y eme que salvan muchas vi
das", le habían contado a 
Mike. Pero él ya sabía que las 
tres únicas frutas que produ
cían -verde, roja y ámbar- se
rían inalcanzables de por vida 
para aquel crío. 

dores de basura que otros ha
bían volcado sobre la acera, 
llenándola de desperdicios, 
para que husmearan en ellos 
los perros sin amo como él. 
algunos de cuatro patas. El 
único calor que conoció antes 
de cumplir los veinte fue el de 
esos agujeros de alcantarilla 
con la tapa robada que hay 
lejos de Manhattan para que 
salga el vapor del infierno que 
aguarda bajo su asfalto. 

Cuando aterrizó en Madrid 
a mediados de los noventa, le 
pareció que nada podía ser 
peor que aquello que había 
dejado atrás. Ni las apuestas 

clandestinas por peleas a 
muerte en Entrevías, en las 
que participaba junto a otros 
muchachos recién llegados, 
ni el desguace de los vaga
bundos que dormían su bo
rrachera a la entrada de al
gún garaje público. Nada del 
otro mundo comparado con 
aquellas sangrientas vengan
zas que había conocido entre 
clanes rivales de negros, chi
nos, rusos y puertorriqueños 
y que hacían de las calles del 
Brome sus ciudades-estado. 
Allí colgaban de los semáfo
ros-frontera unos carteles re
servando el derecho de admi- Sergio COELLO 
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Enlace lópez Benavides -Del Moral Castillo 
El sábado 26 de mayo se celebró en el ayuntamiento de Alca

lá la ceremonia que unió en matrimonio a Alberto López Benavi
des y Virginia del Moral Castillo. El acto fue presidido por la con
cejala Elisa de Francisco, delegada por la alcaldía presidencia de 
Alcalá como autoridad para la firma del acta matrimonial. 

El novio tiene 29 años de edad y trabaja en un taller, mientras 
que la novia, de 27 años, trabaja en una editorial de libros. En 
la ceremonia intervinieron como testigos el padre de la novia, 
Benito del Moral, y la madre del novio, Lina Benavides. 

La pareja llevaba cinco años de noviazgo, tres de ellos vivien
do ya juntos como pareja de hecho, hasta que formalizaron su 
situación inscribiéndose como matrimonio en el registro civil. 

El nuevo matrimonio invitó a familiares y amigos a un ban
quete nupcial en una marisqueria, asistiendo en total 120 per
sonas que disfrutaron de una fiesta alegre y muy familiar. A con
tinuación partieron los cónyuges en viaje de luna de miel a Pun
ta Cana (República Dominicana). 

Enlace Morales Rubio-Villares Hunado 
La concejala del Partido Popular, Elisa de Francisco, fue dele

gada por la alcaldía complutense para presidir la ceremonia que 
unió en el ayuntamiento de Alcalá el día 26 de abril a la pareja 
formada por José Julián Morales Rubio y Maria del Carmen Vi
llares Hurtado. Elisa de Francisco fue la encargada de firmar 
corno autoridad municipal el acta matrimonial remitida al regis
tro civil que legaliza el nuevo matrimonio. 

El novio, de 31 años de edad, es operario de fábrica , mientras 
que la novia, de 32 años, es cuidadora infantil. En la ceremonia 
firmaron el acta como testigos Ángeles Rubio, madre del novio, 
y Marcial Villares, padre de la novia. 

La pareja llevaba trece meses de noviazgo antes de formalizar 
su nuevo estado civil. Después de la ceremonia, los nuevos cón
yuges invitaron a familiares y amigos a un banquete nupcial al 
que asistieron 140 personas que disfrutaron de la fiesta acom
pañando a la pareja en tan significativo momento. 

A continuación la pareja realizó un viaje de luna de miel que 
los llevó por distintos lugares de la costa española. 

J de maro de 200! 

Enlace Sanz Jiménez-Garrido Naranio 
El sábado 26 de abril se celebró en la iglesia Magistral Cate

dral la ceremonia que unió en matrimonio a la pareja formada 
por David Sanz Jiménez y Nuria parrido Naranjo. El novio, de 
26 años de edad, trabaja en una gestoria, mientras que la novia, 
de la misma edad, está empleada en una multinacional naviera. 

El novio entró en la iglesia acompañado de su madre, Maribel 
Jiménez, madrina en la ceremonia. Junto al altar mayor esperó 
la llegada de la novia, que entró en el templo acompañada de su 
padre, Leoncio Garrido, padrino en la ceremonia. 

La pareja realizó las fotos para su álbum de recuerdo en los 
patios de la universidad y desde allí se desplazaron con los pa
drinos a un restaurante de Azuqueca de Henares, donde se ce
lebró un banquete nupcial al cual asistieron unos 275 invitados. 
El ágape concluyó con un baile nupcial y una fiesta en la que 
disfrutaron todos los asistentes y desearon la felicidad a la nue
va pareja. Después del banquete los contrayentes hicieron su 
viaje de luna de miel que les llevó a Tailandia. 

Enlace Martín Rubio-Arribas Platero 
El concejal Bartolomé González presidió en la tarde del día 26 

de abril en el salón noble del ayuntamiento de Alcalá la ceremo
nia de matrimonio civil que unió a Ángel Martin Rubio y Pilar 
Arribas Platero. Bartolomé González fue delegado por la alcaldía 
presidencia del ayuntamiento para presidir la ceremonia y fir
mar el acta matrimonial para el registro civil. 

El novio, de 31 años de edad, trabaja en un laboratorio far
macéutico, donde también está empleada la novia, 29 años. En 
la ceremonia firmaron el acta matrimonial como testigos lama
dre del novio, Gregoria Rubio, y el padre de la novia, Antonio 
Arribas. 

Después de la ceremonia, la pareja se hizo las fotografias para 
el recuerdo en los patios de la universidad, antes de acudir al 
restaurante Martin's , de Alcalá, para celebrar un banquete nup
cial al que asistieron unos 100 invitados que disfrutaron de una 
magnífica velada y desearon a los nuevos cónyuges toda la feli
cidad del mundo en su nueva vida como casados. La pareja par
tió a Lanzarote, donde celebran su luna de miel. 
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HOMBRES 

c/ Diego de Torres, 2 
Tlf.: 91 880 97 22 

Hombre 

• TRAJE CEREMONIA • CHAQUÉ 
• SMOKING • CAMISERÍA • COMPLEMENTOS 

c/ Atienza, 2 
Tlf.: 91 889 40 07 
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CUlllS·COCHECITOS·TROlllS·TEITil·PIPElESDECORITIVOS 
-TODOS lOS COMPlEMENTOS-

Avda. de la Alcarria, 19 - Tlf. 91 883 15 38 - Alcalá de Henares 

INVITACIONES, RECORDATORIOS Y 
REGALOS DE 

COMUNIÓN Y BODA 
RELOJES -CALCULADORAS 

RADIO- ETC. 

CENTRO COMERCIAL EL VAL Teléf.: 91 882 77 83 
LOCAL 114 (planta baja) ALCAI.Á DE HENARES 

RESTAURANTE - CAFETERIA ~':Mt 

LOS HUEROS (Villalbilla) 

Telf .: 91 879 26 98 

·Personalizamos 
tu Ramo de Novia . Ubreros.39 

ADMITIMOS TARJETAS DE CRÉDITO 

ALIANZAS IOro 18 Kts.J, ARRAS ... 

Jovería OCAÑA 
Plaza de CeIVantes, 32 - Tlf.: 91880 16 85 

MAYTE FUNDAS 
A MEDIDA 

PARA TODO TIPO DE SOFAS 
CORTINAS, ESTORES ... 
Decoramos ambientes a su medida 

PRESUPUESTOS GRATUITOS 
Puerta del Vado, 3 -Alcalá - Tlfs.: 91 888 52 72 - 91 883 51 67 

mUEBlEI y DECORACIOn 

31 AÑOS CRWDO HOGAR EN llCIU 
el Miguel de Moneada, 4 
Gunto Galerías Juan de Austria) 
Telf. y Fax: 91 880 26 67 

el Miguel de Unamuno, s/n 
EL ENSANCHE 

TELF.: 91 802 72 21 

l 
1 ¡ 
~ 

t 

i 
• • 1 ... .. 

1 
1 
~ 
1 ,. 

• r 
: 

~ 

1 
·j 

1 
'• -. I· 
•I 



El pasado 2 de abril fue pu
blicada en el B.O.E. la Ley 
7 /2003, de 1 de abril, de la so
ciedad limitada Nueva Empre
sa , que entrará en vigor el 
próximo 2 de junio. El Ejecuti
vo pretende acabar con las 
múltiples barreras administra
tivas que han de sortear los 
emprendedores para crear su 
propia empresa. 

El objetivo de la ley es esta
blecer el marco normativo 
mercantil y administrativo que 
estimule la actividad empresa
rial y mejore la posición com
petitiva de las pymes en el 
mercado. Se establecen medi
das para acabar con los múlti
ples trámites administrativos 
que se debían superar para 
arrancar un negocio: limitar a 
48 horas la constitución de la 
Sociedad . efectuar un conjun
to de reformas fiscales y de 
simplificación de la contabili
dad, que consiga impulsar el 
sector de las PYMES, sector 
decisivo en nuestra economía 
por cuanto que va dirigida a 
las empresas de pequeña di
mensión y a los emprendedo
res , que constituyen la colum
na vertebral de la economía es
pañola y de la europea y son 
claves en la creación de pues
tos de trabajo. Por otro lado, la 
presente ley intenta resolver 
tres problemas que identifican 
a nuestras empresas: las difi
cultades de financiación, la 
pérdida del control de la ges
tión por los socios que osten
tan la mayoría y los problemas 
de supervivencia derivados de 
la sucesión generacional. 

Sólo podrán ser socios de la 
sociedad Nueva Empresa las 
personas fisicas , que inicial
mente no pueden superar el 
número de cinco. La denomi
nación social 'estará formada 
por apellidos y nombre de uno 
de los socios fundadores se
guido de la indicación " Socie
dad Limitada Nueva Empresa, 
o su abreviatura SLNE". Se es
tablece un objeto social amplio 
y de carácter genérico, cuya 
función no es otra que la de 
permitir una mayor flexibili
dad para el desarrollo de acti
vidades económicas. El capital 
social no podrá ser inferior a 
3 .012 € ni superior a 120.202 
€. Con estas limitaciones se 
pretende que empresas en 
funcionamiento no abandonen 
su forma actual y se acojan a 
esta nueva forma societaria. 

Se incorporan las tecnologi
as de la información y el uso 
de intemet en el ámbito nota
rial y registral, con los benefi
cios que esto conlleva en tér
minos de reducción de tiempos 
y costes. Los trámites necesa
rios para otorgar la escritura 
pública se podrán efectuar por 
técnicas telemáticas por los 

PUERTA de Madrid 

Ventanilla única: 
Una antigua demanda de 

los nuevos empresarios que, 
por fin, ha sido atendida 

notarios y registradores y las 
Administraciones Públicas, re
gulándose un procedimiento 
que, en caso de que funcione , 
permitirá reducir a 48 horas el 
período de gestación de una 
empresa. El notario dispondrá 
de 24 horas para otorgar la es
critura, autoliquidar impues
tos y remitir la copia de la es
critura al Registro Mercantil. 
El registrador , deberá calificar 
e inscribir la escritura en 24 
horas desde su presentación 
o/y subsanación. En nuestra 
opinión, estos plazos no van a 
poder ser respetados; si en la 
actualidad desde que se pre
senta una escritura en el Re
gistro Mercantil hasta que se 
califica transcurren entre 30 y 
45 dias, aunque se use inter
net , ¿están preparados los re
gistradores para reducir ese 
plazo a 24 horas? 

La clave, para que todo fun
cione correctamente, está en lo 
que la Ley define como Docu-

mento Unico Electrónico 
(DUE), que es el instrumento 
que va a permitir la realización 
telemática de los trámites de 
constitución, así como de to
dos los trámites necesarios 
que se exigen para el inicio de 
la actividad: alta fiscal en Ha
cienda, alta de empresa en la 
Seguridad Social, ... 

La Disposición adicional no
vena regula la posibilidad de 
que el Ministerio de Hacienda y 
el de Trabajo y Asuntos Sociales 
prevean mecanismos de adhe
sión a los convenios por parte 
de los notarios, registradores, y 
otros profesionales colegiados, 
con el fin de que sea efectiva la 
colaboración social que permita 
la creación de una "ventanilla 
única" de ayuda al nuevo em
presario, y que se reduzcan al 
minimo los trámites burocráti
cos que dificultaban la creación 
de un nuevo negocio. 

Otra de las claves positivas 
está en las medidas fiscales 

• ico 
ASESORIADE 

EMPRESAS 

e/ Libreros, 11 - 2º 
Tlfnos.: 91 888 77 94 y 91 889 19 55 

aplicables a la Sociedad Limi
tada Nueva Empresa: previa 
solicitud y sin aportación de 
garantías, se podrá aplazar un 
año el pago del impuesto sobre 
transmisiones que grava la 
constitución de la Sociedad. El 
mismo plazo para aplazar o 
fraccionar, con o sin garantías, 
las cantidades derivadas de re
tenciones o ingresos a cuenta 
del IRPF. Se aplicarán intere
ses de demora. 

También se podrá aplazar la 
deuda por el Impuesto de So
ciedades correspondientes a 
los dos primeros períodos im
positivos concluidos desde su 
constitución. El ingreso de las 
deudas del 1 º y 2º periodo de
berá realizarse a los 12 y 6 me
ses, respectivamente, desde la 
finalización de los plazos para 
presentar la declaración. Ade
más no tendrán obligación de 
efectuar los pagos fracciona
dos del IS a cuenta de los dos 
primeros periodos impositivos. 

Las medidas contempladas 
en la Ley entrarán en vigor a 
los dos meses de su publica
ción en el B.O.E. En conse
cuencia será vigente a partir 
del próximo 2 de junio. 

El motivo puede radicar en 
que hay varios aspectos pen
dientes de desarrollo regla
mentario: la contabilidad sim
plificada a la que alude la Ley, 
los modelos de cu~ntas anua
les, la elaboración por el Mi
nistro de Justicia de un mode-:.. 
lo orientativo de estatutos. 

Aparte de la necesidad impe
riosa, ya comentada, de redu
cir trámites y trabas adminis
trativas en la creación de una 
empresa y de establecer fór
mulas societarias sencillas y 
mejor adaptadas a la realidad 
de las empresas más peque
ñas, la ley tiene su origen en 
las recomendaciones europeas 
sobre la mejora y simplifica
ción de las condiciones para la 
creación de empresas, dentro 
de un entorno de actuación a 
favor de las PYMES y de los 
emprendedores. 

No hay que olvidar que se 
trata de dinamizar un sector , 
el de las pequeñas y medianas 
empresas, que en España dan 
empleo casi al 80% de los tra
bajadores. Confiemos en que 
esta Ley permita afrontar a 
nuestras Pymes los retos que 
plantea el Mercado Unico y la 
globalización de la economía. 
Confiemos en un razonable 
funcionamiento en la aplica
ción de la ley. 

Pedro 
TABUENCA NARVIÓN 

Econ omista de la Asesoría 
de empresas Tefico 
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la ampliación de la Unión Europea, un buen momento para ampliar negocio 

Jornadas en la Cámara de Comercio sobre 
las nuevas oponunidades para las PYMES 
El martes día 29 de abril se celebraron unas jornadas bajo el título "La ampliación de la Unión Euro
pea: nuevas oportunidades para las PYMES", en el salón de actos de la delegación en Alcalá de la 
Cámara de Comercio e Industria. El propósito era informar a las PYMES de las nuevas oportunida
des que tendrán con la próxima ampliación de la Unión Europea. 

EL acto fue organizado por los 
Euro-Info-Centros del IMADE, la 
Cámara de Comercio de Madrid y 
el Ayuntamiento de Alcalá, en 
cooperación el OADE y asocia
ciones de empresarios. Los parti
cipantes consideran que, después 
de la unión económica y moneta
ria y la consecuente adopción del 
euro, la próxima ampliación será 
el más formidable cambio en la 
historia de la Unión Europea, por 
múltiples razones económicas y 
políticas. 

Eloy Vergara, secretario de 
la delegación complutense 

de la Cámara de Madrid. 

cultura de negocios y, por supues
to, en el grado de internacionali
zación. De hecho, nunca antes la 
unión europea había sido abocada 
a una ampliación de tal magnitud 
y con tales diferencias estructura
les a combatir. 

Por un lado habrá nuevas opor
tunidades para las pequeñas y 
medianas empresas, ya que sere
mos 480 millones de habitantes 
dentro de un mercado único y 
legalmente homogéneo, y una 
extensión por encima de 4 millo
nes de kilómetros cuadrados, es 
decir, un tercio más que el actual. 

Carmen Verdera y Rodolfo del Olmo, gerente del IMADE. 

Por todo ello, los Euro Info 
Centros del IMADE y la Cámara 
Oficial de Comercio e Industria 
de Madrid organizaron estas jor
nadas con el objetivo de ayudar a 
las PYME madrileñas y para 
coordinar sus respectivas campa
ñas de información y sensibiliza
ción sobre el tema. 

Por otro lado, esta ampliación 
supone nuevos retos, puesto que 
habrá que desarrollar vínculos 

estables y sólidos entre las peque
ñas y medianas empresas de 
muchos países con importantes 

PUBLICACION 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid n2 90 de 

fecha 16-04-2003 aparece publicado el anuncio relativo a 
la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO LA CONCESIÓN ADMINISTRA
TIVA DE SERVICIOS DE GESTIÓN DE ABONADOS AL 
SERVICIO DE ABASTECIMIENTO DE AGUAS DE 
ALCALÁ DE HENARES. (expediente n2 2.830). 

Precio de licitación máximo: 600.000.- euros/año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 12 de mayo de 
2003 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 horas 
del día 19 de mayo de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 22 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

PUERTA de Madrid 

hcmo. Avuntamiemo 
de Alcalá de Henares 

diferencias en su historia reciente, 
en su nivel económico, en su 
capacidad para competir, en su 

Impuesto sobre vehículos 
y pasos de carrua¡es 

La concejalía de Hacienda, del excelentísi
mo ayuntamiento de Alcalá informa a los 
contribuyentes que el periodo de cobro de 
los impuestos sobre vehículos y pasos de 
carruajes comenzó el 15 de abril y concluirá 
el 20 de junio. 

El área económicamunicipal permanecerá 
abierta todos los martes y jueves de 17 a 19 
horas para atender las reclamaciones y las 
dudas que pu~dar:i surgir en el Q riodo de 
pago de estos impuestos. También se aten
derá en horario de oficinas de 1 O a 14 horas. 

Este año se ha establecido. UR 2°/o de des
cuento en los recibos domiciltados. 

111~ Invertir en tu ciudad 
\Wf es tu derecho 

Excmo.Ayun1amien10 Es tu Patr'imoni'o 
de Alcalá de Henares 

Concejalía de Hacienda 

3 de mayo de 2003 



Con esta excursión inician las actividades sociales para el presente año 

los Antiguos Alumnos de la Universidad 
viaiaron hasta el Parque Nacional 
de las Tablas de Daimiel 

Los días 26 y 27 de abril la 
Asociación de Antiguos Alum
nos de la Universidad de Alca
lá se desplazó hasta la provin
cia de Ciudad Real, al objeto de 
visitar el Parque Nacional de 
las Tablas de Daimiel, y las po
blaciones manchegas de Alma
gro y Villanueva de los Infantes 

El viaje, otro de tantos larga
mente esperado por los socios, 
a juzgar por lo poco que tarda
ron en agotarse sus plazas, tu
vo su inicio, como viene siendo 
costumbre, en la Plaza Cervan
tes, donde muchos de aquellos 
ya esperaban éon cierta antela
ción el momento de subirse al 
autobús. 

La animada charla y la con
sabida película hicieron que el 
~aje pareciese corto a todos, 
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de tal suerte que hacia el me
diodía se llegaba al que sería 
nuestro alojamiento, el Para
dor Nacional de Almagro. Ante
riormente Convento de San 
Francisco, fue construido por 
la familia Dávila de la Cueva en 
1596, respondiendo al estilo 
barroco postridentino. Ubicado 
en una situación privilegiada 
dentro de Almagro, sus habita
ciones, instaladas en las anti
guas celdas monacales, y los 
numerosos patios interiores, 
aportan sosiego y descanso al 
viajero que, como nosotros, ha
ce en él parada y fonda. 

Hasta que nos llegó la hora 
de visitar Las Tablas, todos de
dicamos el tiempo libre a cono
cer mejor los rincones de esta 
villa de Almagro, declarada 

Ciudad en 1796, y Conjunto 
Histórico Artístico en 1972. 
Muchos son los avatares por 
los que ha pasado esta locali
dad y poco espacio en esta cró
nica para enumerarlos con de
talle, pero baste decir que sus 
orígenes documentados surgen 
tras la batalla de Las Navas de 
Tolosa, que fue sede de la po
derosa Orden de Calatrava, 
que Carlos V le concedió licen
cia real para la creación de una 
Universidad con los mismos 
privilegios que la de Alcalá de 
Henares o que fue Capital de la 
Provincia de la Mancha hasta 
que la reorganización adminis
trativa trasladó tal titulo a Ciu
dad Real. 

Visitamos pues, los tesoros 
monumentales que alberga Al-

magro, como los Conventos de 
la Encarnación, de la Asunción 
y el de Santo Domingo, hoy en 
ruinas y antigua sede de la 
Universidad de Almagro, los 
Palacios de los Medrana, de los 
Fúcares y de los Condes de 
Valdeparaíso, por citar algu
nos, y cómo no, su Plaza Ma
yor, modelo de plaza castellana 
popular, y su famoso Corral de 
Comedías, Monumento Nacio
nal que conserva la estructura 
original de los teatros del siglo 
XVII, y que acoge cada mes de 
julio las representaciones del 
renombrado Festival Interna
cional de Teatro Clásico. 

Tras la comida, vuelta al au
tobús que nos conduciría a Las 
Tablas, donde teníamos visita 
concertada sobre las seis de la 
tarde. Fuimos recibidos en el 
Centro de Interpretación del 
Parque, ideado para ofrecer a 
los visitantes una primera 
aproximación sobre las pecu
liaridades de este entorno na
tural, y en especial, informa
ción de primera mano sobre las 
valiosas especies que alberga. 

Las Tablas de Daimiel fueron 
declaradas Parque Nacional en 
1973, ocupando en la actuali
dad una superficie de 1928 Ha, 
repartidas entre los Términos 
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Municipales de Daimiel y Villa
rrubia de los Ojos. Constituyen 
un ecosistema privilegiado ge
nerado por el agua de dos rios 
de muy distinta naturaleza. 
Por una parte, el rio Cigüela 
que, procedente de las parame
ras de Cabrejas en la Serrarúa 
Conquense, aporta sus aguas 
salobres, y por otra, el rio Gua
diana, de aguas dulces, que 
surge de sus ojos a unos quin
ce kilómetros del Parque Na
cional. Ambos regímenes flu
viales entremezclan sus aguas 
en los desbordamientos acuo
sos de la zona, creando un há
bitat muy particular. Las aguas 
dulces del Guadiana favorecen 
el desarrollo de marjales de ca
rrizo, mientras que las salobres 
del Cigüela hacen crecer una 
vegetación palustre en la que 
predomina la masiega. 

Comenzamos la visita guiada 
expectantes ante lo que pudie
ra depararnos el recorrido por 
este humedal, observando con 
cierto aliVio la lámina de agua 
que, con su brillante tonalidad 
azul, presentaba ante nuestros 
ojos un paisaje de singular be
lleza. Sabedores de que Las Ta
blas sufren importantes oscila
ciones en el nivel de sus aguas, 
al estar sometidas a la acción 
de un clima mediterráneo con
tinental con largos periodos de 
estiaje, y sufrir las constantes 
detracciones del recurso hidro
lógico por los numerosos rega
díos de la zona, en el ánimo de 
muchos arúdaban las dudas 
sobre qué aspecto tendrian a 
nuestra llegada. 

Disipada esa preocupación, 
disfrutamos de la ruta que nos 
llevaba hasta la llamada Isla 
del Pan, donde se levanta un 
observatorio en un altozano, 
plataforma ideal para tener 
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una visión panorámica de Las 
Tablas. Los dos kilómetros que 
nos condujeron hasta dicha is
la transitan por pasarelas de 
madera sobre el agua, que 
unen los distintos tramos de 
tierra firme a modo de balco
nes, desde donde pudimos 
contemplar la diversa flora que 
compone el parque y las espo
rádicas apariciones de la fauna 
asociada a la misma. 

Entre las especies vegetales, 
caben destacarse, además de 
las mencionadas masiega y ca
rrizo, las eneas, juncos y jun
cias, todas ellas en el interior o 
en los bordes del agua. No obs
tante la vegetación más delica
da, al depender de ella casi to
das las anátidas, son las ovas, 
que tapizan el fondo de los te
rrenos anegados y requieren de 
aguas limpias, al ser extrema -
<lamente sensibles a la conta
minación. Como árboles carac
teristicos hemos de nombrar al 
taray, asociado a las islas del 
Parque y a la encina, presente 
en las dehesas de fincas aleda
ñas al mismo. 

Sobre este sustrato encuen
tra su hábitat de paso o asen
tamiento, una rica y variada 

avifauna. En Las Tablas nidifi
can mas de 120 especies de 
aves, aunque son muchas más 
las que utilizan el Parque para 
invernar o descansar en época 
de migraciones. Pudimos ob
servar en nuestra visita ejem
plares de garza, garcetas y gar
cillas, y varias especies de ána
des, fauna caracteristica del 
Parque, como fochas, malvasí
as, cercetas, porrones, pato cu
chara o pato colorado, conside
rado éste último como emble
ma de este espacio natural. 
También salieron a nuestro en
cuentro el martin pescador, la 
cigüeñuela y el aguilucho lagu
nero. Pocas noticias tuvimos 
sin embargo de los mamíferos 
que habitan el lugar, como el 
zorro, el turón, la comadreja y 
la nutria, indicador del buen 
estado de rios y riberas. 

El recorrido de tres horas por 
Las tablas nos dejó cansados 
pero satisfechos, al haber podi
do contemplar en su esplendor 
este espacio representativo de 
lo que se ha venido en llamar la 
Mancha Húmeda. 

De vuelta a nuestro aloja
miento, y tras una cena versa
da en especialidades gastronó-

MÁRMOLES Y GRANITOS 
€NSTRUMAT, S. L. 

REFORMAS EN GENERAL 
• Albañilería • Tejados 
• Alicatados • Pladur 

• Pulidos • Abrillantados 
ALQUILER DE MAQUINARIA 

e/ Coruña, 23 - Tlf.: 91 888 51 1 O - ALCALÁ DE HENARES 

micas manchegas, unos viaJe
ros se entregaron al reparador 
descanso de la ajetreada jorna
da, y otros, a disfrutar de la Al
magro nocturna. 

Previo paso por el sorpren
dente pueblo de San Carlos del 
Valle, empleamos la mañana 
siguiente en visitar Villanueva 
de los Infantes, de la que sólo 
habíamos oído elogios. Debe su 
nombre a que fue hecha villa 
independiente en 1421 por D. 
Enrique de Aragón y sus her
manos, llegando a ser Capital 
del Campo de Montiel en tiem
pos de Felipe 11. Un guía nos 
espera para enseñarnos los 
monumentos más emblemáti
cos de una población que des
de 1895 ostenta la mención de 
Ciudad, y desde 1974, la de 
Conjunto Histórico Artístico. 

Así, tuvimos ocasión de visi
tar, entre otros, su espléndida 
Plaza Mayor, bordeada de edili
cios de corte renacentista tar
dío y neoclásico, la Iglesia de 
San Andrés, donde destaca su 
impresionante fachada de esti
lo clasicista, la casa de los Es
tudios, Colegio Menor donde 
impartieron sus enseñanzas 
Bartolomé Jirnénez Patón y Pe
dro Simón de Abril, la Allióndi
ga, edilicio del siglo XVI desti
nado a casa de contratación, la 
Casa Cuartel de los Caballeros 
de Santiago, donde tuvo su se
de la Orden Militar del mismo 
nombre, El Convento de Santo 
Domingo, donde se conserva la 
celda donde murió Quevedo o 
la Casa del Caballero del Verde 
Gabán, que perteneció a D. 
Diego de Miranda y es citada 
en la Segunda Parte de El Qui
jote. Todo lo anterior constitu
ye sólo una muestra de la ri
queza arquitectónica e históri
ca de Villanueva de los Infan
tes. Tanto es así que el tiempo 
se nos hizo breve cuando tuvi
mos que emprender el regreso 
hacia Alcalá, a la que llegamos 
cansados, pero satisfechos. 
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los 3 mosqueteros buscando a Dartañán, se esuenó en el Teatro Cervantes quienes interpretaron a los 
malvados esbirros del Carde
nal Richelieu, respectiva
mente, y al rey, al cardenal y 
"a otros tipejos lamentables y 
despreciables", como pone 
en el triplico que anuncia la 
obra. Estos eran los únicos 
actores que, junto a un pia
nista de la corte muy parti
cular en la piel de Dani Cívi
co, se lo guisaron y se lo co
mieron bajo la dirección de 
Veiga. 

Tres desternillantes mosqueteros 
baio la dirección de Javier Veiua 
Con un humor inteligente que hizo reír tanto a mayores como a pequeños, Los 3 mosqueteros buscando a Dartañán consiguió un gran éxito de público en sus dos pases en el Teatro Salón Cervantes el sábado 26 y el domingo 27. Con cierto humor surrealista, Veiga cambió la obra de Dumas creando un simpático ambiente en el teatro que hi
zo reír, y también llorar, pero de risa, a los alcalainos que fueron a verla. 

No engañaron a nadie, 
pues en el anuncio de la obra 
ya se puede leer "Una come
dia muy poquito basada en 
la novela de Alejandro Du
mas". Tan poco basada que 
hay momentos en los que 
Porthos es retado a duelo por 
Dartañán a través de- un 
mensaje de móvil, o en los 
que se alegran de haber cam
biado a los euros, gracias a 
que se murieron los "Fran
cos", o en los que mencionan 
a Héroes del Silencio. Todos 
los diálogos son muy del es
tilo de Javier Veiga, es decir, 
que comienzan en un sitio y 
mediante razonamientos 
dialécticos muy rápidos y 
ágiles acaban en cualquier 
disparate que no puede me
nos que hacerte reír. 

De todos era sabido que 
Javier Veiga terna mucha 
gracia haciendo monólogos 
durante su etapa en El Club 
de la Comedia, pero ahora ha 
demostrado también que co
mo escritor, junto a Chani 
Martín y Javi Coll, es escan
dalosamente divertido. Con 
sus particulares mosquete
ros hizo las delicias de los al
calaínos que se acercaron a 
verla al Teatro Cervantes. 

Un Athos muy cobarde, un 
Porthos muy.bobo y un Ara
mis nmy chulo, fueron ma
gistralmente interpretados 
por Javi Coll, Fernando Soto 
y Javier Gutiérrez, respecti
vamente. También destaca
ron las actuaciones de Chani 
Martín y Guillermo Ortega, 
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RESIDENCIA GERIATRICA .. lAS PllMERAS" 
<válidos y asistidos> 

A 44 Km. de Madrid por la Carretera de Bucelona y a 10 minutos de la Estación de FFCC. de Azuqueca de Henares 
• Edificio de nueva creación en el casco urbano, dotado 

de terraza y wnas verdes. 
• Equipo sanitario fonnado en Geriatria, las 24 h. Consta 

de Médico, ATS, Auxiliar de enfenneria Geriátrica. 
Instalación: Amplios Salones. Habitaciones individuales 
y dobles dotadas de: 

• Cuarto de baño en cada una de ellas • Timbre de alanna. 
• Toma de 1V • Detector automático de incendios. 
• Hilo musical opcional 

Otros Servicios: • Capilla con servicio religioso. 
• Peluqueria Gimnasio-Rehabilitación. 
• Terapia-ocupacional. 
• Laboratorio de Análisis Clínicos. 

- Nuestro objetivo prioritario es: la atención integral 
de la persona, su bienestar y calidad de vida. 

- Profesionales con más de 17 años de experiencia 
en la atención a nuestros mayores. 

~ Camino de la Barca, nº 16 - 19200 AZUQUECA DE HENARES 'T Tlfs.: 949 / 26 34 77 - 26 42 34 (Guadalajara) 
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oraaniZada par el Festival de la Palabra 

Beniamín Prado gana el concurso MoviStar 
de poesía breve a través de mensaies conos 
Benjamín Prado, autor de varios libros de poesía y colaborador de prensa, es el ganador del 
segundo Concurso MoviStar de Poesía Breve convocado por el Festival de la Palabra, orga
nizado por el Ayuntamiento de Alcalá de Henares y la Universidad de Alcalá, con el patro
cinio de Telefónica Móviles. Benjamín Prado ha obtenido el primer premio, dotado con 
3.000 euros, entre los más de 1.000 poemas remitidos a través de un teléfono móvil en for
ma de mensaje corto (SMS) por los usuarios de Telefónica MoviStar. 

El poema premiado versa 
así: "Dentro de este poema 
eres real /juera sólo eres tinta. 
/ Si yo te llamo existes, si cuel
go eres un n º vacío. / Quererte 
es inventarte cada día". 

zón azul del alumbrado" 
(1999). "Asuntos personales" 
(1992), "Cobijo contra la tor
menta" (1996) -que recibió el 
Premio Hiperión- y "Todos 
nosotros" (1998). Su primera 
novela, "Raro" (1995), logró un 
extraordinario éxito no sólo en 
España sino también en pai
ses como México, Argentina o 
Colombia. Las dos siguientes, 
"Nunca le des la mano a un 

pistolero zurdo" -cuyos origi
nales planteamientos narrati
vos fueron celebrados de for
ma unánime por la critica y 
los lectores- y "Dónde crees 
que vas y quién crees que 
eres", publicadas ambas en 
1996, lo confirmaron como 
uno de los escritores impres
cindibles de las últimas gene
raciones. Su obra ha sido tra
ducida en varios paises. 

EIJ1rad1 
ha111rgad1 

111rl•1r 1re•l1 
dllldl CID 3.000 € 

vd•accésn 
dllld• CID 1.000 € 

cada1n1 
Pablo Santiago Pérez tiene 

29 años, reside en Madrid 
donde ejerce como fisiotera
peuta y pianista. Ha publicado 
varios cuentos y fue Premio 
Nacional de Licenciatura de 
Teoria de la Literatura y Lite
ratura Comparada. Julio Ro
dríguez tiene 31 años, reside 
en Oviedo, es doctor en Psico
logía por la Universidad de 
Oviedo y ha publicado sus po
emas en diferentes revistas 

El jurado ha otorgado ade
más dos accésit, dotados con 
1.000 euros cada uno, a Pablo 
Santiago Pérez (Si de verdad / 
Es verdad/ que un poema se 
hace / con pedazos de ángel / 
despedácenlo. / Sólo falta evi
tar / que en nuestro ordena
miento / el ángel sangre") y a 
Julio Rodríguez ("Sólo tus ojos 
/ elevados en mis ojos. / Lo de
más, sombra"). 

oraanizad111r la lunta de Galicia, tendrá lugar del 1 al 4 de mava de 2003 

El jurado que ha fallado este 
galar~ón ha estado formado 
por Angel García López, Pre
mio Nacional de Poesía 1973; 
Emilio Sola, accésit del Premio 
Adonais en 1973 y Premio 
Café Gijón de Novela en 1984; 
y Jesús García Sánchez, editor 
de Visor Ediciones. 

Todas las poesías enviadas 
han sido publicadas en la pá
gina web de Telefónica Móviles 
España (www.movistar.com), y 
la recaudación obtenida con el 
envio de los mensajes cortos 
será donada a Aldeas Infanti
les. El pasado año tuvo lugar 
la primera edición de este con
curso cuyo ganador fue Luis 
Zarzuela, licenciado en Filolo
gía por la Universidad de Sala
manca, con el texto "Dijo una 
parca al resto de las parcas: se 
nos acaba de agotar el hilo". 

Benjamín Prado.- (Madrid, 
1961) es autor de varios libros 
de poesía, entre ellos "El cora-

Siete alumnos del LlS. 1111 Memán seleccionados para participar 
en el 111 lulnza de Jóvenes Investigadores de ~Coruña 
Siete alumnos del I.E.S. Mateo Alemán de Alcalá de Henares han sido seleccionados para 
participar en el VIII Xuntanza de Jóvenes Investigadores de La Coruña, organizado por la 
Xunta de Galicia y que tendrá lugar del 1 al 4 de mayo de 2003. El comité científico, for
mado por profesores de universidades gallegas, ha escogido los siguientes trabajos, dada su 
originalidad y las conclusiones obtenidas. 

- ¿Por qué nos entra mejor 
la comida por el oído? Ain
hoa Benito Benito (3º 
E.S.O.), Mª Carmen Núñez 
González (3º E.S.O.). Aseso
ra: Mª Ángeles Ferrer Forés. 
I.E.S. Mateo Alemán (Ma
drid). 

¿Por qué nos entran mejor 
los alimentos por el oído? ¿Por 
qué la publicidad es más 
atractiva con música pegadiza 
y hecha en exclusiva para ese 
anuncio? Los publicitarios sa
ben que los productos, espe
cialmente los de la industria 

alimentaria, venden más, ge
neran más expectación y lle
gan a más consumidores, si 
su publicidad se basa en los ji
netes música alegre y hecha a 
medida, con letra que alaba el 
producto, ritmo marchoso e 
intérpretes jóvenes. 

- La necesidad del hilo 
musical permanente. Mª 
Luisa Manzanares Retamosa 
(4º E.S.O.), Ángela Perera 
García (4º E.S.O.), Carlos Ma
nuel Piñero Granados (3º 
E.S.O.). Asesora: Mª Ángeles 
Ferrer Forés. I.E.S. Mateo 
Alemán (Madrid). 

lé.[ono móvil tienes y te diré 
quién eres". Manuel Grana
dos Hernández (4º E.S.O.), 
David Gómez Molina (4° 
E.S.O). Asesora: Mª Ángeles 
Ferrer Forés. I.E.S. Mateo 
Alemán (Madrid. 

DEL 5 AL 10 DE MAYO 
La mayoría absoluta de fun

ciones que desarrollamos las 
hacemos acompañados de 
música: comprando en un 
mercado, viendo la televisión, 
disfrutando de una película, 
jugando con los amigos, bai
lando con alguien muy espe
cial... Y si la música no nos 
persigue, la perseguimos nos
otros, buscando evitar el silen
cio y enriquecer nuestra exis
tencia con sonidos compues
tos. Por este motivo y por toda 
una serie de causas científi
cas, psicológicas, sociológicas 
y culturales podemos hablar 
de la necesidad del hilo musi
cal permanente. 

Con este trabajo hemos que
rido dar a conocer de forma 
más profunda la relación entre 
los recursos sonoros de los te
léfonos móviles, los gustos es
téticos a la hora de escoger 
una melodía, y la defmición de 
carácter o espíritu personal 
que esa selección supone. Por 
este motivo encabeza nuestra 
investigación la particular lec
tura de un famoso refrán cas
tellano: "Dime qué melodía de 
teléfono móvil tienes y te diré 
quién eres", para después es
pecificar el trabajo como un 
estudio sociológico de los re
cursos sonoros en telefonia 
móvil entre la población ado
lescente madrileña. 

ESTEE LAUDER PROMOCION REGALO 

DARNIEVES 
Perfumería 

Joyería Regalos 
DAOÍZ Y VELARDE, 3 
TEL.ÉF.: 91 888 09 89 

DISTRIBUIDORES OFICIALES: 
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SWAROVSKI 

PLAZA DE CERVANTES, 22 
TELÉF.: 91 881 65 15 

- Dime qué melodía de te-

Rolls Royce Clásico 
, GLis Con ch ófer para bodas y íi' rel<bm>on~. 

Precios especiales zona 
Corredor 

Información y reservas: 
Q c'C:> 9 1 888 99 59 ó 
"'1~ www.english-tutor.com/englishclasslcs 
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Todos los premiados posan con el alcalde en el Salón Noble del Ayuntamiento de Alcalá. 

En la sexta edición del cenamen hubo 500 1anici1antes 

Jóvenes creadores premiados por el avuntamiento 
El alcalde, Manuel Peinado, y la concejala de la Juventud, Beatriz de Miguel presidieron con 
la concejala del PP Aurora Giralde la entrega de premios de la sexta edición del certamen de 
jóvenes creadores en las modalidades de poesía, relato corto, fotografia y cómic. 

J de mayo de 2003 

El acto tuvo lugar en el 
salón noble del ayuntamien
to el viernes día 25 de abril y 
a continuación se celebraron 
las fases finales en las moda
lidades de danza y música, 
en el auditorio municipal. 
Beatriz de Miguel explicó: 
"Este año se ha vuelto a 
superar la cifra de partici
pantes del año pasado, ya 
que hemos llegado a los 500, 
mientras que el año anterior 
fueron 425. Además ha 
aumentado muchísimo la 
calidad de los trabajos reali
zados". En esta sexta edición 
del certamen de jóvenes cre
adores se inscribieron unos 
500 jóvenes de entre 14 y 30 
años de edad para concursar 
en las modalidades de foto
grafia, danza, música, litera
tura y danza. 

De ese modo, Beatriz de 
Miguel cree que este año el 
certamen en su sexta edición 
ha sido especialmente 
importante: "Otra vez se ha 
vuelto a dar a conocer el cer
tamen más allá de Alcalá y 
esos 500 participantes que 
hemos tenido este año nos 
demuestran que el certamen 
es, de hecho, una cita inelu
dible para la ciudad y sus 
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Maria Teresa Olmedilla 

Aldrea Pérez 

Diego Moreno 

jóvenes". En este año la prin
cipal novedad del certamen 
de jóvenes creadores ha sido 
la ampliación de la modali
dad de fotografia, que ha 
sido ofrecida también a todos 
los jóvenes de la comunidad 
de Madrid. 

PUERTA de Madrid 

--- - ------ --

Juan Manuel Játiva 

Alberto Ruiz 

La cuantía de los premios 
oscila entre los 900 euros 
para el mejor grupo de músi
ca y de danza y los 300 euros 
del segundo premio de diver
sas de las convocatorias 
individuales. 

El primer premio de la 
categoría A de poesía fue 
para Maria Teresa Olmedilla 
López. El segundo premio de 
esta misma categoría recayó 
en Irene Sanz Alonso. El pri
mer premio de la categoría B 
fue para Juan Manuel Játiva 
Rosado. El segundo premio 
fue para Carlos Utrilla Pania
gua. En esta categoría B 
hubo una mención especial 
para Javier Corvillo Ortiz. 

En la modalidad de relato 
corto en la categoría A, el 
premio fue para Marta Galán 
Herranz. El segundo premio 
fue para José Javier Martí
nez Palacin. Hubo mención 
especial para Pedro Toro 
Arias. En la categoría B el 
primer premio fue para 
Tomás Sendarrubias García. 
El segundo premio se entre
gó a Mónica Martín Gómez. 
Hubo mención especial para 

Marta Galán 

Alejandro Ubago 

David Cobo García y para 
Ángel Luis Muñoz Rodríguez. 

En la modalidad de foto
grafia el primer premio en la 
categoría A fue para Andrea 
Pérez Gutiérrez (Alcalá). El 
segundo premio fue para 
Jorge Navarro Calvo (Alcalá). 
El primer premio en la cate
goría B fue para Alberto 
Rubio Díaz (Madrid). El 
segundo fue para María 
Celeste Santo Marzo 
(Madrid). El premio especial 
para participante de Alcalá 
fue para Alejandro Ubago. 
Hubo también mención 
~special para el torrejonero 
Angel de Miguel. 

Por último, en la modali
dad de cómic, en la que fue 
miembro del jurado el dibu
jante de PUERTA DE 
MADRID Ángel Gómez Seda
no, el premio a la mejor his
torieta fue para César Ruano 
Pascual. El premio al mejor 
dibujante fue para Diego 
Moreno y el premio al mejor 
guión fue para Pedro Toro 
Arias, quien por cierto fue 
también mención especial en 
la modalidad de relato corto. 

César Ruano 

Según Beatriz de Miguel, 
"la participación es cada vez 
mayor, pero también es muy 
importante que la calidad 
aumenta mucho cada año. 
Es muy dificil elegir a los 
ganadores y estamos muy 
contentos". 
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También informó de la siniestralidad laboral 

Comisiones Obreras expuso sus propuestas 
para los parUdos políticos 
El viernes día 25 de abril CCOO invitó a los periodistas a desayunar en su sede para 
entregarles las propuestas que han planteado a los partidos políticos y para informar
les de la salud laboral, cuyo día celebraron el día 28 de abril. CCOO cree que todos los 
partidos consideran utópicas sus sugerencias. pero al final acaban adaptándolas. En 
cuanto a siniestralidad laboral, cree que es mayor de la que se divulga y que parte de 
ella se disfraza de problemas de salud ajenos al trabajo. 

El secretario general de la 
Unión Comarcal de CCOO, 
Ángei' Díaz Cardiel, dijo: "La 
salud laboral es importantí
sima para nosotros. Ayer 
mismo murió otro trabajador 
aplastado por un tubo en 
Cámarma. En cuanto a la 
campaña electoral, nos 
hemos reunido con PP, PSOE 
e IU. Faltan otras organiza
ciones y'para no llamar a sus 
puertas presentamos hoy en 
público nuestras propuestas 
para que las incluyan en sus 

FRRCfiSO 
ESCOLAR 
Ed. Primario - Secundario 

AIJBOR Psicología 

91-8894349 
e/. luis Vives, 11 
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programas. Son razonadas y 
razonables, a corto, medio y 
largo plazo. Hace poco las 
consideraban utópicas, pero 
ya las van asumiendo. Se 
refieren a cuestiones regio
nales y locales, cada munici
pio es distinto. Pero ahora 
hablemos primero de la inse
guridad en el trabajo". 

Juan Carlos Rejano, espe
cialista en salud laboral, afir
mó: "El este es la zona con 
más siniestralidad y Alcalá 
es su mayor núcleo indus-

AlUMINIO Y PVC 
l] ílJ}P'LS 
Tll.: 91880 90 33 
Andrés Saborit, 10 · Fax: 91 881 50 45 

trial. Denunciamos que no se 
aplica la ley, no sólo los 
empresarios, sino sus aseso
res. Hay una muerte lenta 
(cancerígenos, malas postu
ras ... ) que se atribuye al sis
tema de salud y es tan 
importante como los acci
dentes mortales. Los acci
dentes leves han bajado pero 
los graves han subido. El 
plan director, redactado con 
todas las consejerías de la 
CAM, ha sido bueno y espe
ramos mantenerlo". 

DETALLES PARA INVITADOS A 

BODAS 
COMUlllOllES 
BAUTIZOS_ 

~ INVITACIONES 
OG~S.L. 

n iG:Toa sumao DE 11.CAú 
FABRICACIOI PROPIA 

P° de Aguadores, 9-10 (recinto ferial) 
Tif.: 91 883 18 58 -ALCAIA DE HENARES 

Ayuntamiento, 
AEDHE y piratería 
en la construcción 
Rejano se preguntó: "¿Qué 

papel tiene AEDHE? Por ser 
una asociación local de 
empresarios, les hemos lla
mado para tratar el plan 
director y responden con 
buenas palabras, pero sin 
hacer nada contra los acci
dentes. Los ayuntamientos 
tampoco se preocupan por la 
siniestralidad. Se felicitan 
porque dicen que hay pocas 
bajas traumáticas. El cáncer 
no es traumático. No consi
deran los accidentes de tráfi
co o los atropellos, las admi
nistraciones también tienen 
culpa. Los técnicos en pre
vención de riesgos laborales 
no deben limitarse a cobrar 
en connivencia con el empre
sario". 

Magdaleno García-Alcalá, 
medalla de oro al mérito en el 
trabajo, dijo: "Aquí en Alcalá 
hay una grave situación en 
la construcción. Quizá -los 
adjudicatarios de las obras 
cumplan las normas de 
seguridad, pero tienen múlti
ples subcontratas sucesivas 
que no las cumplen. El ayun
tamiento es el que concede 
las obras y debería preocu
parse por estos piratas". 

Seguidamente explicaron 
someramente las ideas que 
CCOO ofrece a los partidos 
políticos. Este sindicato 
quiere "concertación social" 
-alianza entre ayuntamien
tos, sindicatos y patronales, 
buscando intereses comu
nes- para aumentar la 
renta y el empleo en el corre
dor del Henares, que tiene 
"una potencialidad latente 
sin explotar". CCOO afirma 
que las relaciones producti
vas y laborales cambiarán y 
que frente a países con 
menos costes de producción 
hay que competir con cali
dad, formación, investiga
ción, cultura de empresa y 
cohesión social. También 
pide hacer que esos países 
cumplan "derechos sociales". 

Competitividad 
El sindicato afirma que en 

la competitividad ya no 
cuentan sólo el coste directo 
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Angel Díaz Cardiel, secretario general de la UC de CCOO. 

del trabajo y del capital, sino 
también otros factores como 
la movilidad, la residencia, la 
cualificación laboral y la cali
dad de vida del corredor del 
Henares, que es la segunda 
concentración industrial de 
la CAM. CCOO cree que esta 
aglomeración puede dar ven
tajas competitivas propias 
que hay que potenciar. 

El pacto propuesto por 
CCOO no contiene aspectos 
tratados por otras instan
cias, como el salario, el 
reparto de trabajo o la fisca
lidad. Es un acuerdo para el 

corredor del Henares con 
seis bloques: comunicacio
nes, sostenibilidad ecológica 
y racionalidad energética, 
formación , iniciativas empre
sariales, coordinación de las 
políticas locales y diálogo 
social. CCOO ofrece pro
puestas concretas para cada 
área de gestión municipal, 
pese a que según José Anto
nio García: "PSOE e IU nos 
apoyaron en la huelga del 20 
de junio contra el contrato de 
inserción. Los ayuntamien
tos de Alcalá, Torrejón y Cos
lada los están aplicando". 

Juan Carlos Rejano, especialista en salud laboral. 

PUERTA de Madrid 

PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de Mayo de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la 
licitación para adjudicar mediante procedimiento negocia
do la Asistencia Técnica para Trabajos de Periodismo en la 
Oficina de Comunicación. (Expediente. nº 3.051). 

Precio tipo: 30.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 14 de 
Mayo de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 24 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Aventamiento 
de Alcalá de Henares 

Consulta el censo electorál 
a través de tu móvil 

¿Quieres saber si estás incluido en el 
censo electoral y no tienes tiempo para 

consultarlo en el 
Centro Municipal de Salud? 

Utiliza tu teléfono móvil y sigue los siguientes pasos: 
1.- Envía un mensaje al número 5640 en el que figure la pala

bra clave ALCALA seguida de un espacio y los dígitos de tu DNI. 
2.- El DNI tiene que tener ocho dígitos; en el caso que sea un 

número inferior se añadirán tantos ceros por delante como dígitos 
falten para completar los ocho. 

3.- En pocos segundos el usuario recibirá un mensaje en el 
que, sin hacer mención de ningún dato personal, se le indicará el 
colegio, la sección y la mesa en la que le corresponde votar. 

Coste del mensaje: 35 céntimos de euro, IVA incluido. 

A yuntam i ento de 

ALCALA de HENARES 
Concejalía de Organización y 
Racionalización Administrativa 

! de mayo de 200:1 



los trabajadores de SINTEl realizaron un acto público en el 
kiosko de la música para denunciar que el gobierno 
sigue sin cumplir algunos acuerdos que daban salida a su situación 

la marcha de los lrabaiadores de Simel llegó a Alcalá 
El pasado martes día 29 de abril, por la tarde sobre las 19'30 horas , llegó a Alcalá una 
de las marchas -la que arrancó hace días de Zaragoza- que los trabajadores de SINTEL 
han em prendido desde distintos puntos de España y que confluirán en Madrid para 
partic ipar en la gran manüestación del día 1 º de may o, convocada por CC.00. y UGT. 

Según comunicó 
el portavoz, estaba 
previsto que el jue
ves día 1 de mayo, 
día internacional de 
los trabajadores, las 
seis columnas de 
trabajadores de Sin
tel que el pasado 22 
de abril iniciaron 
sus marchas por las 
seis carreteras del 
Estado Español, se 
unan para volver a 
recorrer las calles de 
M~drid. El motivo, 
según comunicó, es 
que "siguen sin tra
bajo y engañados 
por unos acuerdos 
no cumplidos". 

La movilización 
por el cumplimiento 
de los acuerdos que 
dieron lugar al le
vantamiento del "Campamento de la Espe
ranza" volverá a las calles de Madrid el pró
ximo día 8 de mayo, la manifestación discu
rrirá desde Colón hasta Nuevos Ministerios 
a partir de las 19 horas. 

Pernoctaron en Alcalá, 
en el polideportivo del Val, 
donde cenaron 

Los candidatos de Izquierda Unida Fran
cisco Calles y Fran Pérez asistieron a la 
asamblea celebrada en la Plaza de Cervantes 
y acompañaron a los 75 manifestantes has
ta el pabellón deportivo del Val, donde cena-

PUERTA de Madrid 

ron y pernoctaron. El pabellón fue cedido 
por el ayuntamiento de Alcalá, que además 
invitó a los trabajadores a cenar, concreta
mente a refrescos, bocadillos y fruta. 

"El efecto Iguazú" 
Organizado por Izquierda Unida el pasado 

sábado día 26 de abril un colectivo de Alca
lá de Henares proyectó a las 6 de la tarde en 
el salón de actos del Centro de Salud, la pe
lícula "El Efecto Iguazú", que trata sobre la 
acampada que estos trabajadores protagoni
zaron y que ha sido considerada, según Iz
quierda Unida, como un ejemplo de lucha 
sindical y laboral por los puestos de trabajo. 

Programa de la visita 
del Papa a España, 
días 3 v 4 de mavo 

La quinta visita de Su Santidad el 
Papa, Juan Pablo II a España tendrá 
el siguiente programa de actos: 

3 de mayo de 2003 
- 09:30 horas: Salida en avión del 

aeropuerto internacional Leonardo 
da Vinci de Fiurnicino (Roma) hacia 
Madrid. 

- 12:00 horas: Llegada al aeropuer
to internacional de Madrid-Barajas 

- Ceremonia de bienvenida en el 
aeropuerto internacional de Madrid
Barajas. Discurso del Santo Padre. 

- 17:30 horas: Encuentro con el 
Presidente del Gobierno en la Nun
ciatura Apostólica de Madrid. 

- 18:45 horas: Encuentro con los 
jóvenes en la Base Áerea de Cuatro 
Vientos en Madrid. 

4 de mayo de 2003 
- 10:00 horas: Santa misa con ca

nonizaciones en la plaza Colón de 
Madrid. Homilía del Santo Padre. 

- Rezo del Regina Coeli. Palabras 
del Santo Padre. 

- 13:45 horas: Encuentro y comida 
con los cardenales de España, los 
miembros del Ejecutivo de la Corife
rencia Episcopal Española y los car
denales y obispos del Séquito Papal 
en la Nunciatura Apostólica en Ma
drid. 

- 17:00 horas: Encuentro con los 
Reyes en la Nunciatura Apostólica, 
en Madrid. 

- 18:15 horas: Ceremonia de Des
pedida en el aeropuerto internacional 
de Madrid-Barajas. 

- 18:45 horas: Salida del aeropuer
to internacional de Madrid -Barajas 
hacia Roma. 

Los nuevos santos 
·españoles a quienes 
canonizará el Santo Padre 
Durante la ceremonia en la madri

leña plaza de Colón, el Papa Juan Pa
blo II canonizará a cinco nuevos san
tos españoles: 

- Pedro Poveda Castroverde, pres
bítero, mártir, fundador de la Institu
ción Teresiana. 

- José María Rubio y Peralta, pres
bítero, de la Compañía de Jesús. 

- Genoveva Torres Morales, vir
gen, fundadora de la Congregación 
de las Hermanas del Sagrad9 Cora
zón de Jesús y de los Santos Angeles 
(Angélicas). 
, - Angela de la Cruz (María de los 

Angeles Guerrero González), virgen, 
fundadora de las Hermanas de la 
Compañía de la Cruz. 

- María Maravillas de Jesús (Pidal 
y Chico de Guzmán), virgen, de la 
Orden de las Carmelitas Descalzas. 
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Comienza el peñodo de pago del impuesto de vehículos 

En Alcalá va hav 93.500 
vehículos empadronados 
El día 15 de abril comenzó el periodo de pago del impuesto 
de vehículos de tracción mecánico, el clásico 'numerito' que 
afecta no sólo a los turismos sino a todo tipo de vehículos 
como son camiones, motocicletas, ciclomotores y tractores. 
El número de vehículos que forman parte del padrón com
plutense es en estos momentos de 93.500 si bien el número 
total y real contemplado por el ayuntamiento es de 96.000: 
"La diferencia es que hemos tenido que dar de baja del orden 
a unos 2.500 ciclomotores que antes dependían del ayunta
miento y ahora dependen de la dirección general de Tráfi
co", explicó el concejal de Hacienda, Pablo González. 

cambia de vehículo con fre
cuencia". 

El edil socialista recono
ció que "de entrada hemos 
tenido 1. 151 recibos más 
que en el añ.o 2002, lo que 
representa un 2 por ciento 
de incremento. También 
tenemos 9.520 personas 
que se ven beneficiadas 
con una reducción del 2 
por ciento por tener domi
ciliados los recibos. Hay 
otro tipo de vehículos, 
unos 3.000, que gozan de 
la exención del pago del 
impuesto por su antigüe
dad superior a los 25 
añ.os". 

Pablo González reconoció 
que este es un impuesto 
con unos niveles muy altos 
de recaudación: "El añ.o 
pasado recaudamos el 80 
por ciento en periodo vo
luntario. Es un padrón 
muy estable. Yo espero es
te añ.o subir la recaudación 
un par de puntos. El añ.o 
pasado llegamos a recau
dar 5 . 127.459 euros de 
6.472.506 euros que esta
ba contemplado en el pa
drón". 

los escogió por soneo entre todos los alcalaínos 

Un pleno extraordinario 
designó a los miembros 
de las mesas electorales 

En Alcalá hay exacta
mente 242 autobuses, 
8.132 camiones, 2 .345 ci
clomotores, 2.685 motoci
cletas, 723 remolques, 640 
tractores y 81.691 turis
mos: "Este añ.o hemos teni
do unos movimientos en 
este padrón de 67. 11 7 ve
hículos puesto que las al
tas han sido 34.382 y las 
bajas han sido 32. 735. Es
te es un padrón muy vivo, 
que tiene cambios muy fre
cuentes porque la gente 

El edil socialista confirmó 
que "prevemos este añ.o su
perar la recaudación en un 
par de puntos. El padrón 
de vehículos nos ha costa
do grandes sacrificios por
que hay municipios que 
son grandes competidores 
porque te bajan los im
puestos de los vehículos 
mucho y los contribuyen
tes prefieren empadronar 
allí el vehículo. Esa es una 
lucha que tenemos a través 
de mejorar los servicios". 

El sábado día 26 de abril a las nueve y media de la mañana hu
bo pleno municipal extraordinario con un único punto: designar 
a los miembros de las mesas electorales para las elecciones mu
nicipales y autonómicas del 25 de mayo. Lo hizo con un sorteo 
en el que participaron forzosamente todos los alcalaínos mayo
res de edad que no fueran en ninguna candidatura electoral. 

El censo electoral de Al
calá, expuesto en el Centro 
de Salud, tiene muchas ho
jas clasificadas por distri
tos. El secretario general 
accidental del ayuntamien
to, Pedro Martín Pérez, ex
plicó: "Haremos dos sorte
os, uno para elegir página 

-- PISOS, CHALETS, PARCELAS ... 
ÁTICO DUPLEX EN EL ENSANCHE 

Con dos plazas de garaje. Trastero. Piscina comunitaria. 2 baños. 2 dormtto
rios. Cocina. Salón. Tarima flotante. Puertas de roble. Inmejorables calidades. 

A estrenar. (Ref. 790) 

PISO EN ESPARTALES 
Vivienda de 120 m' útiles. 4 dormitorios. Armarios empotrados revestidos. 

2 cuartos de baño. Cocina amueblada. Salón. 2 terrazas. 
Calefacción central. (Ref. 1787). 

PISO EN ALQUILER 
CERCANO A LA ESTACION DE RENFE. 2 dormitorios. 

Baño. Cocina. Salón. Calefacción tarifa nocturna. 
Completamente amueblado. (Ref. 1782) 

PISO EN NUEVA ALCALÁ 
105 m2

• 3 dormitorios. Armarios empotrados. Baño completo. 
Cocina. Salón de paso. 

Excelentes vistas. (Re!. 777) 

PISO EN ALQUILER 
En IVIASA El Chorrillo. 4 dormitorios. 2 baños completos. 

Todo amueblado. Fianza de 2 meses 
y 3.000 euros de depósito. (Ref. 1782) 

NUEVA PROMOCIÓN DE VIVIENDAS 
EN AZUQUECA DE HENARES 

DE 1, 2 y 3 DORMITORIOS. ABRIMOS PLAZO DE RESERVAS 

I NFORMA: 

PUERTA de Madrid 

e/ Cruz de Guadalajara, 1 - local (junto 4 Caños) 
ALCALÁ DE HENARES 

Telf.: 91 877 10 22 - Fax: 91 889 73 05 

en el distrito VIII, que es el 
que más hojas tiene, y otro 
para elegir el numero de 
elector de la página. Se 
cuenta de diez para abajo 
para evitar que coincidan 
familiares". 

Se introdujeron bolas nu
meradas en una bolsa y 
para garantizar la limpieza 
de la rifa el alcalde pregun
tó sonriendo: "¿Alguien 
quiere ver las bolas antes 
de introducirlas?" Como 
nadie quiso, la interventora 
municipal Maria del Car
men Muñoz Lozano sacó a 
ciegas una bola que resultó 
tener el numero 8. El se
cretario general dijo: "Ha 
sido elegida la hoja 8 del 
distrito VIII". 

A continuación Muñoz 
introdujo la bola que había 
sacado y extrajo otra con el 
numero 5 , por lo que Pedro 
Martín proclamó: "Han si
do designados miembros 
de las mesas electorales el 
quinto elector de la octava 
hoja del distrito VIII y los 
siguientes electores con
tando de diez en diez hacia 
abajo para evitar que les 
toque a miembros de la 
misma familia". Terminado 
el sorteo, el alcalde levantó 
la sesión. 

26 de abril de 2003 



Democracia Nacional exige mavor seguridad 
para los distritos V v VI 

"No podemos seguir 
defendiéndonos de los 
ladrones a macetazos'' 
Democracia Nacional se ha dirigido a los vecinos del distri
to V y VI a través de carteles para manifestarles su preocu
pación por la situación de inseguridad que se vive especial
mente en el barrio de Juan de Austria y sus aledaños, "que 
se enmarca dentro de la situación generalizada de progresi
vo y acelerado deterioro y marginalización de la práctica to
talidad de los barrios de Alcalá". Luis Barbudo y Jesús Do
minguez, representantes de Democracia Nacional en los dis
tritos V y VI respectivamente, manifestaron a PUERTA DE 
MADRID que "los vecinos de estos distritos no podemos se
guir defendiéndonos a macetazos", haciendo referencia al 
suceso ocurrido hace ya unos meses en el que los vecinos se 
vieron obligados a lanzar macetas para impedir el robo de un 
establecimiento en la avenida de Juan de Austria. 
Según Luis Barbudo y Jesús 
Domínguez "es evidente que 
la zona de Juan de Austria 
era hasta hace no mucho 
tiempo una zona tranquila, 
segura y pacífica; ahora es 
evidente la degradación que 
sufre el barrio. Tenemos noti
cias de que se han producido 
muchos robos a personas 
cuando salen de los bancos, y 
como anecdótico podemos 
destacar la defensa a maceta
zos que hicieron los vecinos 
cuando se producía un robo 
en un establecimiento". 
De hecho en sus carteles colo
cados en todos los portales 
del distrito, Democracia Na
cional manifiesta su rotundo 
rechazo "a la degeneración de 
nuestras calles, debido a los 
numerosos actos delictivos 
producidos en una zona que 
siempre fue segura y pacífi
ca". Barbudo y Domínguez se 
refirieron también al hecho de 
que "se ha producido un ace
lerado deterioro y marginali
zación de la práctica totalidad 
de los barrios de Alcalá". 

Realojos e inmigración 
Según Democracia Nacional 
"las causas de este deterioro 
las encontramos en la conti-

nuada política de realojos de 
familias problemáticas por 
parte de la Comunidad de 
Madrid, la inmigración masi
va y fuera de control quepa
dece actualmente nuestra 
ciudad y que está fomentada 
por el ayuntamiento, y por la 
constante escasez de presen
cia policial". 
En cuanto a la inmigración 
los dirigentes de Democracia 
Nacional se refirieron a que 
en la zona de Juan de Austria 
"se ha desbordado. El proble
ma es que una parte de los in
migrantes que llegan se están 
dedicando a hacer el agosto. 
La principal consecuencia 
además de la inseguridad, es 
que la gente joven se está 
marchando a vivir al extrarra
dio e incluso fuera de Alcalá". 
Según Luis Barbudo y Jesús 
Domínguez, "es lamentable 
que las viviendas de protec
ción se estén dedicando a re
alojar a personas conflictivas 
que lo único que están ha
ciendo es degradar nuestros 
barrios. Democracia Nacional 
somos un partido serio, sin 
complejos y con voluntad de 
solucionar los problemas. No
sotros creemos que estamos 
en condiciones de dar solucio
nes. Evidentemente no haria-

Luis Barbudo y Jesús Domínguez, 
representantes de Democracia Nacional en los distritos V y VI 

mos nunca lo que ha hecho 
Manuel Peinado, que ha sido 
preocuparse exclusivamente 
del casco histórico". 

Inseguridad 
La cuestión es que la insegu
ridad ha aumentado de forma 
muy clara en el barrio de 
Juan de Austria: "Están lle
gando a Alcalá cientos de in
migrantes al mes porque se 
está produciendo el efecto lla
mada. El que llega se queda y 
llama a otros que vienen y re
piten la operación, llamar a 
más compatriotas. Muchos de 
ellos no encuentran trabajo y 
se dedican a lo primero que 
pillan, que suele ser el delito. 
Eso nos está produciendo in
seguridad". 
Esta masiva llegada de inmi
grantes tiene que ver "con la 
falta de control que hay por 
parte de este ayuntamiento. 
Es un hecho concreto que en 

otros municipios se controla 
más la llegada y estableci
miento de inmigrantes que no 
tienen permiso de residencia. 
El ayuntamiento de Alcalá tie
ne una gran responsabilidad 
en esto y nosotros creemos 
que no es pedir un imposible 
que se controle más la llegada 
masiva de inmigrantes. Ade
más todo el mundo sabe 
cuándo y dónde llegan los au
tocares y furgonetas cargados 
de inmigrantes". 
Para Luis Barbudo y Jesús 
Domínguez "es evidente que 
los mayores perjudicados so
mos los alcalaínos que esta
mos viendo cómo nuestros 
barrios se están marginali
zando y cómo nuestras calles 
se están poniendo muy inse
guras". 
Democracia Nacional conclu
yó diciendo que "Peinado y 
Gallardón nos tienen que oír, 
porque sin seguridad no hay 
libertad". 
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El 28 de abril entraron en vigor los llamados 'iuicios rápidos' 

Los delitos de llaia intensidad 
serán iuzgados en 24 horas 
El día 28 de abril entró en vigor la reforma parcial de la ley de enjuiciamiento criminal, o 
lo que es lo mismo, los llamados juicios rápidos. Según esta ley, los delitos considerados de 
baja intensidad, como hurtos, robos, lesiones, amenazas ... serán juzgados en un plazo de 
24 horas. Este tipo de juicios sólo se aplicará a los delincuentes que sean detenidos "con 
las manos en la masa" y que hayan cometido delitos de unas determinadas características. 
Pero el problema es que esta reforma se ha puesto en marcha sin medios técnicos y huma
nos suficientes, por lo que los juzgados se verán desbordados. 

José Luis Doñoro, Decano 
del Colegio de Abogados de 
Alcalá de Henares, explica: "Es 
un sistema revolucionario. Es 
la primera vez en nuestro país 
que la policía judicial iniciará 
la instrucción de cada caso y 
será ese cuerpo quien marque 
la fecha y celebración de los 
juicios por faltas al propio juz
gado de instrucción" . Asegura 
que todos tienen esperanza en 
los buenos resultados de los 
juicios rápidos, aunque teme 
que, precisamente, debido a la 
celeridad y el poco tiempo 
para la investigación, "se 
podría vulnerar el derecho a la 
presunción de inocencia y el 
derecho fundamental a la 
defensa". Y considera que, al 
final, lo que pretende la ley es 
"apartar de la circulación la 
delincuencia de baja intensi
dad y paliar, así, el sentimien
to de inseguridad ciudadana". 

- Don José Luis Doñoro, 
¿qué es eso de los juicios 
rápidos? 

- Los juicios rápidos son 
una reforma parcial de la ley 
de enjuiciamiento criminal, 
que no se aplica a todos los 
delitos, sino que su ámbito de 
aplicación son aquellos delitos 
que llevan aparejada una con
dena de hasta cinco años de 
privacidad de la libertad, o en 
los que se dé una conexión de 
varios delitos y la suma de 
éstos no sobrepase los nueve 
años de privación de la liber
tad. Además, deben ser delitos 
flagrantes, es decir, en los que 
se pille al autor de los hechos 
'con las manos en la masa', y 
hechos cuya instrucción, se 
presuma, sea fácil de realizar. 

Se aplica, por ejemplo, a los 
delitos de lesiones, coacción, 
amenazas, violencia fisica o 
psíquica habitual, hurtos, 
robos, y, por supuesto, a los 
que atenten contra la seguri
dad del tráfico. 

- ¿Qué se pretende con 
esta sistema? 

- .La filosofia de la ley pre
tende acabar con la llamada 
delincuencia de baja intensi
dad, y que ésta se disuada y se 
aparte de la circulación, para 
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disminuir así el sentimiento 
de inseguridad ciudadana. Si 
este objetivo se cumple o no lo 
veremos en unos meses. 

- ¿En qué consiste el 
mecanismo de los juicios 
rápidos? 

- Depende del tipo de orga
nización de la guardia del juz
gado donde se vaya a instruir. 
Si son juzgados de 24 horas, 
deberán realizar todas las dili
gencias en ese periodo de 
tiempo, es decir, en 24 horas. 
Eso es muy complicado, pero 
la ley ha puesto los mecanis
mos necesarios para que se 
pueda llevar a cabo. 

En el caso de la demarcación 
de este colegio de abogados: 
Alcalá de Henares, Coslada, 
Arganda y Torrejón, tenemos 
juzgados mixtos, es decir, de 
instrucción y de primera ins
tancia con guardia de 7 días. 
Por tanto, tenemos más tiem
po para investigar y averiguar 
quiénes han sido los autores y 
cuáles han sido las circuns
tancias en que se ha cometido 
el delito. 

Así, nosotros tenemos que 
instruir en esos 7 dias toda la 
causa. Si al fmalizar la ins
trucción vemos que se trata de 
una falta, al octavo día hay 
que enjuiciar al malhechor. Si 
se trata de un delito, el enjui
ciamiento será en 15 dias, por 
lo que el juzgado, antes de 
esos 15 días, tiene que poner 
el caso a disposición del juzga
do de lo penal para que sea 
éste quien enjuicie el hecho 
delictivo. 

- ¿Qué características 
tiene la reforma parcial de la 
ley de enjuiciamiento crimi
nal? 

- Por un lado, es una ley 
universal. Hasta ahora, tenía
mos una ley para enjuiciar 

determinados delitos flagran
tes que entró en vigor en 1992 
con ocasión de la celebración 
de la Expo Universal de Sevilla 
y los juegos olímpicos de Bar
celona, pero sólo se aplicó en 
estas dos ciudades. Sin 
embargo, esta ley es para toda 
España, obliga por igual a 
todos los juzgados del país. 

Por otro lado, la concentra
ción, ya que debemos realizar 
toda la instrucción en un 
breve periodo de tiempo, con 
lo que se tiene que concentrar 
toda la investigación de la 
policía judicial, la del propio 
juzgado y la de la fiscalia . 

Y es que, en esta reforma 
hay una novedad importante y 
revolucionaria: el papel que 
juega la policía judicial en 
todo el proceso. Por primera 
vez, es la policía judicial quien 
se encarga, desde el principio, 
de la investigación y citación 
de todas las partes implicadas 
en el hecho delictivo. Y no sólo 
eso, además, es este cuerpo 
quien impone la fecha y cele
bración de los juicios por fal
tas al propio juzgado de ins
trucción. 

Así, el juez de instrucción se 
encontrará en su agenda dia
ria las fechas de los juicios 
que la policía judicial le va 
marcando. 

En el caso de que en la 
investigación se tengan prue
bas suficientes para determi
nar que se trata de un delito, 
la policía judicial lo pone en 
manos del juzgado, y es el juez 
de instrucción quien marca 
ahora el calendario al juez de 
lo penal, que es quien debe 
enjuiciar un delito. 

- Para llevar a cabo esta 
reforma, ¿hay suficientes 
medios y dotación de perso
nal? 

José Luis Doñoro. 

No, consideramos que 
faltan medios para llevar a 
cabo este tipo de juicios de 
una forma plena y eficaz. En 
Alcalá de Henares se inicia la 
reforma con los mismos 
medios que teníamos en el año 
1986, ya que desde entonces 
no se han modificado. Pero 
desde aquel año hasta ahora 
han pasado muchas cosas, la 
sociedad de nuestra demarca
ción ha variado mucho,. no 
sólo porque haya aumentado 
en población sino también ha 
aumentado la conflictividad y 
existen fenómenos nuevos 
como es la inmigración. 

Para llevar a cabo correcta
mente este tipo de juicios 
deberían haberse creado nue
vos órganos judiciales. Consi
deramos que aquí en Alcalá 
harían falta dos o tres juzga
dos que se dedicaran exclusi
vamente a los enjuiciamientos 
rápidos. Pero no se ha hecho 
así e , indudablemente. nos
otros tenemos una capacidad 
determinada de trabajo y nos 
vemos desbordados. De 
hecho, si ahora nos centramos 
en este tipo de delitos, creo 
que habrá otros que quedarán 
aparcados. Además, hay que 
tener en cuenta que nuestros 
juzgados son mixtos, es decir, 
tenemos por un lado la juris
dicción civil y por otro la 
penal. Si dedicamos todos los 
esfuerzos a la jurisdicción 
penal, la civil se resquebraja
rá, y me temo que dentro de la 
jurisdicción penal también 
habrá determinados delitos , 
que irían por el procedimiento 
ordinario, que se van a demo
rar y van a quedar aparcados. 

- ¿Cree que la lentitud y 
el mal funcionamiento de la 
justicia es, precisamente , 
debido a esa falta de 
medios? 
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El decano del Colegio de .Abogados afirma que los juzgados de Alcalá necesitan más medios. 
- Por supuesto. Nosotros 

llevamos mucho tiempo reivin
dicando más juzgados, necesi
tamos que se separe la juris
dicción civil de la penal, que la 
fiscalía venga, de una vez por 
todas aquí, que tengamos un 
destacamento de fiscalía per
manente en la ciudad porque 
es necesario, ya que su ausen-
cia conlleva el retraso injustifi
cado de infinidad de asuntos. 
También hemos pedido que 
nos implanten un juzgado de 
lo social. En el año 1996 se 
publicó en el Boletín Oficial la 
creación de un juzgado de lo 
social para la ciudad de Alcalá 
de Henares, pero la realidad es 
que el ministerio de Justicia, 
hasta ahora, todavía no ha 
dado nada de dinero para 
implantar esos juzgados. 

Es imprescindible que en 
Alcalá se creen al menos tres 
juzgados más, ya que nuestros 
juzgados soportan un volu
men de trabajo muy superior, 
en algunos casos un 100% 
mayor, sobre el ratio que el 
Consejo General del Poder 
Judicial estima que es sopor
table en un juzgado. 

Además necesitamos más 
medios tanto técnicos como 
humanos. La justicia no 
puede funcionar porque está 
carente de medios, ésa es la 
realidad. 

- Señor Doñoro . ¿podría 
hacer un pron óstico de 
cómo resultarán los juicios 
rápidos? 

- Todos tenemos esperan
za de que los juicios rápidos 
funcionen. Si bien, tenemos 
cierta cautela, ya que conside-
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ramos que se podrían vulnerar 
los derechos fundamentales 
de las personas que sean dete
nidas y que se les pueda 
imputar un delito o falta, por
que este tipo de juicios conlle
van gran rapidez, lo que puede 
dificultar la investigación, y 
eso, al final , podría suponer la 
vulneración no sólo del dere
cho a la presunción de inocen
cia sino también del derecho 
fundamental a la defensa. 

Además, con esta celeridad 
tenemos cierto miedo de que 
se puedan vulnerar también 
las garantías procesales. 

Yo espero que esto no se pro
duzca, y, desde luego, los abo
gados en el legítimo ejercicio 
del derecho a la defensa, van a 
actuar en el momento en que 
vean que todos estos derechos 
puedan sentirse amenazados. 

- Con est a re forma. 
¿cambia el sistema de inter
vención de los abogados? 

- No, sigue igual. El deteni
do podrá elegir, como hasta 
ahora, un abogado de libre 
designación, y si no tiene 
medios económicos, uno de 
oficio. 

De todas formas, los colegios 
de abogados hemos diseñado 
un servicio especial de guardia 

para atender estos juicios 
rápidos, ya que, conforme a 
las directrices del ministerio 
de justicia, se estimaba que, 
por cada uno de los partidos 
judiciales de la demarcación 
de nuestro colegio, necesitá
bamos, al menos, un abogado 
más, además de los ya exis
tentes. De forma que, en Alca
lá, Coslada, Arganda y Torre
jón, tendremos un abogado 
que estará a disposición del 
juzgado de guardia todos los 
días. Y, por supuesto, seguire
mos prestando el servicio gra
tuito de asistencia jurídica. 

Servicio gratuito 
de asistencia jurídica 
Cada vez hay más personas 

que solicitan asistencia letra
da gratuita o desean obtener 
orientación jurídica. La memo
ria del Colegio de Abogados de 
Madrid indíca que en el 2002 
las designaciones en el turno 
de oficio crecieron un 20% en 
relación al 2001 , y las solicitu -
des de asistencia jurídica gra
tuita aumentaron en un 12% 
frente al año anterior. 

- ¿Es cierto que en los 
últimos años han aumenta-

"I Cllb •••• ... --···· 
do las solicitudes de estos 
servicios gratuitos de asis
tencia juridica? 

- Es cierto que en los últi
mos dos años venimos notan
do un importante aumento en 
la petición de estos servicios, 
que desde que entraron en 
vígor han funcionado muy 
bien y tienen mucha deman
da. Si bien, esa demanda se 
había estabilizado y desde 
finales del año 1991 para acá, 
se ha producido un incremen
to en algunos casos de un 
50%. De hecho, piden tanto 
asistencia, es decir, abogados 
de oficio, como asesoramiento 
jurídico. 

La inmigración ha contribui
do a esto, ya que son personas 
que víenen de otros lugares 
sin medios económicos y se 
ven envueltos en muchos pro
cedimientos judiciales. 

- ¿La ley está hecha para 
los malos o para los buenos? 

- Nosotros creemos que la 
critica de 'la ley está hecha 
para beneficiar a los malos' 
tiene una base social, y más 
ahora con el sentimiento que 
existe de inseguridad ciudada
na. Con leyes como la de los 
juicios rápidos se pretenge 
apartar de las calles a los 
delincuentes de baja intensi
dad, es decir, a aquellos delin
cuentes m olestos para los 
turistas, para el ciudadano de 
a pie. Pero no apartamos a los 
delincuentes habituales: esta
fadores, malversadores, tipos 
delictivos muy graves y de 
mucha alarma social, ya que 
estos delitos siguen la misma 
vía que tenían anteriormente. 
Luego con los juicios rápidos, 
efectivamente, se pretende dar 
un golpe de efecto. 

Nosotros no podemos ocul
tar que detrás de toda la refor
ma de la ley de enjuiciamiento 
hay una posición política, 
estamos en elecciones y algún 
efecto político se quería dar. 
Pero tendremos que compro
bar con el paso del tiempo si 
todo esto es efectivo o no. 

Jornadas sobre 
los juicios rápidos 
El jueves 24 de abril se cele

bró una jornada sobre los jui
cios rápidos en el Colegía de 
Abogados de Alcalá de Hena
res. Era el segundo acto a 
nivel colegía! y de formación 
sobre este tema dirigido a los 
letrados, concretamente a los 
de oficio, ya que del 9 al 11 de 
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abril se habían organizado 
otras jornadas donde se trata
ron todos los aspectos de la 
reforma de la ley de enjuicia
miento criminal. Las del día 
24 de abril estaban organiza
das conjuntamente por el 
Ministerio de justicia y el Con
sejo General de la abogacía 
española. Es, pues, unajorna
da a nivel nacional, en la que 
los ponentes trataron de expli
car cuál es la filosofia y cuál es 
la aplicación que ellos han 
previsto para la ley. La nove
dad es que, por primera vez, 
se hace a través de Vía Digital, 
por lo que unos cinco mil 
letrados de toda España 
pudieron disfrutar simultáne
amente del acto. 

José Luis Doñoro vaticina: 
"Este sistema va a tener una 
gran trascendencia para la 
formación de todos los aboga
dos ya que podremos impartir 
cursos de formación en los 
que se concentrarán medios 
económicos y humanos con 

• Educación de O a 18 años 

Las jornadas sobre reforma de la ley fueron transmitidas por Vía Digital. 

un gran alcance y repercu
sión". 

A esta jornada asistieron 
participantes como Carlos 

Carnicer Diez, presidente del 
Consejo General de la aboga
cía española, José María 
Michavila, ministro de Justi-
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cia, y Jesús Cardenal Fernán
dez, fiscal general del Estado, 
entre otros. 
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Los pesos pesados del Panido Popular vinieron a Alcalá 
para apoyar a Bartolomé González 

Mavor Oreja, Zaplana, Aguirre v Rato, 
con los jóvenes populares 
La concentración popular de ano niVel se produio para asistir a la VI Escuela Miguel ángel Blanco 
El candidato del Partido Popular en Alcalá, Bartolomé González, fue arropado los días 25 
y 26 de abril por la artillería pesada de su partido. Un vicepresidente del gobierno y mi
nistro de Economía, Rodrigo Rato; los ministros de Trabajo y Asuntos Sociales, Eduar
do Zaplana, y de Defensa, Federico Trillo; un exministro y vicesecretario general del PP, 
Jaime Mayor Orej a , y la candidata a la presidencia del gobierno regional, Esperanza 
Aguirre, demostraron con su presencia en la ciudad complutense que para la dirección 
del PP es estratégicamente fundamental la victoria en Alcalá con una mayoria suficien
te. El presidente regional del PP, Pío García Escudero, eligió Alcalá con l~s principales 
dirigentes de Nuevas Generaciones para celebrar aquí la VI escuela Miguel Angel Blanco. 

Bartolomé González valo
ró el apoyó: "En su momen
to dije que para el Partido 
Popular conseguir la victo
ria con una mayoría sufi
ciente para gobernar era un 
objetivo estratégico funda
mental. Y esta es la prueba 
de que el interés por conse
guir la victoria en Alcalá es 
evidente puesto que están 
viniendG a nuestra ciudad 
los principales dirigentes de 
nuestro partido". Bartolo
mé González se dirigió du
rante el acto de presenta
ción de esta escuela Miguel 
Ángel Blanco, de Nuevas 
Generaciones, al presidente 
del PP en Madrid, Pío Gar
cía Escudero: "Querido Pío, 
en la noche del día 25 de 
mayo te llamaré por teléfo
no para decirte que ese ca
mino que iniciamos cuando 
me dijiste que tenía que ser 
el candidato de Alcalá lo 
hemos culminado y que de 
nuevo tienes un alcalde del 
Partido Popular en esta ciu
dad". 
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"Bartolo va a volver 
a ser alcalde" 
El presidente del PP en 

Madrid puso a los jóvenes 
de Nuevas Generaciones el 
ejemplo de Bartolomé Gon-

zález: "Él fue con 26 años el 
alcalde de esta ciudad tan 
noble y tan culta como es 
Alcalá. Fue uno de los alcal
des más jóvenes de toda Es
paña y lo hizo muy bien go
bernando en minoría y con 
una oposición de izquierdas 

Rodrigo Rato, con jóvenes 
populares, durante 

el transcurso de los actos de la 
VI Escuela Miguel Ángel 

Blanco. Sobre estas líneas, el 
ministro de Economía y 

Bartolomé González se abrazan 

que n o se pusieron de 
acuerdo para gobernar, pe
ro sí lo hicieron para no de
jar gobernar. Bartolo sacó 
una legislatura muy digna; 
todo lo que él sembró en 
aquellos cuatro años lo es
tamos viendo en estos mo
mentos. 

Yo estoy convencido de 
que Bartolomé González va 
a volver a ser alcalde de Al
calá desp ués del día 25 de 
mayo. Y estoy convencido 
no porque le tenga aprecio, 
porque le conozca y porque 
sé cómo es. Estoy convenci
do porque ir con Bartola por 
la calle en Alcalá es un es
p ectáculo . Todo el mundo, 
de todas condiciones y eda
des, se acerca, le saluda, le 
anima, le da la mano, pre
gunta por él, por su familia 
y por el partido". 

Alegria para el PP 
de Alcalá 
Por otra parte, el presi

dente de Nuevas Generacio
nes en Alcalá, Marcelo Isol
di, manifestó a PUERTA DE 
MADRID: "Para el Partido 
Popular de nuestra ciudad, 
y para Nuevas Generacio
nes ha sido todo un éxito el 
haber logr§ldO que la escue
la Miguel Angel Blanco, que 
por primera vez se ha cele
brado en la Comunidad de 
Madrid, haya venido a Alca
lá. Nuestro presidente re
gional, Pío García Escudero 
y la propia dirección nacio
nal de Nuevas Generaciones 
han apostado decididamen
te por Alcalá y han querido 
apoyar con esta decisión la 
labor que venimos desarro-
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Los ministros Zaplana y Trillo también estuvieron con los populares alcalaínos 

liando desde el PP alcalaíno tantes que hay en nuestra A continuación se celebró El sábado, a las diez de la 
y más concretamente la de organización. Cada uno la mesa redonda 'Democra- mañana intervino la candi
nuestro presidente y candi- aportó su experiencia per- cia y libertad' en la que par- data a la presidencia de la 
dato, Bartolomé González". sonal y su labor. Es eviden- ticiparon Juan Morán, di- Comunidad de Madrid, Es-

Marcelo Isoldi añadió: te que también hablamos rector de la Fundación His- peranza Aguirre, y a las 
"Nos sentimos profunda- del trabajo que venimos de- panocubana, Marta Fraide, 16'30 horas tuvo lugar la 
mente contentos porque no sarrollando de cara a las presidenta del comité cuba- mesa redonda 'El papel del 
todos los días se puede pre- elecciones municipales". no proderechos humanos, y municipalismo' , en la que 
sumir de que a Alcalá ven- La inauguración tuvo lu- Maria Elena Cruz Varela, intervinieron Francisco 
gan personalidades tan im- gar el viernes día 25 de abril poetisa cubana. Granados, alcalde de Valde
portantes como son los mi- y en ella intervino el vicese- Por la tarde, a las 16'30 moro, Jesús Sepúlveda, 
nistros Eduardo Zaplana, cretario general del PP y horas intervino el ministro candidato a la alcaldía de 
Federico Trillo y Rodrigo presidente del grupo popu- de Trabajo y Asuntos Socia- Pozuelo de Alarcón; Guiller
Rato, así como uno de lar en el parlamento vasco, les, Eduardo Zaplana, mo Ortega, alcalde de Maja
nuestros vicesecretarios ge- Jaime Mayor Oreja, así co- quien habló de las medidas dahonda, y Guadalupe Bra
nerales como es Jaime Ma- mo el presidente del PP de aprobadas en el consejo de gado, candidata a la alcal
yor Oreja, nuestra candída- Madrid, Pío García Escude- ministros que esa mañana día de Leganés, que es 
ta a la presidencia regional, ro, y el coordinador regional se celebró en Madrid, y a las miembro de Nuevas Gene
Esperanza Aguirre, y nues- de organización y candidato 18'30 horas lo hizo el minis- raciones. 
tro presidente regional, Pío a la alcaldía de Alcalá, Bar- tro de Defensa, Federico Por último a las 18 horas, 
García Escudero". tolomé González. También Trillo, que según Marcelo el vicepresidente segundo 

La escuela se celebró los intervino Carmen Fúnez, lsoldi fue el que hizo un dis- del gobierno y ministro de 
días 25 y 26 de abril bajo el presidenta nacional de Nue- curso mucho más simpáti- Economía, Rodrigo Rato , 
lema 'Somos protagonistas'. vas Generaciones del PP y co: "Fue el debate más di- clausuró la VI escuela 'Mi
En ella participaron noven- José Enrique Núñez, secre- vertido que hubo a lo largo guel Ángel Blanco' y pudo 
ta miembros de Nuevas Ge- tario general de Nuevas Ge- de la escuela. Durante su comprobar cómo los invita
neraciones de toda España: neraciones. Jaime Mayor intervención pudimos ver dos de una boda que se ce
'Todas las provincias espa- Oreja se refirió en su inter- algunos de los vídeos que lebró en el hotel se le acer
ñolas estuvieron represen- vención a la situación políti- ha realizado el ministerio de caban para saludarle des
tadas en la escuela en la ca en el País Vasco y a la ile- Defensa sobre la interven- pués de fundirse en un es
cual debatimos algunas de galización de Herri Batasu- ción humanitaria de las trecho abrazo con Bartolo-
las cuestiones más impor- na. Fuerzas Armadas en lrak". mé González. 

Pío García Escudero junto a Bartolomé Gonzalez. A la derecha, el público asistente sigue con interés las intervenciones de los populares 
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Boquete que el impacto dejó en el vidrio y restos de cristales rotos en el interior, al pie de la puerta. 

los dirigentes populares pusieron denuncia en comisaría 

lanzaron un ladrillo contra la sede del PP 
v fracturaron un cristal de un balcón 
La sede del Partido Popular en Alcalá, situada en la plaza de Cervantes, fue atacada por desco
nocidos que en la madrugada del viernes al sábado dias 25 y 26 de abril lanzaron un ladrillo con
tra el balcón y fracturaron un cristal. El secretario general del PP complutense, Jesús Domínguez 
Picazo, denunció el hecho en la comisaria de Policía Nacional por los daños causados en la sede 
del PP, en la cual en la mañana del sábado dia 26 de abril todavia podia verse el ladrillo lanzado. 

Efectivos de la Policía Nacio
nal examinaron el ladrillo para 
ver si podían encontrar hue
llas dactilares en el mismo e 
investigar quién pudo ser el 
autor de los hechos. El ataque 
a la sede del PP se produjo en 
un fin de semana en el que se 
celebraba en Alcalá la escuela 
'Miguel Ángel Blanco', organi
zada por Nuevas Generacio
nes. En esta escuela diserta
ron como ponentes el vicese
cretai;i.o general del PP. Jaime 
Mayor Oreja, los ministros 
Eduardo Zaplana, Federico 
Trillo y Rodrigo Rato, y la can
didata del PP a la presidencia 
de la Comunidad de Madrid, 
Esperanza Aguirre. 

Algo que llamó la atención a 
la Policía Nacional fue el hecho 
de que en la plaza de Cervan
tes no había ningún ladrillo ni 
piedra susceptible de ser lan
zada contra la sede del PP, o, 
dicho de otra forma, el ladrillo 
que podía verse en el interior 
de la sede, concretamente en 
el balcón, no había sido reco
gido en la plaza de Cervantes. 
Todo ello hace pensar en la 
premeditación del hecho de 
dañar la sede del partido, 
puesto que el autor o autores 
tuvieron que transportarlo 
desde otro lugar con el fin de 
lanzarlo. 

En una de las manifestacio
nes que hubo en Alcalá contra 
la guerra en Irak, un grupo de 
jóvenes subió a la sede del PP, 
en cuyo interior se encontra
ban en esos momentos dos 
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He aquí "el cuerpo del delito", el ladrillo. 

militantes trabajando. Según 
los militantes, aquellos jóve
nes llegaron a aporrear la 
puerta y ensuciaron el timbre 
con un rotulador, por lo que 
tuvieron que avisar por teléfo
no a su secretario general, 
Jesús Dominguez, y éste avi
sar a la Policía Nacional para 
proteger el inmueble y a las 
personas que en esos momen
tos se encontraban en su inte-
rior. 

"Es una gamberrada" 
El presidente del PP. Barto

lomé González, manifestó a 
PUERTA DE MADRID: "Es la 

primera vez que hemos tenido 
un percance de estas caracte
rísticas. Una piedra, concreta
mente un ladrillo, ha sido lan
zado contra nuestra sede y 
nos ha roto una ventana". 
González manifestó: "Yo lo 
considero un caso aislado por
que ya se han pasado las agre
siones a las sedes del PP y nos 
parece algo fuera de lugar. 
Pensamos que ha podído ser 
una gamberrada. El que ha 
tirado el ladrillo lo ha hecho 
con mala intención porque 
evidentemente no quiere al 
Partido Popular, pero lo consi
dero un hecho aislado y fuera 
de esta etapa dificil de la crisis 

de lrak en la que hemos tenido 
problemas en muchas sedes". 

Bartolomé González añadió: 
"No hemos dudado en poner 
denuncia en la comisaría de 
Policía Nacional. Esperemos 
que haya sido la primera y la 
última vez que nos ocurre algo 
así, que seamos objeto de una 
agresión de este tipo". 

El candidato del PP a la 
alcaldía añadió: "Es cierto que 
se ha vivido un clima enrareci
do como consecuencia de la 
crisis de Irak, pero era algo 
que ya h abía pasado. Incluso 
en Alcalá no se había notado 
mucho este clima enrarecido. 
Aqu í estábamos incluso 
mucho más tranquilos que en 
otros lugares". 

SE VENDE PISO 
160 m 2

, 4 dormitorios, 
Exterior 

Finca de lujo 
Zona J uan de Austria 
270.455 € negociables 
-Abstenerse intermediarios-

Telf.: 651 86 65 25 
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los eies de su programa: seauñdad, empleo v defensa animal v del medio ambiente 

Julia César Santisa, candidata de tas verdes 
Comunidad de Madrid a la alcaldía de Alcalá 
Julio César Santiso Santin se presenta como candidato de Los Verdes Comunidad de Madrid 
a la alcaldia de Alcalá de Henares en las elecciones del próximo 25 de mayo. Las lineas fun
damentales de su programa son la politica social, sobre todo, en materia de seguridad y em
pleo, y por supuesto, la defensa del medio ambiente y la defensa animal. 

A diferencia del resto de Eu
ropa, en España Los Verdes 
siempre h a sido un partido re
legado a los votos de aquellos 
que no tenían una mejor op
ción política por la que deci
dirse. Sin embargo, Julio Cé
sar Santiso, candidato de este 
partido a la alcaldía alcalaina, 
asegura que en las elecciones 
anteriores con siguieron más 
de cua tro mil votos en la ciu
da d complutense, lo que los 
convirtió en la cuarta fuerza 
política. 

Julio César Santiso espera 
que "la gente dé una oportuni
dad a un partido n o tradicio
nal como es el nuestro. Nos
otros neces itábamos una per
sona conocida para arrancar 
de una vez y que las personas 
vean una opción de Los Verdes 
creíble y posible". De hecho, 
para solu cionar la falta de éxi
to de este partido en nuestro 
país , Los Verdes Europeos 
pensaron en lanzar como can
didato a una persona de cierto 
reconocimiento en el ámbito 
europeo como es José Maria 
Mendiluce. Si bien, al final 
esta iníciativa no ha resultado, 
puesto que las discrepancias 
entre las ideas de Mendiluce y 
su alianza con el alcalde de 
~an Seb astián de los Reyes, 
Angel Requena, y las de Julio 
César Santiso y su grupo han 
provocado la escisión en dos 
partidos distintos de Los Ver
des. Así, se presentarán a las 
elecciones en dos listas, por 
un lado Los Verdes de Izquier
da Madrileña, liderado por 
José María Mendiluce y Los 
Verdes Comunídad de Madrid, 
liderado por Julio César Santi
so. 

Que existan dos listas dife
rentes del mismo partido pue
de generar gran confusión en
tre los votantes. Julio César 
Santiso afirma: "Nosotros lle
vamos como Los Verdes Co
munidad de Madrid seis años, 
el grupo de Mendiluce lleva un 
año y medio. Lo lógico hubiese 
sido negociar y presentarnos 
de forma conjunta, puesto que 
nosotros tenemos mayor expe
riencia y nuestros objetivos en 
política social y medio am
biental no son tan distintos de 
los suyos. El problema ha sido 
la alianza con Ángel Requena, 
que es alcalde por el PSOE de 
San Sebastián, quien, por dís
crepancias con su partido, se 
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Julio César Santiso 

ha unído con Mendiluce". 
Y es que el partido de Julio 

César Santiso es, por ejemplo, 
el más radical en cuanto a de
~ensa animal, mientras que 
Angel Requena elaboró un 
proyecto taurino a nivel euro
peo que consiste en unir a las 
ciudades con encierros, "así 
que, nosotros que pertenecía
mos a Los Verdes Europeos, 
decidimos, en una asamblea, 
separarnos e ir solos". 

Pero, para Julio César Santi
so, el mayor impedimento 
para negociar y llegar a un 
acuerdo entre ambos sectores 
ha sido: "El intento de Mendi
luce de eliminarnos como par
tido mediante una demanda 
judicial. Pero el tribunal nos 
ha dado la razón, y ha dictado 
que somos un partido político 
legal, por lo que nos vamos a 
presentar a las elecciones en 
más de veinte municipios. 
Nosotros estábamos de acuer
do en que hubiese una figura 
conocida para relanzar el par
tido y lo lógico hubiese sido 
negociar, pero el problema 
han sido las maneras, en vez 
de negociar nos han querido 
eliminar". 

Además, afirma: "Mendiluce, 
aunque tenga muchos pájaros 
en la cabeza, se dará cuenta 
que si con una lista Los Verdes 
ya lo tenemos dificil, con dos 
no vamos a hacer nada". 

Si bien, el 25 de mayo en Al
calá de Henares se presenta-

rán los dos sectores de Los 
Verdes en dos listas diferen-
tes. 

El programa 
La política social es, para 

Los Verdes Comunidad de Ma
drid, el eje principal, "puesto 
que si no hay seguridad ciuda
dana y empleo ya no podemos 
desarrollar nada más", explica 
el candidato a la alcaldía alca
laina. 

Para conseguir una ciudad 
segura quieren crear un cuer
po de policía municipal próxi
ma al ciudadano, cubrir todas 
las plazas y crear otras nuevas 
si se necesitan; acabar con la 
pequeña delincuencia y coor
dinar todos los cuerpos de se
guridad y defensa. 

Para los puestos de trabajo, 
quieren fomentar el empleo fe 
menino y de jóvenes. Además , 
proponen crear un plan contra 
la violencia doméstica, otro 
para discapacitados con el ob
jetivo de eliminar barreras y 
crear más centros de la terce
ra edad. 

En cuanto a la política de 
medio ambiente, quieren au
mentar la calidad de vida del 
ciudadano, con zonas peato
nales, zonas verdes, eliminar 
ruidos y contaminación. 

Si bien, son partidarios de 
eliminar los bolardos, ya que 
consideran: "Causan más per
juicio que beneficio". También 

bistlrín dos 
llstas electorales 

de las lerdas: 
la liderada por 

Jullo César S&ntiso 
v el sector de 

Mendiluce 

pretenden desarrollar un plan 
de energía renovable, realizar 
estudios sobre las antenas de 
telefonía móvil "que aunque 
parece que no son muy peli
grosas la gente las odia", recu
perar las orillas del Henares, 
y, por supuesto, se oponen al 
desdoblamiento de la M-300 
por el parque de los cerros, "ya 
que hay fauna, flora y es el 
único parque aprovechable en 
las cercanías". 

En materia de cultura consi
deran que "falta todavia edu
cación cultural. La gente sigue 
tirando papeles al suelo", ex
clama Julio César Santiso. Por 
lo que proponen la gratuidad 
de los libros de texto, aumen
tar el nivel de calidad cultural 
con un segundo idioma y con 
el fomento del deporte y de la 
educación social en los cole
gios. 

En cuanto a urbanismo se 
refiere, pretenden fomentar el 
transporte público, y para ello 
quieren ampliar el abono joven 
a los 26 años, crear viviendas 
sociales y protegidas y conti
nuar con la política de restau
ración que se ha llevado a 
cabo hasta ahora. 

Además, proponen construir 
un segundo hospital, guarde
rías y proporcionar ayudas por 
cada hijo y equiparar la s pen
siones a las de la Unión Euro
pea. 

Para Julio César Santiso, la 
ciudad debe tener un creci
miento sostenible y controla
do, e ir desarrollándose indus
trialmente, "pero esto no es del 
todo posible, no puede crecer 
de una manera uniforme por
que la ciudad está dividida en 
dos partes con las vías del 
tren". Él propone traer el me
tro a Alcalá "no sólo por la 
unión con Madrid, si no que 
podríamos estar unidos al ae
ropuerto y eso es importante 
para el crecimiento industrial 
y para el turismo". 

Julio César Santiso señala 
que su partido político está a 
disposición de todos los alca
lainos: "Cualquier ciudadano 
que quiera ponerse en contac
to con nosotros para cualquier 
sugeren cia o queja puede ha
cerlo a través del correo elec
trónico losverdesalcala@ya
hoo.es, o llamando al teléfono 
91 445 68 12". 
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Partido Popular, 
Parlido Socialista Obrera Español, 

Izquierda Unida, 
Democracia 11aci11aL 

La Falange 
Los lerdas C1mu1idad da 11adñd, 

loslerdes, 
Partido IUIDanista, 

Partido Re1i11a1 lndepandia1ta l1adñlañ1, 
Tierra Comunera-Partido 11aci11alista Caste11a11 

Éstas son las diez formaciones políticas que intentarán obtener algún escaño en el ayuntamiento alcalaíno. 

210 personas aspiran a ser uno de los 21 concejales complutenses 

Diez candidaturas inscritas para las 
elecciones municipales en Alcalá 
Los 142.866 alcalaínos con derecho a voto podrán elegir el día 25 de mayo entre diez can
didaturas que se presentan a las elecciones municipales en Alcalá. Así, 270 personas aspi
ran a ser uno de los 27 ediles que compondrán la corporación municipal complutense hasta 
el año 2007. La junta electoral de zona cerró el lunes día 21 de abril el plazo de inscripción 
de candidaturas, siendo finalmente diez las que se presentaron y por tanto concurren a 
estas elecciones. PSOE e IU presentaron sus respectivas candidaturas una vez cerrado el 
plazo de inscripción, con lo que evitaron que se produjera cualquier cambio de última hora. 

Hace cuatro años fueron 
también diez las candidaturas 
que se presentaron en la 
carrera electoral por encontrar 
representación en la casa con
sistorial complutense. En esta 
ocasión, además del Partido 
Popular, PSOE e IU, concurren 
dos candidaturas verdes, la de 
Julio César Santiso (Los Ver
des Gomunidad de Madrid) , 
que repite como candidato, y 
la que encabeza Marta Luna y 
lideran en Madrid José Maria 
Mendiluce y Ángel Requena. 

También repit~ como núme
ro uno Jesús Angel Tutor al 
frente de la candidatura del 
Partido Humanista y lo mismo 
hace Rafael Ripoll , de Demo
cracia Nacional, quien se pre
senta también como número 3 
en la lista de DN a la Comuni
dad de Madrid. Ripoll es uno 
de los principales dirigentes 
nacionales de su partido. 

En estas elecciones también 
vuelve a ofrecerse el PRIM 
(Partido Regional Indepen
diente Madrileño) pero en él 
no estará su anterior cabecera 
de lista, el constante Antonio 
Gálvez, que esta vez no se pre
senta a unas municipales en 
Alcalá, pero sí lo hace en su 
pueblo de Granada y por el PP. 
La lista del PRIM está liderada 
por Maravillas Álvarez Alcalá y 
sus siete primeros puestos 
están ocupados por mujeres y 
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entre los diez primeros sólo 
hay un hombre. 

También repite La Falange, 
que cuenta en esta ocasión 
con Felipe Lara Beltrán como 
número uno, sustituyendo en 
esta responsabilidad a la diri
gente del partido Mariola 
Grunwald. 

En estas elecciones concurre 
por primera vez Tierra Comu
nera-Partido Nacionalista Cas
tellano. Su número uno es 
Alfonso Gutiérrez Ranz. 

Hay dos partidos que se pre
sentaron a las elecciones 
municipales de 1999 y no se 
presentan en 2003, concreta
mente el CDS y el PADE. 

La izquierda presenta 
sus listas en sociedad 
El primero en presentar a 

sus candidatos fue el PP quien 
en un acto celebrado el 5 de 
abril hizo pública una candi
datura en la que destaca la 
continuidad con respecto al 
mandato municipal que ahora 
concluye. 

El PSOE decidió esperar 
hasta el último momento aun
que su lista fue la primera en 
ser a probada por sus órganos 
de dirección. De todos modos 
no faltó la polémica en la elec
ción de la misma puesto que el 
comité ejecutivo local de la 
Agrupación Socialista de Alca-

lá presentó una propuesta de 
lista aprobada en asamblea 
que fue rechazada en su tota
lidad por la Federación Socia
lista Madrileña. 

La comisión regional de lis
tas hizo una candidatura 
mucho más a la medida de lo 
propuesto por el candidato, 
Manuel Peinado, a la que por 
cierto hubo que modificar 
nuevamente para cumplir la 
cuota establecida de represen
tación de mujeres. 

Sin embargo, los socialistas 
no hicieron una presentación 
en sociedad de su candidatu
ra, para lo cual esperaron al 
sábado 26 de abril realizándo
lo en un lugar emblemático 
pata los socialistas, donde 
suman muchos votos, el dis
trito 11 El Juncal, concreta
mente en el centro cívico 
Maria Zambrano. 

Lo de Izquierda Unida es 
aún más rocambolesco. Hasta 
el último momento no se deci
dió la lista definitiva y lo tuvo 
que hacer también la dirección 
regional de la organización. Es 
decir, que las listas de los tres 
principales partidos políticos 
de Alcalá no han sido elegidas 
por sus militantes compluten
ses sino que han sido comités 
regionales los que han intervi
nido más o menos directamen
te. Concretamente en el caso 
del PP ha sido el candidato y 

un comité local de listas el que 
hizo la candidatura ratificada 
finalmente en Madrid. IU pre
sentó oficialmente su lista el 
sábado día 26 de abril, el 
mismo día que el PSOE, apro
vechándose un acto de pre
sentación de candidatos de IU 
en el Corredor del Henares. 
Esa presentación, que no fue 
otra cosa que una foto de 
familia, fue algo espontáneo, 
que no estaba previsto como 
tal pero que sirvió para ver a 
los candidatos de IU juntos 
por primera vez. 

En cualquier caso el objetivo 
del PSOE e IU no es otro que 
mantenerse en el gobierno 
municipal, especialmente 
cerrar al PP la posibilidad de 
llegar a la alcaldía compluten
se. Y para eso aseguran que 
en estas tres semanas que 
quedan hasta la celebración 
de las elecciones municipales 
van a echar el resto. 

• Depresión, Ansiedad, 
Obsesiones, Fobias. 

• Stress, Anorexia, 
Disfunciones Sexuales. 

• Conflictos de pareja, 
Rendimiento Laboral. 

• Afecciones Psicosomáticas: 
Dolor, Artritis Reumatoide, 
Hipertensión Arterial, Asma. 

Petición de hora: 
91 883 02 13 
69619 42 59 

Plaza de España, 1 • 1 º C 
Alcalá de Henares 
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Agr ! ación Socialista de 

Alcalá de Henares 

"Colaboremos entre nosotros contra el PP" 

El PSOE presentó su candidatura 
v su programa municipal 
El sábado día 26 de abril el centro cívico Maria Zambrano acogió la presentación del pro
grama electoral, el comité electoral y la candidatura municipal del PSOE en una asamblea 
general extraordinaria presidida por el ex concejal José Maria Irastorza. El candidato a alcal
de, Manuel Peinado, y el secretario general del PSOE alcalaíno, Miguel Buenestado, dieron 
un avance verbal del programa antes de presentar a los miembros de la candidatura. Ambos 
pidieron acabar con enfrentamientos internos y colaborar para vencer al PP. 

El p residente del PSOE 
local, Pedro Losas, presentó la 
asamblea, que estuvo presidi
da por José Maria Irastorza 
con Gema Barco, secretaria de 
palabra, e Israel Pozo, secreta
rio de actas. Irastorza pidió un 
minuto de silencio por los 
socialistas Nicéforo Villadan
gos y José García. Después 
cantaron la internacional y 
presentaron el programa elec
toral con discursos del secre
tario general, Miguel Buenes
tado, y del candidato a alcal
de, Manuel Peinado. 

Buenestado dijo: "Hoy pre
sentamos otra campaña gana
dora. A diferencia de otras 
asambleas, hoy no estamos 
tensos. No debemos estarlo 
entre nosotros. Hemos gober
nado bien. Cada voto que 
ganemos será también para 
Simancas y eso es ímportante 
porque si el gobierno de la 
CAM nos respalda será más 
fácil. Hace cuatro meses pedi
mos gente para elaborar el 
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Israel Pozo, José Maria Irastorza y Gema Barco presidieron 
la presentación oficial de la candidatura del PSOE. 

programa y 14 grupos de 5 o 6 boceto de programa y después 
personas con vivencias de un grupo institucional lo per
calle han hecho aportaciones. fecciona con aportaciones de 
Primero hemos hecho un vecinos y sindicatos". 

Miguel Buenestado: 
... dnerencia de ouas 

asambleas, hov no 
estamos tensos; 
hov presentamos 
una candidatura 

ganadora" 
El diputado regional conti

nuó: "Buzonearemos el pro
grama y saldrá en los medios. 
Cubre todas las áreas, pero 
300 folios no llegarian a los 
vecinos, por lo que lo hemos 
sintetizado en un folleto con 
puntos fundamentales, aun
que todas las aportaciones 
están incluidas. Es un progra
ma profundo, estudiado y más 
realista que hace 4 años por
que entonces no conocíamos 
el desaguisado de la adminis
tración ni su financiación. 
Ahora nos jugamos mucho 
más que entonces porque los 
electores van a examinar 
nuestros 4 años de gobierno y 
debemos lograr la puntuación 
más alta posible. Traslademos 
nuestras ideas a cada vecino". 

"Pactemos con IU'' 
Buenestado añadió: "El PP 

apuesta muy fuerte aquí y 
todos sus peces gordos ven
drán a Alcalá, que junto con 
Móstoles es su gran objetivo. 
Pero fuimos suficientes para 
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Miguel Buenestado, secretario general del PSOE alcalaíno, afirmó que le gustarla obtener 
mayoría absoluta, "pero, si necesitamos gobernar con ro, lo haremos". 

ganar las anteriores elecciones 
y volveremos a serlo. Me gus
truia sacar mayoría absoluta, 
pero si necesitamos gobernar 
con IU lo haremos. Nos dispu
tamos votos y tenemos tensio
nes lógicas, pero propongo a 
Peinado que aun sacando 
mayoría absoluta gobernemos 
con IU, que también ha gober
nado con realismo. Tenemos 
un plus: la marca del PSOE. 
Hoy está en alza, no como 
hace ocho años por cuatro 
corruptos. Aprovechemos la 
marea alta, pero el barco no 
navega solo y cada uno debe 
coger su remo, grande o 
pequeño, para lograr el rumbo 
deseado y el 25 de mayo felici
tar a Simancas y que Peinado 
celebre su victoria y su cum
pleaños". 

Peinado, tras ensalzar al 
candidato a alcalde de Meco, 
Fernando Fernández Lara, 
dijo: "Como dice Miguel, este 
programa es más realista. 
Somos rehenes del pasado 
pero no esclavos y debemos 
ser jinetes del futuro. Esta 
será la 7 ª corporación. 21 O 
personas han llenado las lis
tas del PSOE. Algunos aparen
temente de relleno, pero en 
realidad como socialistas defi
niendo su posición en la socie
dad. A otros les tocó gobernar 
y han cambiado mucho Alcalá. 
Llevo 25 años aquí y he visto 
ese cambio, que es de agrade
cer. Hemos solucionado pro
blemas del pasado y hemos 
preparado un futuro mejor". 

El candidato socialista se 
preguntó: "¿Tiene sentido hoy 

una revolución cultural? En 
los 80, durante la gran labor 
de recuperación patrimonial, 
vi por primera vez a Leguina 
con el alcalde inaugurando el 
Teatro Salón Cervantes. El 
PSOE siempre promovió la 
cultura. Las apuestas cultura
les del PP cuando gobernó 
Alcalá fueron el récord de 
besos en la plaza de Cervantes 
y el sogatira, un hito porque se 
quemaron las manos. Nos
otros hemos creado el Festival 
de Clásicos, la Semana de 
Azaña o la Semana Cervanti
na. En 2005 tenemos la opor
tunidad de consolidar esto lle
vando el Quijote a los barrios 
en su N centenario. Castilla 
La Mancha, con José Bono, 
colaborará estrechamente". 

Peinado alabó a los jóvenes: 
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Los socialistas cumplieron con su rito de cantar la Internacional. 

3 de mayo de 2003 

"Tenemos una magnífica 
juventud. Está en los talleres, 
las fábricas, las bibliotecas, 
los institutos, las universida
des . .. Sólo ahora lo vemos por
que nos han bombardeado con 
el botellón. Hay un millón de 
jóvenes en las ONG. La juven
tud tiene problemas como la 
vivienda y el empleo. Creamos 
la oficina de atención al des
empleado para atenderlo per
sonalmente. Por ella han 
pasado 2 .500 jóvenes. En 
1999 este ayuntamiento era el 
último de la CAM en obtener 
fondos para programas de 
empleo. Hoy es el segundo tras 
Madrid. Hemos revitalizado el 
adormecido plan de vivienda y 
pese a estar la EMV agotada, 
hemos logrado 1.000 vivien
das protegidas". 

"El PP ha encarecido 
la vivienda" 
El alcalde cree que el PP ha 

encarecido la vivienda: "Entre 
1996 y 2003 el precio de la 
vivienda en España subió un 
60%. En 2002 subió un 20% 
en Madrid. Dijeron que al libe-
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ralizar el suelo se abaratarla, 
pero de cada casa que se hace 
el 50% de su precio es reper
cusión de suelo, porque el que 
tiene el m ejor suelo lo retiene y 
especula con él. Es la conse
cuencia de una mala política. 
Hace 16 años compré mi pri
mera vivienda con una hipote
ca a 12 años y altísimos inte
reses. Hoy hacen falta dos 
salarios, 30 o 40 años y gastar 
el 75% del salario bruto. En 
ciudades como ésta que tuvie
ron crecimiento desordenado 
en los 60 los mayores no nece
sitan vivienda nueva. Por eso 
rehab ilitamos 750 viviendas 
en el p olígono Puerta de 
Madrid, 1.500 en torno al 
casco histórico y unas pocas 
en éste. Nuestro plan de 
vivienda incide en los jóvenes 
y gente de renta baja. Contem
pla 3 .200 viviendas protegi
das, 500 o 600 de ellas en 
alquiler o leasing para jóve
nes". 

Peinado siguió: "El plan del 
deporte dará más actividad a 
los que lo promueven. Tarde o 
temprano, Madrid será olímpi
ca. Tengamos la III ciudad 
deportiva para aprovecharlo. 
Este plan no sólo se dedica a 
la juventud, también a los 
mayores. Crearemos un gran 
centro deportivo para salud y 
ocio orientado sobre todo a la 
tercera edad . Impulsaremos 
los clubes de pensionistas, la 
teleasistencia y quitaremos 
barreras en sus casas. En 
igualdad, hemos heredado el 
plan de 1991 que no desarro
lló el PP. Hemos sido solidarios 
con el corredor del Henares y 
le hemos ofrecido servicios 
pagados por el ayuntamiento, 
como la casa para maltrata
das. Por el Centro de Forma
ción de Mujeres han pasado 
cientos de ellas y el 54% ha 
logrado empleo estable. Debe
mos mejorar la participación 
ciudadana. A partir de 2004 
haremos presupuestos partici
pativos. Las nuevas tecnologí
as informáticas del ayunta
miento hacen que sólo sea 
comparable al de Estocolmo. 
Podemos llevar el ayuntamien
to a cada casa". 

El alcalde mostró al público 
un gráfico de la recaudación 
municipal: 'Todos los gráficos 
son como éste, planos hasta 
1999 y a partir de ahi con una 
curva ascendente. Hemos 
subido la recaudación porque 
ahora pagan los que no paga
ban. Uno de cada dos euros va 
a Bienestar Social y Medio 
Ambiente. En ecología, here
damos el plan de urbanismo 
de 1991. El PP quería pisos en 
la ciudad deportiva El Val y 
hacer otra en la isla del Cole
gio. Nosotros preferimos la III 
ciudad deportiva y entregar 
las islas como espacio verde a 
los ciudadanos. En 1999 
había 4 m 2 verdes por habitan-
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te. El objetivo del plan de 1991 
era 14. Hoy hay 15. Aún hay 
que captar zonas verdes, pero 
la muralla verde ya está dise
ñada. Alcalá tiene la primera 
planta de biodiésel de España, 
la primera gasolinera ecológi
ca y energías renovables en los 
colegios". 

"Lo que nos separa 
del PP' 
Peinado afirmó tener un 

modelo de ciudad: "Dos cosas 
nos separan del PP: Arpegio, 
brazo armado de la CAM, 
quiere hacer en el Soto del 
Espinillo un 'parque tecnológi
co universitario'. No sabemos 
con qué tecnología o universi
dad. Nosotros queremos allí 
un cinturón verde. En segun
do lugar, nos separa del PP la 
vivienda, quieren viviendas de 
alto standing. Otros munici
pios multiplicarán su pobla
ción y Madrid los tragará. Nos
otros seremos una ciudad 
diferente y con límites. no 
expansiva. Pero Alcalá puede 
crecer con calidad, reconvir
tiendo polígonos industriales 
obsoletos y trasladando esas 
industrias, como GAL". 

El primer edil recordó a sus 
antecesores: "Recordemos las 
apuestas de anteriores alcal
des del PSOE. Hoy el ayunta
miento tiene 23.000 millones 
de pesetas de presupuesto. 
Curro tuvo 500 y optó por no 
pasar a la otra margen del 
Henares para respetar los 
cerros, que tendrán árboles. 
Recuperaremos el río y en 
unos días presentaremos un 
proyecto de recuperación de 
sus márgenes. En estos cuatro 
años hemos plantado 100.000 
árboles, sin contar arbustos. 
Como dice Miguel, tenemos 
imagen de marca. Hay un voto 
identitario, unos vamos con el 
PSOE y otros con el PP. Se vio 
en 1995, cuando el PP sacó un 
millón de votos más que el 
PSOE en toda España. En 
1999 sólo 30.000 más, pese al 
tránsito Almunia-Borrell. Esa 
tendencia continuará por el 
buen trabajo de la izquierda 
gobernante. Se ha visto que la 
pinza fue un error". 

"De boda 
con el imperio" 
El candidato a alcalde tam

bién habló de asuntos interna-

cionales: "La dist gia "entre 
quien se llama de ce o y n.o 
lo es y quien es de izquierdas 
pero tolerante para acercarse 
al centro se ha visto en cuatro 
golpes: la boda imperial, ni los 
reyes se casan en El Escorial. 
Han sido fuertes con los débi
les y viceversa, impusieron el 
decretazo y luego dieron mar
cha atrás. La boda imperial se 
transformó en deseo imperial 
con EEUU, pero la gente desea 
estar en el rincón y la grada 
que Aznar desprecia, recuerda 
la guerra civil y quiere paz, 
empleo y vivienda. En el Pres
tige se vio su modelo 'más 
mercado, menos estado' , no 
había estado y tuvieron que ir 
las ONG. No olvidemos la 
desastrosa actuación en Irak. 
Si todos remamos cambiare
mos esto y nos irá muy bien". 

A continuación Buenestado 
presentó al comité electoral, 
presidido por Carlos García, y 
dijo: "Hay 1 70 mesas electora -
les y necesitamos al menos un 
interventor para cada una. 
Nos valen simpatizantes, no 
sólo afiliados. Expondremos la 
agenda de la campaña en el 
tablón de anuncios de la Agru
pación y os la enviaremos por 
carta. Puede cambiar y para 
cualquier duda id a la Agrupa
ción". Carlos García afirmó: 
"Manolo está ilusionado y 
vamos a ganar. Hace mes y 
medio empezamos a trabajar 
en precampaña con actos y 
visitas, sólo nos quedan dos o 
tres distritos por visitar. Es 
dificil llegar a la gente con 
caras cuñas en la radio, debe
mos usar mensajes que lle
guen a mucha gente. El voto 
por correo es muy importante, 
el plazo para pedirlo acaba el 
día 15 y para votar el 18. Hay 
197 mesas y 18 colegios. así 
que necesitamos 197 interven
tores y 18 apoderados . Al 
menos 220 militantes porque 
alguno se pondrá enfermo y 
hacen falta reservas. Ahora os 
repartimos hojas para que os 
apuntéis como interventores". 

Irastorza concluyó: "Es muy 
importante que ahora más que 
nunca la Agrupación tenga las 
puertas abiertas. Es la que 
más afiliados tiene de la CAM 
y todos deben esforzarse y 
estar presentes día a día". 
Después Buenestado presentó 
a los candidatos a concejales: 
"Antes quiero recordar el buen 
trabajo de los concejales que 
no repiten y a los de legislatu
ras anteriores que hicieron de 
Alcalá una ciudad acogedora 
en la que da gusto vivir." En 
ese momento sonó su teléfono 
portátil y Buenestado dijo : 
"¡Éste no va en la lista, es Car
mona! Ahora te llamo, Anto
nio". Finalmente Buenestado 
nombró uno por uno a los 30 
componentes de la lista del 
PSOE y todos subieron al 
estrado para hacerse la foto . 
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PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 95 de 

fecha 23 de abril de 2003, aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DEL MOBILIA
RIO DE OFICINA PARA LAS NUEVAS DEPENDENCIAS 
DEL PARQUE MUNICIPAL DE SERVICIOS. (expediente 
nº 2.956). 

Precio de licitación máximo: 55.510'33.- euros. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de mayo de 
2003 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 26 de mayo de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 28 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 95 de 

fecha 23 de abril de 2003, aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SUMINISTRO DE MATERIA
LES PARA EL SERVICIO DE LIMPIEZA DE EDIFICIOS 
MUNICIPALES. (expediente nº 2.988). 

Precio de licitación máximo: 45.954'35.- euros. 
' 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de mayo de 
2003 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 26 de mayo de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 28 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

J de mayo de 200J 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 95 de 

fecha 23 de abril de 2003, aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE MANTENI
MIENTO DE LAS INSTALACIONES DE AIRE ACONDI
CIONADO INSTALADOS EN DIVERSAS DEPENDEN
CIAS MUNICIPALES (BIBLIOTECAS PÚBLICAS). (expe
diente nº 2.939). 

Precio de licitación máximo: 18.03.- euros/año. 
Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue

den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de mayo de 
2003 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 26 de mayo de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 28 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

PUBLICACIÓN 
En el Boletín Oficial de la Comunidad de Madrid nº 95 de 

fecha 23 de abril de 2003, aparece publicado el anuncio re
lativo a la siguiente licitación: 

- CONCURSO PARA CONTRATAR MEDIANTE PRO
CEDIMIENTO ABIERTO EL SERVICIO DE COLABORA
CIÓN Y ASESORAMIENTO TÉCNICO A LA CONCEJALÍA 
DE TURISMO. (expediente nº 2.982). 

Precio de licitación máximo: 54.000.- euros/año. 

Las proposiciones para tomar parte en la licitación pue
den presentarse hasta las 13 horas del día 19 de mayo de 
2003 en el Servicio de Contratación de este Ayuntamiento. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar a las 12 ho
ras del día 26 de mayo de 2003 en esta Casa Consistorial. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 28 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 
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El candidato regional explicó en Alcalá sus propuestas 
para el Corredor del Henares 

Izquierda Unida presentí 
a sus candidatos en la comarca 
Izquierda Unida presentó en Alcalá a sus candidatos para las elecciones en los municipios 
del Corredor del Henares así como las propuestas que hace la organización para la comarca 
de cara a las elecciones autonómicas. El acto contó con la presencia del coordinador politi
co de IU y candidato de IU a la presidencia de la Comunidad de Madrid, Fausto Fernández, 
quien presentó las propuestas de IU para el Corredor del Henares, en las que es prioritario 
el transporte público mejorando las comunicaciones entre los municipios de la comarca y 
la capital madrileña, así como la sanidad, la educación, la mejora del medio ambiente y el 
empleo. Además de Fausto Fernández intervinieron el candidato a la alcaldia de Alcalá, 
Francisco Calles y la candidata y actual alcaldesa de San Fernando, Montserrat Muñoz. 

En su discurso Fausto Fer
nández se refirió a la mejora 
del transporte entre los muni
cipios del Corredor del Hena
res y la capital, porque según 
Fausto Fernández, el proble
ma del transporte público y 
los atascos en la Nacional 11 
son dos de los más graves pro
blem~s que tienen los ciuda
danos y ciudadanas del Corre
dor del Henares. Según Fausto 
Fernández, "los sucesivos 
gobiernos autonómicos con 

PUERTA de Madrid 

mayoria del PP han abandona
do totalmente el transporte 
público colectivo en el Corredor 
del Henares. Ninguna inversión 
importante se ha producido 
para mejorar el transporte 
colectivo; incluso el incremento 
en la frecuencia de los autobu
ses y trenes de cercanías ha 
estado por debajo del incre
mento de la demanda". 

Fausto Fernández se refirió 
también a que la única inver
sión que ha tenido el gobierno 

regional del PP ha sido el 
intercambiador de viajeros de 
la Avenida de América, "lo que 
demuestra la racaneria de la 
derecha". 

En cuanto a las propuestas 
de IU en el Corredor del Hena
res está la llegada de la red del 
Metro a Coslada, San Fernan
do y Torrejón de Ardoz 
mediante la ampliación de la 
linea 7 a fin de que a medio 
plazo el Metro llegue también 
a Alcalá. 

Respecto al transporte por 
carretera, Fausto Fernández 
se refirió a la construcción de 
un carril bus en la Nacional 11 
desde la avenida de América 
hasta Alcalá: "Proponemos 
también la mejora de la red de 
autobuses con la ampliación 
del intercambiador de la ave
nida de América, el incremen
to de la flota con autobuses no 
contaminantes; se trata de 
aumentar frecuencias". Tam
bién propone IU la diversifica
ción de los recorridos hacia 
Madrid (hasta Avenida de 
América, Canillejas, Conde de 
Casal y Vicálvaro) así como la 
creación de lineas que unan 
municipios del Corredor del 
Henares y su entorno. 

En cuanto al transporte 
público en tren, Fausto Fer
nández propuso el incremento 
de los trenes directos desde 
Torrejón y Alcalá a Madrid, 
pero también al enterramiento 
de las vias del tren en Alcalá y 
la ampliación de los aparca
mientos de vehículos junto a 
las estaciones de RENFE. 

Uso de la bicicleta 
Para IU es muy importante 

facilitar el uso de la bicicleta. 
Para ello Fausto Fernández 
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z. Tu fente. 
Tu propues a. . .... 

Montserrat Muñoz, Francisco Calles, Fausto Fernández, Fran Pérez y José Luis Copado 
presidieron el dia 26 de abril la presentación de los candidatos de IU. 

propuso la creación de apar
camientos vigilados para bici
cletas junto a las estaciones y 
apeaderos de RENFE: "Con 
ello se consigue la promoción 

tanto de la bicicleta como del 
tren. Además proponemos la 
construcción de carriles bici 
continuados que permitan la 
conexión de los diferentes 

organismos, centros públicos, 
culturales, recreativos o de
portivos de una manera segu
ra en cada municipio y entre 
los municipios colindantes. 

Los asistentes llenaron el salón de actos de la universidad cisneriana para asistir a la 
prsentación de los candidatos de IU en la comarca complutense. 

J de mayo de 200J 

Teresa Galeote, 
número 7 para Alcalá 

Sanidad 
En cuanto a la sanidad, 

Fausto Fernández propuso 
como candidato de IU la cons
trucción de un nuevo hospital 
en el Corredor del Henares con 
650 camas así como la 
ampliación del número de 
camas del 'Príncipe de Astu
rias' de Alcalá. IU propone 
también la construcción de 
centros de atención primaria 
en todos los nuevos barrios, 
así como tres grandes centros 
de salud para atender especia
lidades en toda la comarca. 

Entre otras propuestas se 
refirió el candidato regional de 
IU a la construcción de la base 
definitiva del Servicio de 
Emergencia y Urgencia en· la 
Garena, así como la mejora 
sustancial del servicio de 
ambulancias en todo el Corre
dor del Henares. 
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Francisco Calles, candidato a alcalde de Alcalá, y Fausto Fernández, candidato a gobernar la región madrileña. 

Educación 
y Medio Ambiente 
Fausto Fernández propuso 

la creación de nuevas escuelas 
infantiles para niños y niñas 
de O a 3 años duplicando el 
número anterior: "Se trata de 
crear en el mandato que va 

Paracuellos de Jarama: 
Santiago Molina Mejía. 43 
años y padre de tres hijos. 
Reside en Paracuellos desde 
1983. Trabaja en el área 
administrativa de gestoras 
de fondos y patrimonios. 

Torrejón de Ardoz: Carlos 
Loaisa Cuesta. Residente en 
Torrejón desde 1976. Ha 
sido concejal de Deportes 
desde 1992 a 1999 y actual
mente es portavoz del grupo 
municipal de IU. 

Mejorada del Campo: 
Jeannette Carmel Carrión. 
37 años. Reside en Mejora
da del Campo desde 1997. 
Funcionaria de carrera en 
la administración central. 
Trabaja en la oficina espa
ñola de patentes y marcas 
del ministerio de Ciencia y 
Tecnología. 

Camarma de Esteruelas: 
Rafael Martín Montero. El 
candidato de IU en Camar
ma es militante de CC.00. 
desde 1973. Militó también 
en el Partido Comunista de 
los Pueblos de España y 
actualmente milita en IU y 
en el PCE desde 1983. 

Torres de la Alameda: 
Antonio Domínguez Gonzá
lez. De 52 años de edad, es 
el coordinador de IU en 
Torres de la Alameda, 
donde reside. Se afilió al 
PCE en 1973 y fue concejal 
de IU en Nuevo Baztán 
entre 1995 y 1999. 
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desde el año 2003 al año 2007 
un total de 225 nuevas escue
las infantiles y casas de niños 
en toda la región y 30.000 
nuevas plazas. El candidato 
de IU añadió: "Queremos crear 
una escuela superior de arte 
dramático en el Corredor del 
Henares, lo mismo que una 
escuela de danza comarcal, y 

un conservatorio superior de 
música. Con respecto al medio 
ambiente, Fausto Fernández 
manifestó su oposición "a los 
planes invasores del Medio 
Ambiente y desarrollistas de 
Meco y Daganzo". 

El candidato de IU en Alcalá, 
Francisco Calles, se refirió al 
transporte para pedir que si la 

Los candidatos en la comarca 

Montserrat lluñoz, alcaldesa de San Fernando. 

Nuevo Baztán: Manuel 
Moreno Serrano. Es militante 
de IU desde su fundación y 
miembro del consejo político 
de IU en Nuevo Baztán y del 
consejo político comarcal y 
regional de Madrid. Afiliado a 
CC.00. desde 1975. Es 
actualmente concejal de IU en 
Nuevo Baztán, cuya lista 
encabezó en 1999. 

Villalbilla: Enrique Carrasco 

Moya. El candidato a la alcal
día por IU en Villalbilla traba
ja como personal de la admi
nistración del estado y perte
nece a la asociación de vecinos 
de los Hueros. 

San Femando de Henares: 
Montserrat Muñoz. La actual 
alcaldesa de San Fernando se 
presenta a la reelección. De 40 
años de edad, es licenciada en 
Derecho y abogada de CC.00. 

red de Metro llega San Fer
nando e incluso a Torrejón, la 
propuesta complutense es que 
cuando menos haya una deri
vación desde esta línea 7 
ampliada hasta el aeropuerto 
de Barajas con el fin de permi
tir que los alcalaínos puedan 
tener un acceso directo a las 
instalaciones aeroportuarias. 

Es concejala en el ayunta
miento de San Fernando 
desde 1991 y alcaldesa 
desde 1995. 

Coslada: Marisa Martín. 
De 51 años de edad está 
casada y es madre de un 
hijo. Militante del PCE 
desde 1974 es la actual por
tavoz de IU, en el ayunta
miento de Coslada, donde 
es concejal desde 1991. 

Ajalvir: Miguel Pedraz 
Comellas. El candidato en 
Ajalvir está jubilado y es 
diplomado en enfermería. 
Su vida laboral ha transcu
rrido entre el hospital La 
Paz y el Príncipe de Astu
rias. Fue concejal en Ajalvir 
desde 1987 hasta 1995. 

Daganzo: Francisco Sán
chez Castellanos. De 4 7 
años de edad es trabajador 
en las cafeterías del aero
puerto de Barajas desde 
1977. Expulsado de IU 
Mariano Valladar, actual 
concejal en Daganzo, asume 
Francisco Sánchez Castella
nos la responsabilidad de 
encabezar la lista de IU. 

Meco: Dolores Fernández. 
Psicóloga de profesión, 
Dolores Fernández encabe
za la candidatura de IU en 
Meco. Allí ha trabajado en 
la creación de las asociacio
nes de padres y madres de 
alumnos en los colegios 
públicos de Meco. 
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"El PP ha hecho imposible el consenso en urbanismo" 

Francisco Calles resumió 
la gestión municipal de IU 
El sábado día 26 de abril IU escogió la Universidad Cisnerla
n a para presentar a todos los candidatos a las alcaldías del 
corredor del Henares en un acto en el que participó el can
didato de ID a la CAM, Faus t o Fernández. Tras la presenta
ción, el candidat o a la alcaldía de Alcalá, Francisco Calles, 
resumió la actuación de m en el gobierno municipal del que 
él ha sido con cejal de Economía, Empleo y Turis mo, presi
dente del distrito V y vicepresidente del OADE. 

Calles afirmó: "No ha sido 
difícil mejorar los cuatro 
años de gobierno del PP. En 
algunos aspectos no hemos 
avanzado tanto como en 
otros porque este gobierno 
ha tenido sus prioridades: 
urbanismo, medio ambiente, 
cultura, sanidad y empleo. 
Pero la diferencia con el PP 
es abismal. Ellos dicen que 
sólo hemos seguido lo que 
ellos empezaron, pero ellos 
empezaron muy poquitas co
sas y no acabaron ninguna. 
El PP no hizo ninguna vivien
da de promoción pública, 
nosotros más de 1.000. El PP 
no captó prácticamente nin
gún sistema general verde, 
nosotros más de 1.200.000 
m 2 de zonas verdes. Las islas 
han estado siempre ahí y 
sólo en esta legislatura se 
han captado". 

IU también ha realizado 
otras gestiones: "En 1991 IU 
planteó el enterramiento de 
las vias del tren. Desde en
tonces ningún gobierno 
avanzó un proyecto en tal 
sentido hasta este mandato. 
Hemos presentado al minis
terio de Fomento y a la CAM 
una propuesta' que especifica 
cuántos kilómetros quere
mos enterrar y la financia
ción y el coste del proyecto. 
Con el PP las actividades cul
turales, exceptuando las que 
ya· estaban consolidadas, 
fueron las de una ciudad de 
tercera división. Pero en esta 
legislatura hemos dado un 
vuelco para convertir Alcalá 
en la capital cultural de la 
CAM con el Festival de Clási
cos, la Semana Cervantina y 
actividades culturales por to
dos los barrios en primavera 
y verano". 

grupo de ciudades Patrimo
nio de la Humanidad. Ni si
quiera solicitaron el titulo y 
tuvimos que solicitarlo a Pa -
ris un año después de conce
dérnoslo. Ahora el OADE for
ma a los desempleados. Aún 
le falta ser agencia de des
arrollo industrial y espera
mos que lo sea en el próximo 
mandato". 

''Ya no habrá que ir lejos 
para recibir 
atención sanitaria" 
Calles relató otras mejoras: 

"En sanidad hemos demos
trado que buscamos la parti
cipación ciudadana siempre, 
no sólo una vez cada 4 años. 
Hemos logrado una base de
finitiva del SUMMA y una 
UVI móvil las 24 horas en Al
calá gracias a la participa
ción y presión ciudadana 
con casi 50. 000 firmas en Al
calá. A la cabeza de todo eso 
ha estado IU con los vecinos 
de Alcalá. Además luchare
mos por 4 nuevos ambulato
rios de atención primaria 
para Alcalá. Ya se han cedido 
los terrenos y el ministerio 
debe construirlos cuanto an-

Teresa Galeote y Francisco Calles 

tes, sobre todo en los nuevos 
barrios que son los más ne
cesitados. Estarán en Juan 
de Austria, Espartales, La 
Garena y habrá un centro de 
especialidades en El Ensan
che. Allí hay terrenos desti
nados para ello y esperamos 
que pronto se construya. 
Creo que se ha hecho un ex
celente trabajo en sanidad. 
Los ciudadanos ya no ten -
drán que ir lejos para recibir 
atención primaria, como su
cede ahora". 

Para IU el PP ha estado tan 
mal en la oposición como en 
el gobierno: "Dicen ahora 
que están contra todas las 
guerras, pero podían haberlo 
dicho durante la de lrak. Di
cen que quienes no hemos 
apoyado la guerra no tene
mos sentido de estado. Si te
ner sentido de estado es apo
yar una guerra de invasión 

ilegítima y genocida, yo no 
tengo ningún sentido de es
tado y siempre estaré contra 
cualquier guerra. Aznar les 
dijo que iban a ganar estas 
elecciones. Los hechos de
mostrarán la confianza que 
les den los alcalaínos. Fue
ron un mal gobierno munici
pal cuando se les regaló ese 
gobierno y han hecho una 
nefasta oposición que jamás 
ha hecho IU. No han sido crí
ticos con la gestión de go
bierno y no han planteado 
ningún tema importante. En 
el plan de urbanismo hemos 
buscado el consenso de los 
tres grupos políticos, pero ha 
sido imposible porque plan
tean temas importantísimos 
mirando más al beneficio de 
Arpegio y otras empresas 
que al beneficio de los alca
laínos y de Alcalá". 

ll® !B@Uoo@f:§)fl@J[j@J¡p!J®Q 
Tratamiento de masa¡e; 

rela¡ante ideal para 
perfeccionar una cura 
de adelgazamiento o 
luchar contra el estrés 

El candidato de IU conti
nuó: "En 1999 Alcalá recibía 
menos de 100.000 turistas, 
hoy vienen más de 350.000. 
Hasta esta legislatura nadie 
se dio cuenta de que había 
que crear una ruta turistica 
por los barrios judíos, mu
sulmanes y cristianos, pese a 
que han estado ahí desde el 
siglo XVI. También existía el 
recinto histórico y sólo ahora 
hay un paseo por él. El PP no 
hizo nada por ingresar en el 

Clínica San Nicolás 
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"Mi intención era apovar a Pilar Fernández, cuva honestidad 
ha quedado demosuada" 

Jesús García, candidato casi sin proponérselo 
Jesús García es el número 4 en la lista de IU para las elecciones municipales. Tal puesto 
correspondía a Pilar Fernández, pero ésta ha preferido cedérselo a Jesús García porque ella 
ya ha sido concejala dos veces y cree que García será un magnífico edil. Con este cambio, 
IU es la única candidatura, junto con Falange, en la que no hay ninguna mujer entre los cua
tro primeros. Jesús García se apuntó al grupo de Pilar Fernández sólo para solidarizarse con 
ella y defender sus derechos, pero los demás seguidores de la ex concejala de Cultura pron
to lo promovieron como segundo de su grupo tras la propia Pilar Fernández. 

Jesús García nació en Los 
Molinos y tiene 56 años recién 
cumplidos: "Nací un 1 de 
mayo, así que tengo sangre 
revolucionaria innata" , bro
mea. Lleva 33 años trabajando 
como técnico de mantenimien
to aeronáutico de Iberia y 
representa a los trabajadores 
de esta empresa. Ingresó en 
CCOO en 1970 y Antonio 
Gutiérrez lo echó en 1991. 
Junto con otros militantes 
expulsados, fundó el sindicato 
Comisión de Trabajadores 
Asamblearios (CTA), del que es 
responsable de organización. 
García entró en el PCE en 
1971 y después fue uno de los 
que constituyó el PCPE. Cuan
do éste se reintegró en el PCE, 
volvió al comité central de este 
último partido. García milita 
en IU desde su formación, en 
1986 . Está en el consejo políti
co de IU en la CAM y es coor
dinador de IU para el sector 
industrial y de transportes. 
Pertenece a la asociación de 
vecinos Cisneros. 

"La CFG no adoptó 
ninguna resolución 
contra 
Pilar Femández" 
Es la primera vez que Jesús 

García se presenta a concejal: 

Jesús García, entre Pilar Fernández y Esperanza Vázquez. 

concejala: "He querido acabar 
con cualquier discrepancia 
interna en IU y por eso he 
dado este paso atrás una vez 
que mi honestidad ha queda
do demostrada. Después de 
ocho años como concejala creo 
que me toca empezar otra 
etapa, no hace falta ser cargo 
público para servir a la ciu-

dad. Jesús García va a ser un 
magnífico concejal, su trayec
toria lo avala y seguiremos 
siendo un tándem. A mis 32 
años tengo un futuro suficien
te en política, sigo siendo 
miembro de la Presidencia 
Regional de IU, del Consejo 
Regional, del Consejo Social 
de la Universidad de Alcalá ... 
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vevnar 
entrentamiemos" 

Estaré en todos ellos, iré a 
todos los plenos y seré pieza 
clave". 

"No nos han primado, 
tenemos el puesto 
que nos corresponde" 
García precisó: 'Tampoco es 

cierto que la presidencia regio
nal de IU haya primado a 
nuestro grupo subiéndonos 
del 6° al 4 º puesto de la lista. 
Nos corresponde el 4 º puesto 
simplemente porque sacamos 
el 36% de los votos en la elec
ción interna de IU. Con la ley 
D'Hont tendriamos el 3º, el 2° 
si no se hubiera elegido aparte 
al número 1 de la lista. Pero 
queremos llevar a IU al con
senso y evitar enfrentamientos 
porque a nosotros lo que nos 
importa es hacer funcionar a 
IU. Para eso debemos trabajar 
todos juntos. Pactaremos con 
el PSOE y Peinado si demues
tran que harán una política 
distinta a la de la derecha". 

Pilar Fernández secundó a 
Jesús García: "Sin IU, Alcalá 
no será de izquierdas, no se 
frenará a la derecha ni habrá 
una política de izquierdas -cer
cana al ciudadano. No teme
mos que Jesús quede margi
nado respecto a los otros con
cejales de IU porque en el 
pacto de gobierno no sólo 
interviene IU local , también la 
Presidencia Regional. En cual
quier caso, estamos seguros 
de que primará la razón y la 
sensatez". 

DISPONEMOS DE 
VEHICUlDS IUDS. O 

OHRTAS MUY INTERESANTES 

"Decidí participar para defen
der activamente a Pilar Fer
nández contra las agresiones 
que ha sufrido y al final , sin 
comerlo ni beberlo, soy el 
número 4 de la lista. Pero mi 
objetivo fue mantener los 
derechos y el honor una com
pañera injustamente perse
guida. Hay que aclarar que la 
Comisión Federal de Garantí
as (CFG) de IU ni sancionó a 
Pilar ni le prohibió ir en las lis
tas de IU. La mejor prueba de 
ello es que ella va en la lista 
para la CAM. Pilar Fernández 
ha sido una excelente conceja
la y pese a que su honradez ha 
quedado demostrada, ha teni
do el gran gesto de renunciar a 
ser concejala para que IU 
tuviera una lista que aceptára
mos todos, ya que para ella lo 
primero es el proyecto de la 
organización. Poquísimos ges
tos como éste se ven en políti
ca". <>t,C~plu tense. 95 ';.!;;.';:;:.;';~.::.,"::{';, _ 68 - N a v e 1 4 '!:~~~~stlll a. 1 2 UunLo a Pryc onsa. ) r 

Pilar Fernández explicó por 
qué no desea repetir como 
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Pérez presentó el acto y repartió 

unos folletos contra la guerra de 
Irak: "Ya los repartimos en enero y 
por desgracia tuvimos razón en los 
motivos de la guerra". Calles afir
mó: "Gaspar es candidato a presi
dente del gobierno aunque Gallar
dón no lo quiere ni de ministro del 
Interior. Sería muy bueno y no se 
vestiría de militar como ellos. No 
sé si ganaremos votos por la guerra 
de Irak, pero nos hubiéramos movi
lizado igual aunque no hubiera sido 
en época preelectoral, eso lo saben 
hasta los que nos odian. IU es paci
fista, no electoralista. He sido breve 
porque a quien habéis venido a 
escuchar es a Gas par". 

''Estamos en la 
IV Guerra Mundial'' 
Llamazares dijo: "Esta conferen

cia forma parte del ciclo Democra
cia y poder en tiempos de guerra". 
El PP me recrimina que siga 
hablando contra la guerra cuando 
ya ha terminado. Aznar canta victo
ria y dice que nos ha derrotado a los 
pacifistas. Eso es absurdo porque 
no somos beligerantes. Pero des
graciadamente la guerra no va a ter
minar. EEUU ganó la guerra fría o 
ID Guerra Mundial y ya está en la 
IV contra lo que cree el mayor ene
migo: el terrorismo. Dice que esta 
nueva guerra durará medio siglo. 
Recordemos a Lazarus Mosé, el 
personaje de la Historia de la Infa
mia de Borges. Liberaba esclavos 
para cobrar recompensas y al ser 
cogido en falta, lideró la revuelta 
de esclavos contra sus amos". 

El líder nacional de IU cree que 
no hubo razones para la guerra de 
Irak: "Inglaterra reconoce que Irak 
no estaba en condiciones de usar 
armas de destrucción masiva, aun
que algún camión de EEUU las lle
vará allí ahora. Aznar dice que Irak 
apoyaba a terroristas porque detu
vieron allí a uno jubilado, el del 
Achille l,.auro, que podía entrar 
libremente en Israel, con que fijaos 
lo peligroso que era. Dicen que 
hicieron la guerra por la democra
cia, pero en oriente medio hay otras 
dictaduras. En el fondo quisieron 
cambiar la relación de fuerzas allí, 
que se les ponía difícil. Los terro
ristas del 11-S no venían de Irak, 
sino de Arabia Saudí. EEUU perdió 
la confianza en este vasallo y quie
re cambiarlo por Irak, que está en 
precario por diez años de embargo 
y débil militarmente. EEUU inter
vino en el eslabón más débil de la 
cadena. Ahora EEUU puede presio
nar a los vecinos de Irak y forzar 
una hoja de ruta favorable a Israel. 
Ya tiene las segundas reservas 
petrolíferas del mundo porque no 
sólo quieren la explotación del 
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Conferencia de Gaspar llamazares en la facultad de Derecho: 

''Estamos en la IV Guerra Mundial" 
El martes día 29 de abril el coordinador general de IU, Gaspar Llamazares, impartió la conferencia La Guerra 
contra Irak: Una guerra contra la ONU y el Derecho Internacional en el aula magna de la facultad de Derecho de 
Alcalá. Estuvo acompañado por el candidato de IU a alcalde de Alcalá, Francisco Calles, y por el coordinador 
local de IU, Fran Pérez. El acto empezó a las doce y duró casi dos horas con las preguntas del público. 

petróleo, sino reservas para merca
dos de futuro". 

Llamazares continuó: "La guerra 
preventiva es mucho más seria y no 
ha nacido ahora, sino en la última 
década del siglo XX con el nuevo 
orden unipolar. Por primera vez se 
formula oficialmente una estrategia 
de seguridad con la guerra preven
tiva. Perle dice que la ONU y el 
derecho internacional ya no sirven 
tras la guerra fría y que sólo vale el 
poder contra la debilidad. No sólo 
en Irak. Afganistán, ruta de petró
leo y gas, ya estaba sentenciada 
antes del 11-S. Esta estrategia es 
previa a Bush. Al portavoz diplo
mático del PP, Arístegui, le dije con 
sorna: 'Estás tirando piedras contra 
tu tejado. Ya no haréis falta los 
diplomáticos y los médicos sere
mos más necesarios que nunca'." 

La mesilla de noche 
de Bush 
IU ve a EEUU como enemigo de 

la UE: "Los sectores económicos 
piden ser realistas tras la guerra y 
recuperar el ~onsenso. No ven que 
la guerra de EEUU no es tradicio-
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nal, es un instrumento para debili
tar a la ONU, al derecho internacio
nal y acabar con un adversario: la 
Unión Europea (UE). En la mesilla 
de noche de Bush veríamos un libro 
de un telepredicador con un eje del 
mal que cambia según los intereses 
de EEUU y con un capítulo para la 
UE. EEUU no quiere que nada 
amenace su hegemonía y una ONU 
obsolescente como fue la Sociedad 
de Naciones, para que la ley del 
más fuerte sustituya al derecho 
internacional. La ultraderecha de 
EEUU amenaza ahora a Irán, Siria, 
a las mayorías y minorías de Irak y 
a cualquiera que cuestione su ocu
pación, que no tiene precedentes en 
el derecho internacional y debería 
ser legitimada por la ONU, pero la 
de Jay Garner es una administra
ción ilegal y Aznar quiere partici
par en ella como comparsa y sub-· 
contrata en el botín". 

Llamazares añadió: "EEUU hace 
guerras para acceder a nuevos mer -
cados, no sólo de petróleo, sino a 
todo el mercado de Irak. Los ira
quíes venderán petróleo para finan
ciar la reconstrucción de lo previa
mente destruido y las privatizacio-
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nes. Es el método alemán: las 
empresas de EEUU invierten con el 
dinero de los iraquíes para gestionar 
y privatizar todo lrak. ¿Por qué se 
consolida la guerra preventiva y el 
nuevo orden precisamente ahora? 
Primero, por las dificultades para 
generalizar la globalización liberal. 
Es un modelo de regionalización, 
no es verdad que haya un mercado 
global, está la UE, 'Latinoamérica', 
Asia... Esos mercados no asumen 
el liberalismo con consenso y 
EEUU ha visto la resistencia porque 
415 partes de la humanidad quedan 
fuera y parte del primer mundo tam
bién se rebela contra la globaliza
ción que amenaza el desarrollo sos
tenible. Por eso pasan de la globali
zación liberal a la autoritaria". 

IU cree que la extrema derecha 
gobierna en Washington: "En 
segundo lugar, EEUU ha girado a 
la ultraderecha y según Krugman 
los plutócratas gobiernan EEUU y 
representan a sectores minoritarios. 
No ocultan que tal secretario de 
estado representa a las petroleras o 
farmacéuticas, mezclan política y 
economía directamente. Esto es 
nuevo y ocurre en EEUU, Italia y 
España. Krugman dice que en los 
70 un empresario de EEUU ganaba 
40 veces más que un empleado 
medio. Hoy, 1.000 veces más. La 
desigualdad va paralela a la des
trucción de derechos democráticos. 
También hay un sector religioso 
dogmático que cree que EEUU 
debe salvar el mundo, como los 
sionistas. Reagan inició esto inter
namente y ahora lo exportan". 

El coordinador de IU opinó que 
Aznar sirve a Bush: "El PP lo asi
mila, sintoniza mucho más con la 
derecha de EEUU que con la UE. 
Ya el franquismo estuvo garantiza
do por EEUU, con los pactos 
Eisenhower - Franco. Ya entonces 
la derecha era tan reticente a la UE 
como a los ciudadanos, a los que 
consideraba judeomasónicos o 
comunistas. Por eso Azoar es el 
mejor representante de la política 
de EEUU. No cree en una UE autó
noma frente a EEUU con compro
misos entre trabajadores y detenta-
dores del poder económico ni en el 
derecho internacional, claves en la 
construcción de la UE. Aznar es el 
caballo de Troya de EEUU, divide 
la política de la UE con los nuevos 
países y dobla el brazo del Consejo 
de Seguridad de la ONU al oponer
se a nuevas inspecciones". 

El peligro USA 
El líder comunista siguió: "Aznar 

pensaba que la guerra de Irak sería 
corta, contundente y le favorecería. 
No esperaba la aparición de la ciu
dadanía, que en EEUU es cada vez 
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menos importante y sus gobernado
res tienen el 10% de los votos. Pero 
en España se ha movilizado contra 
la guerra ética y políticamente por
que ve a EEUU como un peligro 
para la humanidad y la democracia. 
Esta guerra va contra la ONU y por 
primera vez contra el propio Con
sejo de Seguridad. Pero por prime
ra vez ha habido países de la UE 
que han representado la opinión de 
los ciudadanos. Algunos medios 
dicen que porque tenían sus intere
ses en Irak, como Francia y Alema
nia. Es verdad, pero también hay 
una contraposición de intereses 
políticos, no sólo económicos". 

Llamazares distinguió entre los 
que votan con cabeza y los que no: 
"Una noticia positiva de la guerra 
es que los ciudadanos nos hemos 
movilizado para hacer que la guerra 
sea ilegal. La habrán ganado, pero 
no lo tendrán tan fácil para hacer 
otras. Existe una masa crítica que 
busca otro mundo posible con par
ticipación democrática. No haré 
campaña para las elecciones pero sí 
una reflexión: la guerra no es un 
elemento aislado, la contrarrevolu
ción conservadora intenta imponer 
un modelo socioeconómico sin 
derechos ni democracia, es la dere
cha autoritaria. Aznar ha dicho que 
en las próximas elecciones no vota
rá Sadam. Quiso decir que no vota
rán ciudadanos con cabeza ni cora
zón y que sólo se guiarán por el 
bulto de su cartera. Intentaremos 
que no sea así y rechacen la políti
ca conservadora proEEUU que 
Aznar quiere en la UE: precarie
dad, sin estado del bienestar y 
modelo Guantánamo sin libertades, 
con reaccionarios como el ministro 
francés de Educación que quiere 
acabar con el modelo de mayo del 
68 y restablecer la competencia 
entre los alumnos". 

El número 1 de IU concluyó: 
"Seguiremos actuando como ciuda
danos en la calle y en las institucio
nes. En Moby Dick, el capitán 
Acab (Aznar o Bush) logra llevar el 
barco al fondo del mar y su tripula
ción se suicida porque acepta la 
locura de odio e interés de perse
guir a la ballena. Pero los ciudada
nos no creen en odio e interés y la 
tripulación está amotinada. Tras la 
guerra, Azoar no se ha quitado el 
kaki y abre otra guerra contra nos
otros, los pacifistas y los críticos. 
La guerra ya no es la política por 
otros medios sino la norma y si les 
dejamos, la política democrática 
será la excepción. Que no pase 
como en Argentina, que pidieron 
que se fueran todos los mangantes 
y se han quedado todos". Tras los 
aplausos, Llamazares no pudo con
testar a todas las preguntas porque 
tenía pleno en las cortes. 
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Mana tuna está en el puesto 14 de la lista regional de los Verdes 

Mendiluce v Reauena presentaron su provecto 
Los candidatos de los Verdes al ayuntamiento de Madrid, José María Mendiluce; a la Asamblea de Madrid, 
Ángel Requena, y a la alcaldía de Alcalá, Marta Luna, celebraron el martes día 29 de abril un acto en la univer
sidad de Alcalá en el cual presentaron sus propuestas para estas elecciones municipales y autonómicas. Marta 
Luna ha sido incluida en el puesto número 14 de la candidatura regional de Los Verdes, lo que para ella ha sido 
una sorpresa: "No había aspirado a algo como eso, pero que demuestra la confianza que han puesto en mí y en 
los otros compañeros de la lista de Alcalá, los líderes de nuestra organización". El acto, que se celebró en la facul
tad de Ciencias Ambientales, contó con la presentación de su decano y asistieron más de cien personas. 

Me•llllace: .. Pro1o•emos 
I• •••llmclón de la e11111nasia 
v llel co•samo del c•••abis" 

Marta Luna, José María Mendiluce y Ángel Requena. 

Ángel Requena se refirió a Marta 
Luna: "La hemos conocido muy 
tarde, pero para nosotros ha habido 
algo fundamental en ella, que es la 
coherencia de estar en política, de 
haber hecho lo básico en un ayun
tamiento como el de Alcalá, que es 
estar pegado al terreno, estar con la 
gente y escuchar. Si la política 
municipal es la que está menos des
prestigiada es por la proximidad y 
en ese sentido Marta Luna supo 
estar con la gente. Cuando ya no 
pudo desarrollar su actividad es 
cuando dejó el ayuntamiento por
que ya no podía cumplir el compro
miso básico con todo el mundo, 
que es ser útil". Ángel Requena, 
actual alcalde de San Sebastián de 
los Reyes, añadió: "Ahora Marta 
Luna va a volver a ser muy útil a 
todos los alcalaínos. Y en ese senti
do es el fiel reflejo de la fuerza 
emergente de los Verdes". 

Marta Luna explicó: "Nosotros 
nos dirigimos a esas personas que 
conforman la abstención tan grande 
y que en Alcalá es aún mayor. Los 
Verdes somos realmente esa alter-

nativa para gobernar en Alcalá. 
Somos una alternativa de izquier
das, verde y muy trabajadora, ade
más de alcalaína". 

Mendiluce afirmó: "Los votos no 
son de ningún partido, sino que son 
de quienes los emiten. Por tanto 
nadie quita votos a nadie. Nosotros 
queremos que la izquierda entienda 
que la ecología política es una parte 
fundamental de la futura izquierda 
del siglo XXI. Queremos contami
nar de verde a la izquierda. Para 
que eso suceda hace falta una fuer
za verde, autónoma, independiente 
y capaz de tener representación ins
titucional". 

El candidato a la alcaldía de 
Madrid y líder de los Verdes aña
dió: "Las elecciones están hechas 
para presentarse a ellas cuando se 
tiene un proyecto político, no para 
no presentarse y dejar a los que ya 
estaban. Los votos son de los ciu
dadanos y no de ninguna formación 
política. En Alcalá no sé quién nos 
votará, a quién han votado antes 
quienes nos voten y si es la prime
ra vez que votan a alguien porque 

eran abstencionistas. Eso, a nos
otros, y a la democracia, no le inte
resa en absoluto. Que voten a quien 
quieran, pero que voten. Y si una 
parte de ellos entiende que es fun
damental para Alcalá que los ver
des sean una minoría municipal 
pero determinante, con ideas y con 
propuestas capaces de dotar de con
tenidos ecológicos a la política 
municipal, están en su derecho de 
hacerlo". 

Mendiluce aseguró que la políti
ca de los Verdes tiene tres ejes fun
damentales: "Por una parte desarro
llamos la ecología política con una 
defensa real del medio ambiente. 
Por otra parte es fundamental en 
nuestra política la participación 
social y en ese sentido proponemos 
las listas abiertas en las elecciones 
para que los votantes puedan elegir 
a aquellas personas que crean que 
pueden defender sus intereses. El 
tercer eje de nuestra política es el 
de la defensa de las libertades indi
viduales por encima de todo. En 
ese sentido proponemos la legaliza
ción de la eutanasia y del consumo 
del cannabis entre otros aspectos". 

Recuperación 
del río Henares 
Para Marta Luna es fundamental 

la recuperación del río Henares: 
"Queremos desarrollar caminos 
para bicicletas y sendas para los 
peatones. No estamos de acuerdo 
con los políticos tradicionales, que 
asfaltan calles e inauguran fuentes 
dos meses antes de las elecciones 
sin haber hecho nada en los cuatro 
años anteriores. Nuestra primera 
medida, si entramos en el ayunta
miento, va a ser reducir el dinero 
que se destina a los concejales, a 
sus sueldos y gastos de funciona
miento. Ese dinero que nos ahorre
mos lo vamos a invertir en la con
tratación de personal de limpieza, 
vigilancia y mantenimiento en las 
márgenes del río Henares. Para 
nosotros es lamentable por parte 
del ayuntamiento que haya habido 
voluntarios que se hayan dedicado 
a recoger basura en las márgenes 
del río y que el ayuntamiento ni 
siquiera recogiera las bolsas de 
plástico llenas de basura que deja
ron apartadas nada más que para 
que los servicios de limpieza se las 
llevaran". 

Marta Luna y sus compañeros de 
lista piensan en el futuro: "Esta
mos muy tranquilos y esperanza
dos. A partir de ahora quienes no 
duermen son otros". 

J de mayo de 2003 



JaVier Fernández Abad: "Esta chapuza deia en eVidencia al gobierno municipal" 

"la calle Ferraz se ha quedado sin 
aparcamientos v con inundaciones" 
Recientemente la calle Ferraz sufrió durante siete meses unas obras para evitar que se inundara y construir aparcamientos. Ahora los vecinos se quejan de que las inundaciones alcanzan sus viviendas y de que no pueden aparcar. El presidente de la delegación del distrito VD y concejal del PP, Javier Femández Abad, ha recogido estas reclamaciones que cons idera plenamente justificadas, pues cree que la calle ha quedado peor que estaba. 

La calle Ferraz se inundó 
hace dos semanas, recién aca
badas las obras: "Las obras de 
esta calle han sido el proyecto 
estrella del gobierno munici
pal en el distrito VII , pero sus 
carencias quedaron de mani
fiesto con las lluvias del sába
do día 19 de abril. Los vecinos 
ya denunciaron la lentitud de 
las obras y su falta de segui
miento y de operarios. Trans
mitimos estas denuncias a los 
responsables municipales a 
través de las comisiones infor
mativas, pero estas obras es
tán dejando en evidencia la 
actuación de este gobierno". 

Fernández Abad cree que 
las obras han estado descoor
dinadas: "Para este viaje no 
hacían falta las alforjas de sie
te meses de obras, visto cómo 
ha quedado la calle. En algu
nos puntos los registros están 
hundidas y la obra es insufi
ciente, el proyecto no ha in
cluido la parte de la calle com
prendida entre la calle Gaya y 
el paseo de la Estación ni tam
poco la unión con la calle Pe
dro Sarmiento de Gamboa. 
Ésta ha habido que hacerla de 
mala manera, sus registros 
también están hundidos y el 
acabado es distinto. Esto y las 
inundaciones están tirando 
por tierra todo un proyecto 
que podría haber sido muy in
teresante". 

Los propios residentes han 
tenido que actuar: "Los veci
nos presentaron sus quejas 
en la delegación municipal del 
distrito porque la calle Ferraz 
tiene tales charcos que cuan-

! de mayo de 200:1 

do pasa un vehículo les mete 
el agua en los pisos bajos de 
sus viviendas y sus comer
cios. Para combatir estas hu
medades, los propios vecinos 
tuvieron que salir con cepillos 
a empujar el agua a los sumi
deros. Ya denunciamos esta 
chapuza durante las obras: 
echaron el firme, lo levanta
ron, se les olvidó meter unas 
tuberías, tuvieron que volver a 
abrir... Ha sido un desastre 
que se ha evidenciado al final 
de la obra". 

"Las obras 
han perjudicado mucho 
al comercio" 
El objetivo de la obra era 

precisamente evitar inunda
ciones: "La causa de todo es 

que los responsables de Urba
nismo no han hecho un segui
miento de la obra, la han he
cho de malas maneras y al fi
nal deprisa y corriendo por
que perdieron mucho tiempo. 
La obra ha durado siete meses 
y ha perjudicado gravemente 
al comercio de la zona, que ha 
estado todo ese tiempo prácti
camente sin actividad . Ade
más, el aparcamiento que han 
habilitado se llena a las 6 de 
la mañana todos los días y las 
pocas plazas que había en la 
calle Ferraz han desaparecido. 
Por tanto, los vecinos tienen 
ahora más dificultades para 
aparcar que antes de la obra. 
Aquí se requiere un aparca
miento eficaz ya porque si no · 
vamos a tener un problema 
vecinal importante". 

Javier Fernández Abad, 
concejal del Partido Popular 

Fernández Abad ha pro
puesto soluciones al gobierno 
municipal: "Por todo ello los 
vecinos preferían la calle como 
estaba porque al menos podí
an aparcar y los sumideros 
tragaban agua, no como aho
ra, que habrá que volver a le
vantar la calle y nivelarlo 
todo. Desde la delegación de 
distrito ya hemos transmitido 
la queja vecinal a los respon
sables de Urbanismo y hemos 
solicitado a la concejalía de 
Obras que nivele los sumide
ros para que el agua no entre 
en las casas. Otro problema 
es que la parada del autobús 
ha quedado justo entre las ca
lles Goya y Núñez de Balboa. 
Ya advertimos de que ahí se 
producirían atascos cada vez 
que parara el autobús, pero 
no han tenido en cuenta nin
guna de las consideraciones 
de la delegación del distrito ni 
en materia de aparcamientos 
ni de tráfico ni de seguimiento 
de las obras. Así, ha pasado lo 
que ha pasado: el proyecto es
trella del PSOE en el distrito 
VII es una auténtica chapu-
za". 

PUERTA de Madrid 
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c111a 1uen que va 
se comtruve e1 Espanales 
se li1alizará el ane111 del 
eie E1111che- Esoanales, 
COI UI total de Siete 
rot11das aianli1adas, 
que 11a11ilica1 su asuecto 

Fuente 
nueva en la 
rotonda de 
El Ensanche 

El Alcalde de Alcalá, 
Manuel Peinado, inauguró 
el pasado 11 de abril una 
nueva fuente ornamental 
situada en la intersección 
del eje formado por la Ave
nida de la Alcarria y José 
María de Pereda con la Ave
nida Miguel de Unamuno. 
La fuente ha sido diseñada 
en torno a cinco círculos 

concéntricos distintos, cada 
uno de ellos con varios tipos 
de boquillas. El anillo exte
rior que la bordea se ajardi
nará con flores de tempora -
da, dando así un espléndido 
aspecto a la rotonda, situa -
da en uno de los principales 
ejes del nuevo barrio de El 
Ensanche. La fuente se 
plantea sin elementos 

escultóricos, cediendo así 
mayor importancia al movi
miento del agua tanto en 
densidad como en altura. El 
centro de la fuente cuenta 
con un espectacular chorro 
de agua de nueve metros de 
altura. Tanto éste como el 
resto de juegos de agua 
están controlados por un 
autómata programable, así 

como por un anemómetro 
encargado de regular la 
altura máxima de los cho
rros en función de aire. La 
potente iluminación de todo 
el sistema corre a cargo de 3 
proyectores sumergibles. El 
coste total de la obra, que 
ha sido construida en un 
tiempo récord, asciende a 
208.640 euros. 

FERIA DEL LIBRO 
Excmo. Ayuntamiento de Alcalá de Henares 

1ªTenenciadeAlcaldía Presentac·iones Concejalía de Cultura 
Servicio Municipal de Archivo y Biblioteca 

Sala Gerardo Diego 

Tel.: 91~~~1:~1~~ ~t~i~~ii~ 39 42 Todos los actos tendrán lugar a las 19'00 horas. 
Día 5 de mayo 
Colección Alcalá-Poesía, nº 27 UN DULCE NOSER 
de Ángel González Quesada 
XXXIII Premio Ciudad de Alcalá de Poesía (2002) 
por Eva Guerrero Guerrero, Profesora de Literatura de la 
Universidad de Salamanca 

Día 6 de mayo 
Colección Alcalá-Narrativa, 
nº 25 LOS ÁNGELES MÁS HERMOSOS 
de Pepe Monteserín XXXIII Premio Ciudad de Alcalá 
de Narrativa (2002) 

Día ,7 de mayo , 
¿COMO SE ESCRIBIO EL QUIJOTE? 
de Joaquín Aguirre Bellver 
por Emilio Sola, Profesor de Historia Moderna de la Univer
sidad de Alcalá 

Día·a de mayo 
Colección Alcalá-Ensayo, nº 21 
LA CIUDAD OCULTA. ALCALA DE HENARES 1753-1868. 

PUERTA de Madrid 

EL NACIMIENTO DE LA CIUDAD BURGUESA. 
de Luis Enrique Otero Carvajal, Pablo Carmena Pascual y 
Gutmaro Gómez Bravo 
XXXIII Premio Ciudad de Alcalá de Investigación Histórica 
(2002) 
por Ángel Bahamonde Magro, Catedrático de Historia Con
temporánea de la Universidad Complutense de Madrid 

Día 9 de mayo 
Colección Alcalá-Ensayo, nº 20 
LA UNIVERSIDAD DE ALCALÁ DE HENARES EN EL 
SIGLO XVII, SEGÚN LOS DATOS DE SUS VISITAS 
Y REFORMAS de Ángel Gil García 
XXXII Premio Ciudad de Alcalá de Investigación Histórica 
(2001) 
por Ramón González Navarro, Farmacéutico. 

Día 12 de mayo 
Edición facsímil de HISTORIA DE LA CIUDAD DE 
COMPLUTO, VULGARMENTE ALCALÁ DE SANTIUSTE, 
Y AORA DE HENARES, de Miguel de Portilla y Esquive! 

J de mayo de 2003 



la cofradía de la Virgen del Val celebra el mes de mavo 

"Cuando se le reza con devoción, 
la Virgen del Val es muv milagrosa" 
Todos los sábados habrá rosaño de la auron v sabaUnas 
La cofradía de la Virgen del Val celebra el mes de mayo dedicado a Maria con dos 
actos celebrados todos los sábados del mes. A las seis y media de la madrugada se 
celebra el rosario de la Aurora. que parte de la plaza de los Doctrinos y llega a la er
mita del Val. y a las 18'30 horas se celebra en la Magistral Catedral una sabatina 
con rezo del rosario y santa misa. además de la felicitación de las diferentes aso
ciaciones y entidades en sus respectivas advocaciones marianas. 

La presidenta de la cofradía, 
Micaela Altés, explicó a PUER
TA DE MADRID que el mes de 
mayo es de celebración para 
Nuestra Señora, en este caso 
en la advocación de la Virgen 
del Val: "Es lo que se llamaba 
hace años el mes de las flores. 
Nosotros, en la medída que 
podemos queremos exaltar la 
devoción a nuestra patrona. 
Lo que hacemos cada año es 
dedícar el mes completo con 
la celebración del rosario de la 
aurora y con sabatinas". 

Así el rosario de la aurora 
está presidído cada día por un 
sacerdote. El primer sábado 
estará el canónigo de la Ma
gistral Catedral, Luis García 
Gutiérrez; el segundo rosario 
de la aurora será presidido 
por el sacerdote Rafael Gálvez; 
el tercero lo presidirá Manuel 
Rodríguez; el cuarto se cele
brará con la presidencia del 
capellán de la cofradía, Isido
ro Pérez Montero y el quinto 
rosario de la aurora será pre
sidído por el obispo de la dió
cesis, monseñor Jesús Catalá, 
invitado para este cometido y 
para la Eucaristía que se cele
bra en la Magistral Catedral a 
las seis . y medíá de la tarde 
por la junta de gobierno de la 
cofradía. 

Precisamente ese sábado 31 
de mayo se celebra la ofrenda 
de flores a Nuestra Señora del 
Val de todas las cofradías ma
rianas, asociaciones y centros 
regionales de Alcalá: "En la 
sabatina se celebra la felicita
ción a la Virgen de la cofradía 
del Val, así como de la Asocia
ción Cultural de Hijos y Ami
gos de Alcalá". 

El calendario permite este 
año la posibilidad de celebrar 
cinco sábados cuando habi-
tualmente son cuatro: "Este 
año nos permite ir más cómo
dos sin necesidad de que coin-
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Junta de gobierno de la Cofradía del Val 

cidan muchas entidades en la 
felicitación ya que contamos 
con un sábado más con res
pecto a otros años". 

Micaela Altés, acompañada 
por varios miembros de su 
junta de gobierno, concreta
mente Jesús Muñoz, Isabel 
Blanco y Carmen Ortega, ma
nifestó el agradecimiento de la 
cofradía "a todas aquellas en
tidades y personas indívidua
les que nos acompañarán en 
la felicitación de cada sábado 
a Nuestra Señora. La devoción 
a Maria es universal, lo que 
sucede es que cada cual tiene 
sus advocaciones". 

El rosario de la aurora se ce
lebra en el mes de mayo desde 

SEAlQUllAN 
NAVES 

Varias superficies 
630 - 720 - 810 m2 

Telf.: 91 413 73 96 
mañanas de 9 a 14 h. 

RENTIVEL, S.A. 

hace muchísimos años. Sin 
embargo la felicitación a la 
Virgen por parte de entidades 
y asociaciones es más recien
te, la puso en marcha el falle
cido presidente de la cofradía, 
Ángel Muñoz, en 1985. 

La cofradía de la Virgen del 
Val tiene en estos momentos 
un total de 1.024 cofrades: 
"Somos una de las entidades 
de Alcalá con mayor número 
de componentes. Pero la devo
ción a la Virgen es mucho ma
yor. Alcalá tiene mucha fe en 
su patrona y se corre la voz de 
que cuando se le reza es muy 
milagrosa. Yo no sé si es que 
se lo pedímos con mucho cari
ño pero es verdad". 

LOGOPEDIA 
Niños - Jóvenes - Adultos 

flfflSIAS 
ALBOR Psicología 

91-8894349 
e/. luis Vives, 11 

Alcalá teHcna a Maña 
en el mes de mavo · 
La Ilustre Cofradía de Nues

tra Señora del Val, Legión de 
María, asociaciones, cofradías 
y hermandades marianas, y ca
sas regionales de Alcalá invitan 
a todos los católicos, cofrades y 
devotos de Ntra. Sra. del Val a 
los actos programados para to
dos los sábados del mes de 
mayo, que son los siguientes: 

06'30 h.: Rosario de la Au
rora, partiendo de la plaza de 
los Doctrinos. 

18'30 h.: En la Santa Iglesia 
Magistral-Catedral, Sabatina 
con rezo del Rosario. 

19'00 h.: Santa Misa. 

Sábado.a 
06'30 h.: Rosario de la Au

rora hasta la ermita del Val. 
18'30 h.: Sabatina felicita

ción a Ntra. Sra. en las advo
caciones de Ntra. Sra. Cabeza 
y Ntra. Sra. del Rocío, por sus 
hermandades, y la Asociación 
de la Medalla Milagrosa. 

Sábado.10 
06'30 h.: Rosario de la Au

rora hasta la ermita del Val. 
18'30 h.: Sabatina felicita

ción a Ntra. Sra., por la Legión 
de María, Casa de Andalucía y 
Asociación Galega. 

· Sábado, 11 
06'30 h.: Rosario de la Au

rora hasta la ermita del Val. 
18'30 h.: Sabatina felicita- -

ción a Ntra. Sra., en la advoca
ción de Ntra. Sra. de Guadalu
pe por el Centro Extremeño, el 
Centro de Castilla La Mancha 
y la Asociación de María Au
xiliadora. 

Sábado.24 
06'30 h.: Rosario de la Au

rora hasta la ermita del Val. 
18'30 h.: Sabatina felicita

ción a Ntra. Sra., en la advoca
ción de Ntra. Sra. de Covadon
ga, por el Centro Asturiano y 
la de Ntra. Sra. del Pilar por la 
Casa de Aragón y el Centro 
Castellano Leonés. 

Domlnao.31 
06'30 h.: Rosario de la Au

rora hasta la ermita del Val. 
18'30 h.: Sabatina felicita

ción a Ntra. Sra., ofrecida por 
la Asociación "Hijos y Amigos 
de Alcalá" y por su Ilustre Co
fradía como Patrona, Alcalde
sa de la Ciudad y Doctora de 
su Universidad. Con la inter
vención de la Coral Virgen del 
Val. 

A continuación ofrenda de 
flores a Ntra. Sra. del Val, por 
las cofradías marianas, asocia
ciones y centros regionales de 
la ciudad. 

J de mayo de 2001 



lluens 11antaciones 
en el sector 36 

La Comisión de Gobier
no, a propuesta de Ciudad 
Sostenible, ha aprobado 
un proyecto de obras de 
construcción de alcorques 
en las calles Octavio Paz, 
Gonzalo Torrente Balles
ter y Rafael Alberti, valo
rado en más de 230.000 
euros incluyendo la plan
tación de más de 1 70 
árboles de la especie "Cra
taegus" (espino en flor), 
canalizaciones y red de 
riego. Con estas planta
ciones, el ayuntamiento 
pretende satisfacer las 
demandas vecinales para 
la implantación de arbola
do en el barrio. 

Ealandia 2003 se celebrará el 10 de mavo en la Plaza de los Santos Niños 

EAlA organiza otro año más el 1ultilestiva1 Ealandia, 
este año dedicado a la educación intercultural 
La Escuela de Tiempo Libre de Alcalá (EALA) organiza, por sexto año consecutivo, el Multi
vestival Infantil Ealandia 2003 que se celebrará el 10 de mayo en la Plaza de los Santos 
Niños. Escuela de Tiempo libre de Alcalá organiza su ya tradicional encuentro de animación 
sociocultural dedicado a jóvenes y niños. Coincidiendo con la finalización de sus cursos de 
Monitor y Coordinador de tiempo libre, y, por sexto año consecutivo, Ealandia buscará cele
brar un dia lleno de actividades con un denominador común: el tiempo libre. 

Ealandia se desarrolló en 
1998 en las instalaciones de la 
Escuela Universitaria de 
Magisterio y Educación social 
·Cardenal Cisneros. Entonces 
el multifestival, que duró 
mañana y tarde, tuvo como 
centro de interés 'los piratas', 
y congregó a 400 niños. En 
1999, y con motivo del 20 ani
versario de EALA, quisieron 

hacer de Ealandia una maña
na de juegos bajo el lema 'Don 
Quijote de la Mancha' . En 
aquella ocasión reunieron, en 
la plaza de Cervantes, a más 
de 500 niños. En el año 2000, 
Ealandia se incluyó dentro del 
programa 'Otra forma de 
moverte', de Alternativas de 
ocio y tiempo libre en la noche 
de los sábados como preven-

ALUMINIOS 

CRISTALERÍAS 

ción de drogas. En la edición 
del 2001 Ealandia, al igual 
que este año, se celebró en la 
Plaza de los Santos Niños, 
bajo el lema 'Otra forma de 
moverte una vez más', donde 
acudieron , por la mañana 
unos 600 pequeños, y por la 
noche unos 1500 jóvenes. En 
el año 2002, Ealandia ofreció, 
de nuevo, una agradable 
mañana para los niños a tra
vés del mágico mundo de los 
cuentos y la animación a la 
lectura. Este año, Ealandia 
tratará de seguir una linea 
continuista con especial inte
rés por la interculturalidad 
como herramienta de difusión 
de las distintas culturas que 
cohabitan en nuestro entorno 
y en todo el planeta, favore
ciendo la valoración positiva 
de todas ellas y mostrando la 
idoneidad de una convivencia 
plural y pacífica. Se trata, 
pues, de trabajar la educación 
para la paz, a través de la edu
cación intercultural. 

lís de 3.000 m2 de instalaciones dotadas con la más moderna tecnología 
1ara el meior senicio a nuestros clientes. limpieza de 

50 solares públicos 
• Fabricación de 

carpintería metálica 
y cristalería. 

• Exposición 
y venta de: 

Ventanas, Mamparas 
de Baño o Ducha, 

Cabinas de 
Hidromasaje y 

Frentes de Armario. 

• Gran Parking 
Privado. 

• Plantilla altamente cualificada desde la ejecución del producto hasta su instalación. 
• Flota de 11 vehículos industriales 

r ALUMINIOS ~~-- CRISTALERiAS., 

NO BASTA CON SER auEVo~ QUE SER LOS MEJORES ... 

Manuel Merino, 13 y 15 Vía Complutense, 103 
Telf.: 91 889 19 86 - Fax: 91 883 16 26 nf.: 902 42 50 50 - Fax: 91 883 68 01 

ALCALÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 

La concejalia de Ciudad Sos
tenible ha iniciado la campaña 
2003 de desbroce de solares 
públicos actuando en más de 
50 parcelas para la limpieza y 
desbroce. Asimismo, ha 
requerido a 80 empresas pri
vadas y particulares para que 
acometan la limpieza y des
broce de sus solares. 

También se ha dirigido a la 
Comunidad de Madrid para 
solicitar que Alcalá entre en la 
Operación Limpieza de escom
bros de este año y actúe sobre 
diez puntos especialmente 
conflictivos del término muni
cipal. Desde la concejalía de 
Ciudad Sostenible se está lle
vando a cabo desde el pasado 
mes de mayo la limpieza de 
escombros y el desbroce de 
todos los puntos necesarios de 
la ciudad. Según el edil del 
área, Fernando Marin, "con 
estas campañas y con la peti
ción de colaboración ciudada
na, esperamos que cada año 
consigamos mantener, con el 
menor gasto posible, u n a ciu
dad y un término municipal 
en óptimas condiciones de 
limpieza y salubridad". 
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Del 5 al 8 de mavo 

1 semana cunura1 
de la Asociación de 
Andguas Alumnas 
de la Escuela 
Municipal de Adunes 

La Asociación Educativa 
de Antiguas Alumnas de la 
Escuela Municipal de Adul
tos (Centro Historiador Por
tilla, calle Arcipreste de 
Hita, s/n, de Alcalá de He
nares) ha preparado una 
serie de actos y actividades 
que se desarrollarán du
rante los días 5 al 8 de 
mayo, para celebrar su X 
Semana Cultural, con arre
glo al siguiente programa: 

Lunes 5 y 
Martes, 6 de Mayo 
- Exposición: "Una dé

cada prodigiosa" . Lugar: 
Centro His toriador Portilla. 
Calle Arcipreste de Hita, 
s/n. Alcalá de Henares. 
Hora: de 11 '0 0 a 13'00. 

- Teatro: "Diez años de 
magia" . Lugar: Sala Mar
garita Xirgú. Vía Complu
tense, 19. Hora: 19'0 0. 

Miércoles, 7 de mayo 
- Mesa redonda de gru

pos políticos. "Grandes lí
neas de sus programas 
electorales". Invitados: Un 
representante de cada uno 
de los partidos políticos 
más representativos de 
nuestra ciudad: PSOE , IU y 
PP. Modera: Susana Lletjos 
(Directora de la Escuela 
Municipal de Adultos). Lu
gar: Centro Municipal de 
Salud (calle Santiago, 13). 
Hora: 11 '00. 

- Comida de herman
dad. 

- Exposición: "Una dé
cada prodigiosa" . Lugar: 
Centro Historiador Portilla. 
Se servirá una chocolatada 
a todos los asistentes a la 
exposición de este día. 

Jueves 8 de mayo 
- Fiesta de clausura de 

la X Semana Cultural. 
Interviene: Manuel Peina

do Larca, alcalde del ayun
tamiento de Alcalá de He
nares. Entrega de premios 
a los participantes en los 
distintos certámenes. Pone 
música Ramón. Lugar: 
Centro Cultural María 
Zambrano (calle Pedro de 
Lerma, 12). Hora: 17'00. 
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Los niños representaron la Pasión 

Comunidad parroquial de Nuesua Señora del Val 

Celebración de la Semana Santa 
v la Pascua de Resurrección 
La comunidad parroquial de Nuestra Señora del Val celebró 
con gozo la Semana Santa y la Pascua de Resurrección. El 
Domingo de Ramos los niños representaron la Pasión del Se
ñor y lo aclamaron con sus cantos. 

La Cena del Señor nos reu
nió a todos para comer el pan 
de la unidad. Ante el monu
mento oró la comunidad acom
pañando a Jesucristo y espe
rando el gran dia de Pascua. 

La Pascua del Señor nos reú
ne cada Domingo para alimen
tarnos en su Palabra y en la 
Eucaristía. Que esta Pascua 
nos vaya haciendo testigos va
lientes de su presencia en 
nuestro barrio del Val. 

Y que Santa Maria del Val 
nos ayude a comprender mejor 
la Resurrección. Feliz Pascua a 
Todos. 

Oración ante el monumento 

José Dgo. Antonio. Sacerdote El coro embellece el canto 

AZULEJOS 

ca-;v'::~TOS 
~ES 

• MUEBLES DE COCINA 
• MUEBLES DE BAÑO 
• SANITARIOS 
• GRIFERIA 
•MAMPARAS 
• HIDROMASAJE 
EXPOSICION Y VENTA: 

ALBANILERÍA, FONTANERÍA, ELECTRICIDAD, ETC. 
- REFORMA INTEGRAL DE LA VIVIENDA-

ALMACEN: 
Gil de Andrade, 12 - Tif.: 91 889 85 4 2 -ALCAIA- Pol. El Caballo, nave 15 -LOECHES-
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Los padres de la investigadora asistieron al acto. Debajo, Maria 
Jesús Torréns, Pedro Sánchez Prieto y J osé Maria Nogales. 

Recibió el premio Ciudad de Alcalá 
de invesuuación histórica en 1998 

María Jesús Torrens presentó 
··Edición v estudio del Foro de Alcalá" 
Dentro del programa de actos de la Feria del libro, el día 25 
de abril fue presentado el volumen 17º de la colección "Alca
lá Ensayo" , titulado "Edición y Estudio Lingüíst!co del 
Fuero de Alcalá (Fuero Viejo)", de Maria Jesús Torréns Alvarez. 

El acto tuvo lugar en la sala 
Gerardo Diego de la Biblioteca 
Central Cardenal Cisneros. 
José Maria Nogales, jefe del 
servicio municipal de Bibliote
cas, hizo la ·presentación del 
acto, que contó con la partici
pación de Pedro Sánchez Prie
to Borja, catedrático de Histo
ria de la Lengua de la Univer
sidad de Zaragoza, sí como de 
la autora del libro. 

de la ciudad han decidido rea
lizar la presentación de los 
premios de Alcalá que se han 
publicado en los últimos 
años", asegura. 

El trabajo de María Jesús 
Torrens está basado en el 
documento más importante 
del archivo municipal de Alca
lá de Henares, un códice del 
año, aproximadamente, 1250, 
de 55 folios. 'Yo he hecho un 
estudio lingüístico de ese 
manuscrito, del original. Otras 
personas lo habían estudiado 

previamente pero basándose 
en una copia del siglo XVIII", 
explica. Y es que, el códice 
estuvo desaparecido durante 
un siglo, Maria Jesús Torrens 
cuenta: "Lo encontraron al 
revisar los fondos del archivo 
municipal. Existía una edición 
de 1919 basada en la copia del 
Siglo XVIII. El problema es que 
esa copia modernizaba el 
texto, lo actualizaba, no respe
taba el original y se cometie
ron algunos errores al hacer el 
duplicado". 

¡APRENDE UNA PROFESIÓN CON FUTURO! 

Maria Jesús Torrens, filóloga 
y miembro del Consejo Supe
rior de Investigaciones Científi
cas, presentó el libro "Edición 
y estudio del Fuero de Alcalá" 
el 25 de abril en el archivo 
municipal de la ciudad com
plutense. Maria Jesús Torrens 
realizó un estudio lingüístico 
sobre este libro: "El documen
to más importante del archivo 
municipal de Alcalá de Hena
res", asegura. Su trabajo reci
bió el premio Ciudad de Alcalá 
de investigación histórica en 
1998; y ahora, a pesar de que 
lleva publicado desde finales 
del 2002, ha dado a conocer la 
obra, ya que "las autoridades 

• PATRONAJE INDUSTRIAl V ESCAUDO 
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• DISEÑO DE MODA 
• CORil V CONFECCION 

MAYMER 
CENTRO DE ESTUDIOS PROFESIONALES DE LA MODA 

C/ Goya, 5 - Tlf: 91 880 22 79 - Alcalá de Henares 

El interés del libro para los 
filólogos radica en que se trata 
de uno de los pocos códices 
escrito en castellano en una 
época muy temprana: "Es cas
tellano con anterioridad a 
Alfonso X, el rey que, por pri
mera vez, utilizó el castellano 
para escribir libros; antes de 
él utilizaban el latín", dice la 
filóloga. Una de las conclusio
nes más importantes que 
María Jesús Torrens extrajo 
de su investigación fue: "que 
se ve una tradición de escritu
ra antigua, distinta a la que 
poco después triunfará". 

Se sabe que el otorgante del 
códice fue el Arzobispo Rodri
go Jiménez de Rada, aunque 
está sin fechar. Maria Jesús 
Torrens explica: "El estudio 
trataba, precisamente, de 
demostrar que es original. 
Para ello, tuve que compararlo 
con otros textos de la época 
que sí están fechados". 

Además, las autoridades de 
la ciudad han aprovechado 
este trabajo para publicar un 
facsímil del manuscrito. 
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20 expositores participan en la teria del libro 

los libreros sortean entradas para 
el teatro con la compra de libros 
El alcalde, Manuel Peinado, y el primer teniente de alcalde, Luis Suárez Machota. 
inauguraron con otros concejales del gobierno municipal y de la oposición la vige
simosegunda edición de la feria del libro de abril, que se puede visitar en la plaza 
de Cervantes. Un total de 20 expositores participan en una feria en la que se pue
den encontrar las últimas novedades del mundo literario nacional e internacional. 

La feria del libro se celebra libro y es especialmente im- libro antiguo y de ocasión se 
en torno al aniversa,rio del fa- portante la feria del libro an- celebra en la otra fiesta cer
llecimiento de Miguel De Cer- tiguo y de ocasión que se ce- vantina, la del 9 de octubre 
vantes, el día 23 de abril que lebra en Madrid. coincidíendo con la conme
se considera el día del libro En la ciudad complutense moración del bautismo de 
en España. De hecho en Bar- esta feria presenta las últi- Cervantes en Alcalá. 
celona está muy arraigada la mas novedades bibliográfi- El alcalde y el primer te
costumbre de regalar una ro- cas, los últimos éxitos edito- niente de alcalde fueron los 
sa con la adquisición de un riales puesto que la feria del encargados de la inaugura-
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Luis Suárez Machota, 
primer teniente de alcalde y 
Manuel Peinado, alcalde de 

Alcalá, durante la inauguración 
de la feria del libro 

ción oficial de la feria con un 
recorrido por las casetas de 
la misma en el que aprove
charon, junto con las demás 
autoridades municipales 
asistentes, para ver algunos 
libros de su interés. 

En la feria del libro hay va
rias casetas institucionales, 
concretamente una del 
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ayuntamiento de Alcalá y 
otra de la Fundación Colegio 
del Rey, así como una de la 
universidad de Alcalá. Tam
bién se puede hacer mención 
de una caseta de Promoción 
Turística de Alcalá y otra de 
Cervantalia en la que las au
toridades municipales com
partieron unos momentos 
con los personajes cervanti
nos que en ella se encontra -
ban. 

Por otra parte la asociación 
de libreros ha establecido un 

PUERTA de Madrid 

sorteo de entradas para el 
Teatro Salón Cervantes entre 
los clientes que adquieran li
bros en la feria. Todo ello 

quiere decir que a los lecto
res con la compra de un libro 
les puede tocar en suerte 
asistir gratis al Teatro Salón 

Cervantes mediante el con
venio firmado por la asocia -
ción de libreros y la Funda
ción Colegio del Rey. 

3 de mayo de 2003 



la Casa de Arauón celebró por todo lo alto la festividad de su natrón 

Los aragoneses le brindaron a 
San Jorge iotas v fiesta 
El pasado d om.ingo 27. la Cas a de Aragón cerró las celebraciones por la 
fiesta d e su patrón. San Jorge. q ue c omenz aron el día 23. con un festival 
d e jotas q u e corrió a c argo del grupo folclórico del p ropio centro. 

Los actos de celebración 
de la Casa de Aragón de la 
fiesta de su patrón, San Jor
ge, comenzaron el día 23 
con una charla coloquio a 
cargo de Luis Delgado. En la 
noche de ese mismo día, du
rante una cena se hizo el 
cambio de damas senior y 
junior, y se entregaron los 
trofeos de los campeonatos 
guiñote, juego de cartas pa
recida al tute, mus y chin
chón. La dam.a de este año 
es Cristina Talavera, alcala
ína de raíces aragonesas 
muy integrada en los actos 
de la casa regional, pues 
bailó también en el festival 
de jotas. 
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El viernes hubo la cena de 
hermandad, a la que acudió 
el alcalde, Manuel Peinado, 
acompañado de su esposa, 
Bartolomé González y varios 
concejales del PP y el dele
gado de Aragón en Madrid. 

El domingo 27, a las 12 de 
la mañana, en la Plaza de 
los Santos Niños, el grupo 
de folclore del centro arago
nés ofreció a los alcalaínos 
un festival de jotas. Diez 
instrumentos, varios can
tantes y cinco parejas de 
baile ofrecieron un bonito 
espectáculo que entusiasmo 
a todos los aficionados a las 
jotas que allí se congregaron 
para ver el festival. 

Anteriormente, el festival 
de jotas se celebraba en lo
cales cerrados, pero este 
año, como indica el presi
dente de la Casa de Aragón, 
Eduardo Martín, "hemos 
preferido hacer el festival de 
jotas en la calle, a diferencia 
de otros años, que lo hacía
mos en locales cerrados, 
con la intención de que la 
gente nos conozca y sepa 
que estamos aquí". El grupo 
de joteros iba todo con el 
traje regional tradicional, 
excepto el cachirulo, que ca
da uno llevaba el que le gus
taba o el propio de su pue
blo o región. Eduardo Mar:
tin declaró: "Este año ha si-

Cristina Talavera, dama de la 
Casa de Aragón, 

junto a Eduardo Martín 

do un poco corto debido a 
que es el primero en el que 
tenemos sede. El próximo 
año o bien para el Pilar es
peramos tener una semana 
con más actividades cultu
rales y gastronómicas." 

26 de abril de 2003 



El centro castellano leonés celebró multibld de acliVidades por la fiesta de su comunidad 

Semana de tiestas para los castellano leoneses 
Desde campeonatos de juegos de mesa, hasta degustaciones gastronómicas, el Centro Cas
tellano Leonés se ha volcado en multitud de actividades para celebrar la fiesta de su comu
nidad, el día 23. A la cena del hornazo salmantino acudieron más de 300 personas, lo que 
vale como ejemplo de la gran cantidad de público que ha participado en todos los actos. 

Comenzaron con las fiestas que representará al centro El Val cantada por el grupo 
y los actos el día 23 de abril, en todas las actividades en Yugo, del centro castellano 
cuando los socios se toma- las que este participe. Se le leonés. A continuación los 
ron un vino en el centro y en- dio un homenaje al socio ma- castellano leoneses se fueron 
tonaron el himno de Castilla yor de este año, Fernando a la sede de su casa regional, 
y León y cantaron y bailaron Urtiaga, al que le dieron un donde se tomaron unas san
juntos. obsequio y unas palabras de grias y unas pastas para des-

El viernes inauguraron las agradecimiento. Después ac- pués bailar al compás de las 
jornadas culturales dedica- tuó el grupo de Canto y Ron- dulzainas y tambores en el 
das a la Comunidad con la dalla del propio centro. tradicional baile del vermú. 
conferencia de Lope Huerta Ese mismo día, a las nueve El domingo por la tarde, a las 
sobre Fernando 1, relacionan- y media de la noche se reu- ocho y media, el grupo de te
do la historia de Alcalá con la nieron unas 300 personas en atro "Alharaca", también del 
de Castilla y León. Después, el Club Universitario para centro, interpretó en el Cen
ia gente que acudió a la con- degustar de cena un hornazo tro de Comunidades "Qué 
ferencia pudo deleitar el pala- salmantino, que se come tra- hacemos con los hijos", obra 
dar con una degustación de dicionalmente el lunes de de Carlos Llopis, que lleva
vinos y de productos típicos aguas, pero que se cambió al ban ensayando todo el año. 
castellano leoneses. sábado para que pudiera El presidente de la comuni-

El sábado hubo un campe- acudir más gente. La fiesta dad estaba invitado a acudir 
onato de bolo leonés. Por la acabó a altas horas de lama- a las celebraciones, incluso 
tarde se entregaron los pre- drugada. les comunicaron que a lo me
mios de los campeonatos de El domingo a las once y jor se pasaba el mismo día 
juegos de mesa y del bolo le- medía de la mañana, se ofi- 23, cuando acudió al Premio 
onés y se nombró a la dama ció una misa en la Ermita de Cervantes, pero le fue ímpo-
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sible debido a la apretada 
agenda que tenía ese día, 
pues es la fiesta institucional 
de Castilla y León y tenía 
multitud de obligaciones. 

3 de mayo de 2003 



--TORRES DE LA ALAMEDA·-.. -----------------·· · 

los eies del programa son: viVienda, seguñdad ciudadana v limpieza del municipio 

Francisco Acedo, de nuevo candidato a la 
alcaldía de Torres de la Alameda por el PP 
Francisco Acedo es alcalde de Torres de la Alameda y encabeza la lista del Partido Popular 
para las próximas elecciones del 25 de mayo. Es la tercera legislatura que se presenta para 
alcalde de este municipio con "un programa ambicioso que trata de cubrir nuevas necesida
des de un municipio en crecimiento", asegura el candidato. Las lineas fundamentales de su 
programa son la vivienda, la juventud, la tercera edad, la limpieza y la seguridad ciudadana. 

Francisco Acedo, actual al
calde de Torres de la Alameda, 
y candidato del Partido Popu
lar a la alcaldía de dicho muni
cipio para la elecciones del día 
25 de mayo, destaca el perfil 
joven y femeníno de su lista, ya 
que "hemos íntentado mezclar 
la fuerza de la juventud de ha
cer y renovar muchas cosas 
con la veteranía y experiencia 
acumulada en las dos últimas 
legislaturas". Además, destaca 
"la profesionalidad que adquie
ren las distíntas concejalias, 
puesto que creemos que To
rres está adquiriendo unas di
mensiones cada vez mayores y 
necesitamos gente preparada y 
especializada para cada mate
ria". 

Él y s~ equipo presentan un 
proyecto electoral que califican 
de 'ambicioso' con lo que espe
ran que "los torresanos nos 
vuelvan a dar su confianza 
otros cuatro años para poder 
acabar los proyectos que ini
ciamos hace ocho". 

Una de las grandes preocu
paciones de Francisco Acedo y 
su equipo es la juventud y, so
bre todo, que los jóvenes ten
gan la oportunidad de vivir en 
Torres: "queremos que el in
cremento de riqueza y de nivel 
de vida que se ha generado en 
este municipio en los últimos 
años no sea un problema para 
aquellos que deseen adquirir 
viviendas. Para ello, el ayunta-
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miento se convertirá en un 
promotor de suelo público y 
promotor de viviendas públi
cas, con lo que podremos faci
litar a nuestros jóvenes vivien
das más baratas que para el 
resto de la gente. Aunque, por 
supuesto, no vamos a dejar 
fuera de este plan a los disca
pacitados y a las personas con 
rentas bajas del municipio". 

Si bien, el nivel adquisitivo 
está directamente relacionado 
con la política de empleo. Para 
el candidato del PP es funda
mental contínuar desarrollan
do programas formativos "para 
facilitar la íncorporación en el 
mundo laboral, sobre todo de 
las mujeres. De hecho, nos
otros podemos presumir de te
ner un desempleo cero, ya que 
en los últimos años en Torres 
se ha generado muchísimo 
empleo y, prácticamente na
die, está parado". 

Pero Francisco Acedo es 
consciente del íncremento de 
la población perteneciente a la 
tercera edad, por lo que, ase
gura, "nuestros mayores ten
drán nuevos espacios para 
ellos, ya que los que teníamos, 
a pesar de que los hemos re
formado, se han quedado cor
tos. De hecho, estamos ya pen
sando en un nuevo hogar de la 
tercera edad". 

Su bien, el contínuo creci
miento de Torres de la Alame
da ha provocado que otras mu-

chas ínstalaciones se hayan 
quedado obsoletas: "Es el caso 
de los espacios culturales, an
tes había una pista para los 
eventos y actividades que orga
nízábamos, pero no reunía ní 
las condiciones de capacidad 
ni de seguridad. Es más, cada 
vez que celebrábamos algo, es
tábamos rezando para que no 
pasara nada. Ahora, sín em
bargo podemos presumir de te
ner un recínto muy acogedor 
para ferias , fiestas ... , es un es
pacio de más de 4.000 metros, 
perfectamente adecuado y va
lorado en 300 millones de pe..: 
setas, que no sólo está hecho 
síno que, además, está ya pa
gado". 

En materia de sanidad, 
Francisco Acedo tiene previsto 
hacer una política mucho más 
agresiva de la que hasta ahora 
ha llevado a cabo: "hay que pe
dir que se nos dote de más me
dios, ya que sabemos que por 
el incremento de población que 
vamos a tener necesitaremos 
ampliar el centro de salud, ín
cluso ya se están haciendo es
tudios para ello. También se 
nos dotará de más personal, se 
duplicará el horario de consul
tas, y el servicio de urgencias 
también hay que, como míní
mo, duplicarlo porque enten
demos que es necesario ya 
para toda nuestra zona". 

En cuanto a la educación el 
grupo de Acedo quiere ampliar 

............ 
llllr. 11n11· 

la 'Casa de los niños' y hacer 
una escuela de cero a seis 
años, "lo que ayudará a que 
muchas mujeres se puedan ín
corporar al mundo del traba
jo", explica el candidato popu
lar. Además, prevén el creci
miento de número de aulas 
para los alumnos de tres a seis 
años. 

Pero no sólo se ocuparán de 
los más pequeños: 'También 
vamos a hacer un nuevo edifi
cio para la educación de adul
tos, ya que el que tenemos des
tínado a este fin se ha quedado 
pequeño". 

En materia deportiva, el or
gullo del actual alcalde de To
rres es el campo de fútbol que 
inaugurarán el día 9 de mayo: 
"Creo que va a ser la envidia de 
toda la comarca. Es un campo 
de fútbol de hierba artificial 
rodeado de una pista de atle
tismo de ocho calles, las gra
das se están adecuando a las 
dimensiones actuales y cuen
tan con diez paneles de placas 
fotovoltaicas . Todo esto se 
complementa con una piscína 
cubierta climatizada, para ello, 
adecuaremos una de las que 
ya tenemos". 

Seguridad ciudadana 
La seguridad ciudadana es 

otro de los puntos clave del 
programa de Francisco Acedo. 
De hecho afirma: 'Vamos a 
apostar fuerte y duro por la se
guridad. Actualmente tenemos 
una plantilla de cuatro profe
sionales, pero nosotros enten
demos que necesitamos mayor 
número de policías locales, ya 
que éstos, aunque no tienen 
unas labores claras y determi
nantes en cuanto a los delitos, 
sí tienen es su mano la impor
tante tarea de prevenirlos. 
Quiero que la policía trabaje 
en la calle, no en las oficinas, 
para ello, ya hemos sacado la 
oferta pública de siete plazas 
nuevas para policías, que se 
verán íncrementadas en los 
próximos cuatro años hasta 
quínce. Con esto estaremos 
por encima del ratio de policía 
en cuanto a la población, pero 
queremos tener los 365 días 
del año, 24 horas policías en la 
calle, y prefiero estar por enci
ma de lo que el pueblo necesi-
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ta a quedarme por debajo. 
Además, en ciertos espacios 
públicos se colocarán cámaras 
de seguridad que un operador 
vigilará, a través de un panel 
de control, quien estará per
manentemente en comunica
ción con la policía que trabaje 
en la calle". 

Limpieza en 
Torres de la Alameda 
Francisco Acedo reconoce 

que hasta ahora no han reali
zado grandes proyectos en esta 
materia. Si bien, conoce la im
portancia que supone mante
ner limpio el municipio: "El 
aumento de población y de ca
lles hace imprescindible tomar 
medidas en esta materia. Por 
ello, vamos a llevar a cabo la 
adjudicación de la contrata
ción por diez años de la recogi
da de residuos, la limpieza dia
ria y para la atención del pun
to limpio. Con ello creemos 
que Torres de la Alameda con
seguirá el aspecto que debe te
ner todo municipio de ser un 
pueblo limpio y cuidado por 
sus vecinos. Además, inverti
remos en mobiliario urbano". 

Candidatura 
del PP de Torres 
l.- Francisco Acedo Ji

ménez. 46 años. A.T.S. y li
cenciado en Farmacia .. 

2.- Encarnación Caballe
ro de la Peña. 47 años. Ad
ministrativo. 

3.- José Carro Sanz. 38 
años. Monitor de jardinería 
y medio ambiente. 

4.- Francisco Lara Casa
nova. 46 años. Funcionario 
de la administración local. 

5.- Mª Clara Torre Ruiz. 
31 años. Licenciada en 
ciencias políticas y de la 
administración. 

6.- Alejandra de la Peña. 
24 años. Diplomada en en
fermería.-

7.- Ramón Polo. 22 años. 
Técnico de equipos electró
nicos de consumo. 

8.- Sara Barba Sánchez. 
19 años. Módulo de grado 
medio de estética personal 
decorativa. 

9.- José Luis Heredia. 45 
años. Químico. 

10.- Manuela Gismero 
García. 32 años. Diploma
da en magisterio. 

11. - Juan Lledó Coloma. 
37 años. Empresario. 

12.- Alicia Muñoz Martin. 
20 años. Estudiante de 
ciencias políticas y de la 
administración. 

13.- Manuel Tello Gordi
llo. 43 años. Carpintero. 

14.- Pedro Prieto Mel
chán. 50 años. Pintor. 
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la viceconseiera de Justicia v Adminisuaciones Públicas 
visitó las actuaciones financiadas por la CAM 

nlos Santos se ha modernizado gracias al PRISMA" 
El alcalde de Los Santos de la Humosa, Francisco Javier López (PP), manifestó ante la vice
consejera de Justicia y Administraciones Públicas, Yolanda lbarrola, y el director general de 
Administración Local, Alberto Aramburu que "Los Santos se ha modernizado gracias a los pro
yectos financiados por el Plan PRISMA". lbarrola y Aramburu realizaron el dia 21 de abril un 
recorrido por las principales actuaciones realizadas en Los Santos de la Humosa cofinanciadas 
por el PRISMA 2001-2005 y por otras actuaciones llevadas a cabo con la financiación de la Co
munidad de Madrid, como es el parque mirador 'Miguel Ángel Blanco', con una inversión de 
60.000 euros, y la cubierta de la casa de Cultura, rehabilitada con un coste de 1.200 euros. 

Entre los lugares visitados 
por la viceconsejera y el direc
tor general acompañados por 
miembros del gobierno muni
cipal de Los Santos está la ca
lle Val donde en el año 2001 se 
realizó un muro de contención 
con un gasto de 46.000 euros. 
También visitaron la travesía 
del Municipio, donde las obras 
de mejora realizadas en el año 
2002 ascendieron a 46.625 
euros, todo ello financiado in
tegrarnente por la Consejería 
de Justicia y Administraciones 
Públicas. 

La comitiva visitó las obras 
del nuevo ayuntamiento. Se
gún el alcalde, Francisco Ja
vier López "el actual edificio 
municipal es insuficiente debi
do al crecimiento de la pobla
ción que está experimentando 
el pueblo, por ello este equipo 
de gobierno plantea por moti
vos de interés público la cons
trucción de un nuevo edificio 
para el ayuntamiento, que cu
bra las necesidades del pue
blo, teniendo en consideración 
que el actual edificio no tiene 
la posibilidad de ampliación y 
manteniendo el emplazamien
to en la plaza principal". La in
versión en la construcción del 
nuevo ayuntamiento es de 
1.010.000 euros. 

Otra de las visitas realizadas 
fue a las calles en las que ha 
habido obras de mejora, tales 

Alberto Aramburu, Director General de Administración Local; Fran
cisco Javier López, alcalde de Los Santos de la Humosa; Yolanda lba
rrola de la Fuente, Viceconsejera de Justicia y Administraciones Pú
blicas, y el concejal de Obras de los Santos de la Humosa, en el mo
mento de cortar la cinta inaugural. 

como Molino de Viento, con 
pavimento de tierra, y Azuce
na y Val, con pavimentos muy 
deteriorados, todas ellas re
modeladas. También se ha re
novado la red de abasteci
miento de agua, saneamiento, 
infraestructura común de tele
comunicaciones e instalación 
de hidrantes, con una inver
sión de 307.199 euros. 

Según Francisco Javier Ló
pez, "con estas actuaciones 

nuestro municipio ha dado un 
paso más en su avance de mo
dernidad y progreso, mejoran
do así la calidad de vida de 
nuestros vecinos gracias a la 
cooperación que hemos recibi
do de la Comunidad de Madrid 
dotándonos de medios econó
micos y humanos a los peque
ños municipios ya que somos 
los que más ayudas necesita
mos por los escasos recursos 
económicos que disponemos". 
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Baloncesto 

El equipo senior masculino del Juan de Ausuia ascendió de categoría 

El Juan de Austria hace buena la cultura 
de club v se planta en la 1ª Nacional 
El domingo 27 de abril e l equipo senior m asculino del CB Juan de Austria consiguió el 
ascenso a 1 ª Nacional e n una muy trabajada vic toria ante Covibar. Tras dos encuentros 
muy intensos , en los que Covibar h abía ganado e l primero y Juan de Austria el segun
do , se dilucidaba en Rivas quié n de los dos ascendía a Nacional. 

El público se volcó para perder el encuentro y remon- nimas, llegando al descanso 
ambos conjuntos, pues más tan, consiguiendo ponerse con una escasa renta para 
de 500 personas presencia- por delante en el minuto 6, los colegiales (37-39). 
ron un partido de Autonómi- gracias a un triple de Javi En el 3er. cuarto Juan de 
ca en el Cerro del Telégrafo (12-14) , posición que ya no 
de Rivas. Un autobús com- abandonarían hasta el fmal 
pleto y muchos vehículos del encuentro. Juan de Aus
particulares se fueron en la tria estaba más lúcido en 
mañana dominical a Rivas. ataque, y Rivas sólo anotaba 
La hinchada del Juan de desde el tiro libre. 21-22 al 
Austria fue ubicada tras el finalizar el periodo. 
banquillo colegial y pasó to- El 2° cuarto será tan igua-
do el encuentro animando. lado como el 1 º. con peque-

de Austria consigue sus pri
meras ventajas importantes, 
pues tras el 44-45 del minu
to 3, se pasa, en un abrir y 
cerrar de ojos a 44-55, en el 
minuto 5. A partir de ese mo
mento Rivas empieza a jugar 
constantes lxl de su nº 4 , 
que provocaban canastas o 

faltas, por lo que la diferen
cia se reduce hasta los 6 
puntos al fmalizar el periodo 
(53-59). 

El último cuarto será no 
apto para cardíacos. A cada 
canasta de Juan de Austria 
respondía Rivas con otra, pe
ro las precipitaciones, tres 
triples mal seleccionados y el 
acierto de Covibar estrechan 
el marcador hasta 69-7 0 
(min. 6). 

A partir de ahí lo siguiente: 
canasta de Raúl(+ 3), dos ti
ros libres fallados por Rivas, 
1 tiro libre de David (+ 4). 2 
tiros libres fallados por Ri
vas, dos tiros libres de Bo
rrallo (+ 6, min. 8). canasta 
de Raúl y dos tiros libres de 
Bully (+ 10, a falta de 1'15") y 
todo ya casi decidido, un tri
ple (pisando) de Rivas, un ti
ro libre de Borrallo y otro ti
ro libre de Rivas, deja el en
cuentro en el 73-81 final. Los primeros compases del ños tirones de los rojillos 

encuentro tuvieron a Covibar (23-29, min. 2), pero los loca
más centrado, veían mejor el les volviendo siempre a la 
aro rival y se distanciaban li- carga, con buenos momentos 
geramente (7-4, en el minuto del nº 15. A pesar de todo las 
3). Los alcalaínos no querían diferencias siguen siendo mí-

Hockey sobre Patines 

1ª Jornada de copa Hocllev Alcalá 

.__I __ At_le_ t_is_m_o _ ____.I Pobre comienzo en copa 
111 Cross Escolar v 
1ª Carrera Popular 11illa de Meco" 

El servicio municipal de De
portes del ayuntamiento de 
Meco organiza el XIV Cross 
Escolar y la 1 ª , Carrera Popu
lar "Villa de Meco" que tendrá 
lugar el próximo domingo día 
11 de mayo de 2003 con sali
da y meta en el pabellón de de
portes. 

Podrán tomar parte todas 
las personas que lo deseen te
niendo que acreditar su edad 
y empadronamiento en caso 
de que , sea necesario (DNI, 
etc.). 

Las inscripciones de la ca
rrera son gratuitas. 

Programa 
de las pruebas 

En el XIV Cross Escolar "Vi
lla de Meco", en la categoría 
Infantil masculino, se recorre
rá una distancia de 2.800 me
tros, la hora de salida será a 
las 11. 

La categoría de infantil feme
nino tendrá una distancia de 
2.100 metros, siendo la hora 
de salida a las 11 ,15. 

En alevin masculino la dis
tancia a recorrer será de 1.400 
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metros, teniendo la salida a 
las 11,25. 

La categoría de alevin feme
nino tendrá 1.400 metros de 
recorrido, la salida se realizará 
a las 11,35. 

En benjamin masculino el 
recorrido será de 800 metros, 
la salida a las 11,45. En ben
jamin femenino la distancia a 
recorrer será la misma, te
niendo la salida a las 11 ,50. 

En prebenjamin tanto mas
culino como femenino, la dis
tancia será de 800 metros y la 
salida a las 12,00. 

En lo que se refiere a la 1 ª 
Carrera Polpular Villa de Me
co, la salida será a las 12,30 
horas con un recorrido de 
aproximadamente 9 kilóme
tros para todas las categorías 
a partir de cadete. 

Al finalizar la prueba se pro
cederá a la entrega de premios 
que contará con uno de meta 
especial volante, primer clasi
ficado de la carrera y primer 
clasificado del municipio, así 
como premios a los primeros 
clasificados de cada categoría, 
finalizando con un sorteo de 
un viaje para dos personas a 
Palma de Mallorca. 

No pudieron empezar bien 
las cosas para los dos prime
ros conjuntos del club patin 
Alcalá en el torneo de copa. El 
conjunto Alevin se enfrento 
ante el Alcobendas B. En un 
partido que tuvo dos mitades 
muy diferentes, en los prime
ros minutos los alcalainos re
montaron un marcador en 
contra plantando cara a un 
siempre dificil Alcobendas, pe
ro cuando se había consegui
do los más complicado, los de 
Alcalá se lanzaron a por el 
partido y se vieron sorprendi-_ 
dos a la contra con un parcial 
de cuatro tantos a cero antes 
del descanso, que ponian las 
cosas muy complicadas en la 
segunda mitad, ya en los se
gundos 20 minutos los locales 
se limitaron a controlar la bo
la y dejar pasar los minutos 
sin que Alcalá pudiera encon
trar el camino del gol, así se 
llego al término del encuentro 
con un tanteo de 6 a 2 a favor 
del Alcobendas que una vez 
más se muestra intratable en 
su cancha. 

No le fueron mejor las cosas 
a los Prebenjamines, una jo
ven escuadra que se desplazó 
a Madrid para enfrentarse al 
Aluche, poco o nada pudieron 
hacer este novel conjunto para 
ni siquiera plantar cara a la 
escuadra madrileña que en su 
totalidad estaba compuesta 
por féminas y que demostró 

estar· más rodada en competi
ción, de todos modos habrá 
que seguir la magnífica labor 
que los entrenadores están de
sarrollando con estos chavales 
en próximos enfrentamientos. 

El resto de los equipos des
cansaron por ajuste de calen
dario. 

Jesús Gabriel CAMPOS 

Equipo Prebeniamín 
El equipo prebenjamín del 

Club de Hockey Patines de Al
calá, ya ha comenzado su com
petición por la Comunidad de 
Madrid. El pasado sábado, de
butaron en Alcorcón contra un 
equipo que lleva jugando toda 
la temporada y que ya sabe lo 
que es competir. Pese a todo 
nuestros chicos y chicas, no se 
dejaton intimidar por el equipo 
contrario, y demostraron que 
pese a que era nuestro primer 
partido sabían a lo que iban. 
La mayor satisfacción fue 
cuando consiguieron marcar 
dos goles al equipo contrarío, 
alegría que no pudieron qui
tarles aunque fue para ellos la 
victoria final con un 8-2. Al fi
nal todos salieron contentos y 
están deseando que pase el 
puente de Mayo, para volver a 
jugar, esta vez en casa. 

Isabel BOSQUED 
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En la fotografía, Raquel 
Fernández, José Luis García 

Pezuela, Rafael Guijosa, 
Eduardo Barrera 

y Manuel Peinado. 

portiva que se construirá en 
Espartales. 

El PED, ya conocido por to
dos, pues ya había sido pre
sentado anteriormente en 
otras ocasiones, es un pro
yecto a largo plazo, desde el 
2003 hasta el 2011, teníendo 
siempre en el punto de mira 
la candidatura de Madrid pa -
ra celebrar las OJimpiadas 
del 2012, aunque lo tendrá 
dificil debido a competidores 
de la talla de Nueva York. 

El Plan, desarrollado de 
forma sistemática no es un 
plan cerrado, como aseguró 
Guijosa, sino que "si alguna 
idea o necesidad no está in
cluida en el Plan, no significa 
que no se vaya a hacer" . 

El Anntamiemo hizo la 1resentaciín oncial del Plan Estratégico de De1ones lPEDJ 

La 3ª Ciudad Deportiva es 
el proyecto más ambicioso de 
los que están incluidos en el 
PEO, ya de por sí faraóníco, 
como se aprecia en los 50 mi
llones de euros que costarán 
las 80 iniciativas que contie
ne. Se trata de una obra que 
concentrará gran parte de los 
deportes de Alcalá en un es
pacio de cientos de hectáre
as. La zona cubierta, en la 
que estarán integrados -dos 
pabellones polideportivos y 
una pista de hielo, además 
de multitud de instancias pa
ra varios deportes, contará 
con una techumbre con un 
diseño modernista muy 
atractivo que simula olas y 
que está abierta al exterior 
por varios círculos en el pro
pio tejado. 

Peinado v Guiiosa ven en el deporte una 
vía tundamemal para la aniculación social 
El pasado día 28 de abril, el deporte complutense tenía una cita para la presentación del PED (Plan Estratégico de Deportes). Peinado y Guijosa presentaron, esta vez de forma oficial, su Plan de Deportes, para lo que se ayudaron de las nuevas tecnologías. Los asistentes pudieron ver las maquetas de la 3ª Ciudad Deportiva en un vídeo infográfico tridimensional. 

Pocos representantes del 
deporte complutense quisie
ron perderse el acto. Entre el 
público, además de los repre
sentantes de clubes deporti
vos, como Rodolfo Gómez, 
presidente de la Deportiva Al
calá, se situaron multitud de 
concejales, todos ellos de la 
corporación de gobierno, y 
también Miguel Buenestado, 
dando la bendición del PSOE 
a este proyecto. 

Manuel Peinado hizo la pre
sentación del proyecto. An
tes, a los invitados se les ha
bía repartido un libro donde 
venía resumido y explicado el 
PED. Peinado insistió en el 
desarrollo del deporte como 
una vía fundamental para la 
articulación social de la ciu
dad, señalando que es la ac
tividad con mayor capacidad 
de asociación de los ciudada
nos. 

Después le tocó el turno a 
Guijosa, quien visiblemente 
nervioso, presentó a su "hi
jo", pues el Plan Estratégico 
del Deporte ha sido una cre
ación suya, si bien con el 
consenso que ha buscado en 
sus diálogos con las asocia-
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ciones deportivas de la ciu
dad para que le transmitie
ran sus necesidades. 

Después de la intervención 
de Guijosa se procedió a la 

visión de un documental ela
borado por infografia, en el 
que los asistentes pudieron 
ver en tres dimensiones el 
proyecto de la 3ª Ciudad De-

AVISO 
Por motivos familiares, nos hemos visto obligados a 

RETRASAR LA APERTURA 
De Casa del Hidalgo 11 en el Centro Comercial Los Pinos. 

Esperamos en próximas fechas . 
{día y hora que comunicaremos /\ oel .F:l1a 

oportunamente) celebrar con ~v.- 11 ~.L: 
todos ustedes la inauguración del Ú · ~<2 

nuevo establecimiento. 
Disculpen las molestias 

y muchas gracias. 

Nuestros Servicios: • Des~no~ • Almu~rzos: Menú económico 7 euros · 
• Tapas Variadas • Disfrute de nuestra carta y postres caseros 
Teléf.: Reservas: 91 882 86 J9 
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Fútbol segunda •a• j 

El Alcalá pinchó en luuo v desciende hasta la novena posición 

1-0, el lugo ganó de penalti a 
un Alcalá desconocido 
RESULTADO: Lugo 1 (Mario (p), m. 75); Alcalá O 
LUGO: Carlos, Sergio, Pibe, Mario, Tito (Dani, m.86), Marin, Iván Nuevo, Viti (Rafa, m.53), 
Rey, Martín (J!ryan, m. 75) y Viyuela. 
R.S.D. ALCALA: Carlos, Navarro, Romero, Diego, Fran, Toñín, Contreras, Javi López, Joselu 
(Turu, m.81), Montero (Esaú, m.59) y Nico. 
ARBITRO: Fernández González, colegiado asturiano, amonestó a los lucenses Pibe, Tito, Ma
rín y Rey, y a los complutenses Navarro, Romero, Diego, Fran, Toñín, Contreras y Javi Ló
pez. 
INCIDENCIAS: 1 200 espectadores en el estadio Ángel Carro. 

. El Alcalá se dejó tres pun
tos de vital importancia en 
Lugo. Con esta derrota ha 
permitido que lo sobrepasen 
el Ourense y el Alcorcón y 
que se le aproximen peligro
samente la Ponferradina y el 
Pájara Playas. Entre estos 
cinco equipos se decidirá 
quien ocupa la sexta posi
ción que habilita para la par
ticipación en la Copa de Su 
Majestad el Rey. 

El Alcalá salió con un once 
inicial inusual. Leal vio el en
cuentro en el banquillo y có
mo Carlos defendía por pri
mera vez en la temporada la 
porteria rojilla. El guardame
ta no lo hizo mal y fue uno de 
los más destacados del Alca
lá. Otra sorpresa fue el carác
ter defensivo de la alineación 
del Alcalá, con Montero como 
único punta y con un centro 
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del campo en el que Fran ad
quirió gran protagonismo co
mo destructor de juego. 

Durante los primeros com
pases del partido Fran fue 
un balón de oxígeno para el 
centro del campo rojillo, que 
gracias a su labor se pudo li
brar de la presión que el Lu
go ejercía muy arriba. 

El Lugo llevaba el ritmo del 
partido y el Alcalá volcaba 
sus ataques por la banda iz
quierda, aunque Nico no era 
capaz de irse con facilidad de 
su marcador, por lo que la 
mayoría de ofensivas visitan
tes se perdieron en el limbo. 

En un partido malo, tosco y 
con más contacto fisico que 
juego, como atestiguan las 
once ta.Ijetas amarillas que 
sacó el colegiado asturiano, 
ninguno de los dos equipos 
parecía querer llevarse el 

partido. El origen del colegia~ 
do asturiano levantó suspi
cacias para Gordo, que seña
ló que compartia proceden
cia con el entrenador del Lu
go y varios de sus jugadores. 

En la primera parte las 
ocasiones de gol fueron con
tadas y las que hubo fueron 
solventadas por los guarda
metas de ambos equipos, 
quienes realizaron un parti
do muy serio. 

En la segunda parte todo 
continuó por los mismos de
rroteros que la primera y só
lo un error de Toñin en el 
área cuando controló mal un 
balón con el pie y éste le sa
lió para arriba, controlando 
después con el antebrazo, hi
zo que se moviera el marca
dor. El colegiado sancionó la 
acción de Toñín con penalti y 
Mario transformó en gol la 

Gordo, técnico del Alcalá 

pena máxima en el minuto 
66. 

Gordo buscó la reacción con 
la salida de Turu, pero el Lu
go se mantuvo firme y aún 
crearla otra ocasión de gol que 
hubiese sentenciado el parti
do. La reacción del Alcalá no 
llegó y al final los tres puntos 
se quedaron en Galicia. 

Al Alcalá sólo le quedan 
ahora cuatro partidos para 
definir su futuro en esta liga 
y esta semana se presenta 
decisiva con la disputa - de 
dos de ellos. El jueves recibe 
al Langreo en casa y después 
visitará Asturias para en
frentarse al Avilés. En estos 
dos partidos sólo vale la vic
toria si el Alcalá desea de 
verdad estar en la Copa el 
año que viene, pues un tras
pié en cualquiera de estos 
partidos dejarla muy tocadas 
las aspiraciones rojillas . 

CLASIFICACIÓN 
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'Fútbol 

El Hlial alcalaíno ganó al Torrejón, al que hizo que perdiera su liderato 

2-1, al Alcalá B le sentó bien El Val 
RESULTADO: Alcalá B 2 (Mena, m.34; Manu, m .66); Torrejón 1 (Juanma, m .88) 
R.S.D. ALCALÁ B: Javi, Alfonso (Cortés, m .16), Sergito, Israel, Sergio, Jiménez, Fuentene
bro, Ignacio, Roberto, Álvaro (Chino, m .71) , Mena (Rocha, m .82) y Manu (Germán, m.84) 
A.D. TORREJÓN: David, Beto, Ricardo, Grande (Alex:, m.62), Raúl, Gamo, Josemi (Paulet, 
m .46), Quijano (Félix, m.67), Julio, Manolo (Pozas, m . 77) y Juanma. . 
ÁRBITRO: Sánchez Blázquez, amonestó a los locales Sergito, Roberto, Alvaro y Germán y a 
los visitantes Grande y Juanma. 
INCIDENCIAS: 300 espectadores presenciaron la victoria rojilla en el estadio de El Val. 

Esta semana El Val no se 
quedó sin fútbol a pesar de 
que los grandes jugaban fue
ra. Alcalá B y Torrejón lleva
ron fútbol del bueno, espectá
culo y emoción a las gradas 
alcalaínas. Desde noviembre, 
el filial rojillo no disputaba 
ningún partido en El Val, pe
ro el domingo demostró que 
ese campo le sien ta bien. Las 
mayores dimensiones del es-

Sólo hay una nñación con 
respecto a la ameñor Juma 

LaDeooniva 
va uene nueva 
Junta Directiva 
El pasado lunes 28, la nueva 
junta directiva de la Real So
ciedad Deportiva Alcalá fue 
presentada a los medios de 
comunicación. Sólo hay una 
nueva incorporación respec
to a la anterior Junta Direc
tiva, la de Emilio García Se
govia. Ahora la Deportiva 
cuenta con cuatro vicepresi
dentes. Esta junta será la úl
tima del Alcalá, pues des
pués de 18. .conversión en so
ciedad anónima se hará car
go de la entidad un consejo 
de administración. No obs
tante, muchos de los nom
bres de esta junta serán más 
que probables accionistas. 

Después de que la Asamblea 
Extraordinaria de socios del 
Alcalá del día 14 de abril deci
diera que Rodolfo Gómez si
guiera al frente del club, éste 
ha elegido a los hombres, que 
junto a él, dirigirán el futuro 
de la entidad hasta su conver
sión en sociedad anónima. 

Esta es una junta muy con
tinuista, pues sólo hay un 
nombre nuevo, Emilio García 
Segovia, si bien, Rodolfo Gó
mez no descartó la posibilidad 
de que se incorpore algún em-
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tadio, con respecto al velódro
mo, donde juega el B habi
tualmente, favorecieron al Al
calá, un conjunto más rápido 
en lineas generales que el to
rrejonero. 

La primera parte se carac
terizó por continuos ataques 
por parte de ambos equipos. 
El juego discurría con rapidez 
y en el centro del campo el Al
calá se mostraba superior al 

presario como directivo "para 
ayudar a tirar del carro". 

La mayor novedad de esta 
junta es que ahora tendrá 
cuatro vicepresidentes: Jesús 
Calvo García, primer vicepre
sidente social; Ángel García 
Fernández, 2º vicepresidente 
y relaciones públicas; Eduar
do Chicharro, tercer vicepresi
dente deportivo; y Miguel Ibo
rra Bas, 4 º vicepresidente eco
nómico. El puesto de secreta
rio lo seguirá ocupando Pedro 
Puerto Segovia y Julio Romero 
Castillo será el tesorero. La 
lista la completan los vocales 
José Luis Ferriz, Francisco 
García, Antonio Moyana, Ge
rardo Gómez y Emilio García 
Segovia. 

Torrejón. 
En el minuto 31 el árbitro 

pitó penalti por derribo de Ja
vi al delantero torrejonero Ju
lio. Javi lo hizo y Javi lo paró. 
El jarro de agua fria en las fi
las del Torrejón era palpable 
todavia cuando dos minutos 
después del penalti, Mena re
cogió un rechace en el área y 
adelantó a los de Chava, que 
veía el partido desde la grada. 

Esta junta directiva tiene 
como proyecto fundamental 
en lo administrativo la conver
sión de la entidad en sociedad 
anónima, lo que se prevé para 
finales de año, aunque los 
plazos dependen de la nueva 
auditoría que realizará el Con
sejo Superior de Deportes y de 
la adquisición del ayunta
miento del paquete del 20 o 
30 % de acciones al que se ha 
comprometido con el Alcalá 
verbalmente. En lo deportivo 
se sigue apostando por el sue
ño de ver a la Deportiva en 2ª 
División, para lo que ya han 
empezado a trabajar en el pro
yecto para el próximo año, 
pues Rodolfo Gómez, en una 
comida que tuvo con los en-

El entrenador alcalain;;- se 
comunicó con su segundo a 
través del teléfono móvil, 
aunque según aseguró, "el 
equipo jugó tan bien que ape
nas tuve que utilizar el teléfo-
no11

• 

En la segunda parte el To
rrejón salió dispuesto a lle
varse el partido y el Alcalá no 
sólo defendió bien las acome
tidas visitantes, sino que sa
lia al contragolpe con mucha 
rapidez aprovechando los es
pacios dejados atrás por el 
Torrejón. 

Mediada la segunda mitad , 
Manu volvió a adelantar a los 
rojillos al culminar un con
tragolpe. A partir de ahí el To
rrejón se volcó todavia más, 
pero no fue hasta el minuto 
88 cuando consiguió acortar 
distancias. Sin tiempo para 
más, el Alcalá B obtuvo unos 
tres puntos muy merecidos. 

trenadores del primer y se
gundo equipo, les pidió que 
continuasen y esta semana ya 
se han iniciado las negociacio
nes para tener todo atado en 
junio y tener el verano para 
preparar el proyecto deportivo 
de la temporada que viene. 

Esta directiva, se presume, 
si todo sale según lo previsto, 
será muy fugaz, pues tras la 
conversión del club en socie
dad anónima se hará cargo 
del Alcalá un consejo de admi
nistración formado por los ac
cionistas. No obstante, mu
chas de las caras que ya están 
en esta junta seguirán, ya que 
muchos se presumen como 
más que probables accionis
tas. 

26 de abril de 2003 
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Dos cuano dan, uno belga v el otro trancés, ofrecieron el curso de Ailido 

Aikido de alto nivel en el Gimnasio Olimpia 
El pasado fin de semana. el belga Rafael Espinosa. cuarto dan. y el francés Cario Vam
parys. también cuarto dan. ofrecieron un curso de Aikido de alto nivel al que acu
dieron alumnos de los gimnasios Olimpia y En Forma. organizadores del evento. Tra
bajaron en las modalidades de mano vacía y armas. especialmente en la segunda. 

El Gimnasio Olimpia conti- maestros Carla Vamparys, domingo por la mañana traba
núa con su política de ofrecer francés, y Rafael Espinosa, jaron una hora de armas y 
cursos de artes marciales im- belga, fueron quienes perfec- otra de mano vacía. En esta 
partidos por grandes maes- cionaron las técnicas de los al- última modalidad, Rafael Es
tros, como el curso de defensa calaínos. pinosa y Carla Vamparys en
personal que dieron hace unas Carla Vamparys, cuarto dan, señaron a sus alumnos a tras
semanas. En esta ocasión era es experto en armas, tanto con ladar el espíritu de las armas 
el turno para el Aikido, un ar- el jo, bastón de madera cilin- a las manos vacías. 
te marcial múy completa y que drico, como con el boken, si- Los dos grandes maestros 
cada vez va llegando a más milar a la espada. El sábado estuvieron acompañados en 
gente, aunque sigue siendo por la tarde impartieron dos todo momento por el profesor 
minoritaria en comparación horas dedicadas en exclusiva 9e1 gimnasio Olimpia, Miguel 
con el karate o el judo. Los a las armas, mientras que el Angel Gómez, quien hace un?s 

días quedó subcampeón en el 
campeonato de España de 
kendo por equipos, y por Nar
ciso Dominguez, profesor del 
gimnasio En Forma. 

Al curso se apuntaron alre
dedor de 20 alumnos, en su 
mayoría expertos o iniciados 

· en el Aikido, para quienes el 
curso les sirvió de perfecciona
miento de sus técnicas con los 
consejos de los dos grandes 
maestros. A estos cursos se 
suelen aplicar muchos profe
sionales de las fuerzas de se
guridad del estado. 

El curso fue organizado por 
dos gimnasios para poder 
ofrecer un quórum apropiado 
y para repartirse los gastos y 
el estrés de la organización 
que requiere un curso con dos 
maestros del nivel de Rafael 
Espinosa y Carla Vamparys. 

Los maestros Rafael Espinosa y Cario Vamparys. A la derecha, un momento de las prácticas durante el curso de artes marciales 
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Automovilismo 

El e1ui1a JH Hacina en la élne del autamavilisma can sus das Dilatas estrella 

Jorge Henríauez v Enrique de la Cuerda 
prometen emociones fuertes 
JH Racing, equipo con sede en .Alcali de Henares, participa en la Copa Seat-Leon con dos ve
hículos y en el Campeonato GT de España con un ''Venturl GT 400 - Trophy''. Igualmente par
ticipan en el Trofeo Race de Turismos. Sus dos pilotos, Jorge Henriquez y Enrique de la Cuer
da parten con posibilidades de conseguir algún título de entre todos en los que participan. 

Copa Seat-León disputada a 30 vueltas en 6º lu- da velocidad generaba proble
gar. La carrera se mostró de lo mas, y ésta se muestra en el 
más competitiva por la calidad Circuito de Albacete como fun
de los equipos que participaban damental por lo revirado de su 
y los pilotos que concurrieron. trazado. 

Los pilotos, Jorge A. Henri
quez y Enrique de la Cuerda 
Martín, participarán en esta 
temporada que se inicia en la 
próxima carrera a celebrar el 
dia 3-4 de Mayo en el Circuito 
de Montmeló (Catalunya). Esta 
carrera es la antesala en la mis
ma jornada de la celebración del 
Campeonato del Mundo de Fór
mula 1, con la participación del 
español Fernando Alonso piloto 
oficial RENAUL T en este campe
onato. 

Los vehículos lucirán el logoti
po de Alcalá de Henares, ciudad 
patrimonio de la Humanidad, 
contando con el apoyo del Con
cesionario oficial SEAT de Alca
lá de Henares. 

La carrera se muestra de lo 
más competitiva, no sólo por la 
importancia de los pilotos que la 
disputan, sino por la dificultad 
de los reglajes que se encuen
tran los distintos equipos mecá
nicos en este vehículo de com
petición de 250cv. 

Campeonato 
GT de España 

El equipo JH RACING partici
pó este pasado fin de semana en 
el Campeonato de España de 
GT. Jorge A. Henriquez y Enri
que de la Cuerda Martín pilota
ron un 'Venturi 400cv TROPHY'' 
en la categoria GTB, quedando 
al final de la segunda carrera 
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El vehículo se mostró sobresa- En la próxima carrera a cele
liente en potencia y velocidad brar en el Circuito del Jarama, 
punta, pero los pilotos tuvieron solucionado este handicap, el 
que luchar con la caja de cam- Venturi 400gt TROPHY presen
bios, lo que impidió que se acer- tará batalla con los mismos de 
caran al podium, pues la segun- su especie. 

Enrique 
de La Cuerda, 
Jorge Henriquez 
y Ricardo Lozano 

1 

} 

I 

Trofeo RACE turismos 

El pasado 12 y 13 de Abril, el 
JH RACING participó en el Tro
feo RACE de Turismos División 
II. Nuestro piloto Enrique de la 
Cuerda Martín subió al podium 
con un tercer puesto consegui
do con SEAT-LEON. Jorge A. 
Henriquez quedó 6° con el Ven
turi. Hemos de tener en cuenta 
que fue la primera prueba pues
ta en contacto de nuestro piloto 
con este vehículo tan potente. 
Ésta, sirvió de entrenamiento 
para que el piloto fuera acos
tumbrándose a la conducción 
de este bólido cargado de caba
llaje que por su tracción trasera 
y encontrándose la pista mojada 
en la primera jornada se hacía 
dificil de controlar por la poten
cia que envía a la tracción tra
sera cuando se abre gas y libera 
todo su caballaje. 
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Gimnasia Rítmica 

En el pabellón Virgen del Val con la participación de 14 clubes 

11 C.G.R. Distrito 111 celebró el XVII Trol eo de Primavera 
de Gimnasia Rítmica v 1 Memorial ··1uan luis Chapano" 

El Club de Gimnasia Rítmica 
Cistrito III celebró el día 13 de 
abril el XVII Trofeo de Prima
vera de Gimnasia Rítmica y X 
Memorial "Juan Luis Chapa
rro", en el pabellón municipal 
Virgen del Val. Este año hemos 
contado con la participación 
de 14 clubes de distintas co
munidades españolas y con 
más de 60 gimnastas que con
siguieron ent,retener y deleitar 
a la· gran cantidad de público 
asistente. 

Todos los años este campeo
nato representa algo especial 
para nuestro club, no por ser 
un campeonato más o menos 
importante que otros, ya que 
para nosotros todos son im
portantes y en todos busca
mos llna única finalidad, que 
nuestros jóvenes disfruten del 
deporte en un ambiente de 
amistad y cariño, y aprendan 
los valores que necesitarán 
ahora y siempre en su vida co
tidiana. Este campeonato re
presenta para este club sus 
raíces, ya que en un principio 
la gimnasia rítmica fue el de
porte motor que impulsó la 
creación de nuestro club. Ade
más este año se cumplía el X 
memorial "Juan Luis Chapa
rro", lo cual nos empujaba 
aún más a intentar lograr que 
el campeonato fuese un éxito, 
no tanto a nivel de paraferna
lia ni pomposismo vacío que 
tanto gusta al ego de muchos 
dirigentes que pretenden ser 
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PUBLICACIÓN 
Hasta el día 13 de Mayo de 2003 y hora de las 13'00 

pueden presentarse, en el Servicio de Contratación de 
este Ayuntamiento, proposiciones para tomar parte en la li
citación para adjudicar mediante procedimiento negociado 
la Asistencia Técnica para la redacción del Estudio de In
cidencia Ambiental del Avance del Plan General. (Expe
diente. nº 2.876). 

Precio tipo: 28.000.- euros. 

El expediente puede examinarse en el referido Servicio 
de Contratación en horario de 9 a 14. 

El acto de apertura de ofertas tendrá lugar el día 14 de 
Mayo de 2003 a las 12'00 horas en la Casa Consistorial. 

Los gastos de anuncios serán a cargo del adjudicatario. 

Alcalá de Henares, a 24 de abril de 2003 
EL SECRETARIO GENERAL 

Excmo. Avuntamiento 
de Alcalá de Henares 

los protagonistas, sino un éxi
to total en los corazones de las 
jóvenes gimnastas y sus fami
lias que en realidad son los 
únicos protagonistas, los de
más entre los que me incluyo 
sólo somos meros pajes de 
esas reinas de coral que reali
zan ejercicios imposibles y de 
esos reyes de la paciencia y el 
cariño que son sus familias. 

Me gustaría aprovechar este 
púlpito privilegiado para man
dar un mensaje a todas y cada 
una de las personas que en di
ferentes ámbitos tienen rela
ción con el deporte, altos diri
gentes, secretarios, presiden
tes, entrenadores, padres, co
laboradores, etc ... , cuando cae 
en nuestras manos el más mí
nimo ápice de responsabilidad 
hacia el deporte y en especial 
el de base debemos recordar 
varías cosas, los protagonistas 
son ellos, sí señores, esas per
sonitas que aun siendo jóve
nes merecen todo nuestro res
peto y sobre todo sinceridad y 
buenas intenciones en todos 
nuestros actos. En algunos 
momentos nos olvidamos que 
esto es únicamente deporte 
nada más y nada menos, que 
interponer nuestros intereses 
e intentar acrecentar el tama
ño de nuestro ego únicamente 
nos desvirtúa como seres hu
manos y perjudica a nuestros 
hijos, vecinos, a nuestros jóve
nes, esos jóvenes que son los 
cimientos del futuro, mal futu
ro nos aguarda si empezamos 
agujereando los cimientos. Por 
esos agujeros se pierden valo
res importantes para la convi
vencia y se cuelan problemas 
de personalidad y comporta
miento que un dia u otro ter
minarán por hundir nuestro 
edificio. 

Dejando a un lado los men
sajes y las peticiones me gus
taría terminar agradeciendo la 
colaboración prestada a todas 
aquellas entidades que han 
permitido que tengamos los 
medios suficientes para llevar 
a buen puerto este campeona
to. También agradecer a las 
personalidades que nos hon
raron con su visita. Entre 
otros, estuvieron: Eduardo 
Calderón, concejal del Distrito 
III; José Luis García Pezuela, 
concejal de Deportes del ayun
tamiento de Alcalá; Marcelo 
Isoldi Barbeito, concejal del 
ayuntamiento de Alcalá; Ana 
Bolaño, secretaria de la Fede
ración Madrileña de Gimna
sia; Esperanza Fernández, di
rectora de la Federación Ma
drileña de Gimnasia; Ildefonso 
Belmonte y José Luis Chapa
rro, hijo del malogrado José 
Luis Chaparro Mansilla. 

Agustín ROMERO CALLE 
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Para euoner su audioVisual .. Hire Himalava" 

Alberto lñurrategi en la 
Universidad de Alcalá 

El célebre alpinista guipuz
coano Alberto Iñurrategi, se
gundo español y décimo en el 
mundo en conseguir ascender 
las catorce cumbres de ocho
mil metros del planeta, expuso 
en la universidad de Alcalá su 
audiovisual "Hire Himalaya". 

Dentro de su gira por el cen
tro de España, el alpinista re
alizó su primer acto en Alcalá 
de Henares el martes 22 de 
abril, organizado por el servi
cio de Deportes de la universi
dad de Alcalá. 

El salón de actos de la Es
cuela Politécnica albergó esta 
cita, en la que Alberto Iñurra
tegi se encontraba acompaña
do por el también alpinista 
Juanjo San Sebastián, colabo
rador de "Al filo de lo imposi
ble" de Televisión Española. 

El acto fue presentado por 
Femando Gil, director del Ser
vivio de Deportes de la UAH, 
junto a Juan Francisco Sán
chez, director de la sucursal 
BBK en Alcalá, y Guillermo 
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Cano, director de la Escuela 
de Deportes de Montaña de 
la Universidad de Alcalá 
(E.D.M.UA.) de reciente crea
ción. 

En esta audiovisual, Alberto 
Iñurrategi logra armonizar po
esía e imágenes de una mane
ra única. El pensamiento bási
co de la cinta es Félix Iñurra
tegi, hermano del ponente, fa
llecido en el verano de 2000 en 
un desafortunado accidente 
cuando ambos descendían de 
su duodécima cumbre, el Gas
herburum 11 (Karakorum - Pa
kistán). 

"Hire Himalaya" es el resul
tado de todos los pensamien
tos que acompañan en esas al
turas a Alberto durante las as
censiones posteriores a la 
muerte de su hermano. En es
te documental, en blanco y ne
gro, Alberto muestra también 
su última ascensión, el Anna
purna (8.064 m), con el cual 
completa el objetivo marcado 
con su hermano Félix, las ca-

torce cumbres superiores a 
ocho mil metros del mundo. 

Alberto define un estilo úni
co en el alpinismo en el cual 
intenta realizar escaladas de 
compromiso a montañas de 
ocho mil -escalando su arista 
este- en compañia del gran al
pinista francés Jean C. Lafai
lle. 

Esta actividad surge de la 
demanda actual por este tipo 
de deportes que están siendo 
fomentados a través del Servi
cio de Deportes de la UAH, a 
través de la Escuela de Depor
tes de Montaña de la Universi
dad de Alcalá de Henares 
(E.D.M.U.A.) . 

Alca lá de Henares, patrimonio en verde y 
azul, supone un importante esfuerzo de 
medios y recursos puestos en marcha en 
estos últ imos cuatro años. 
Hemos triplicado la superf1c1e de zonas 
verdes urbanas, recuperado riberas y zonas 
forestales. Hoy en día disponemos de 1 G 
m2 de zona verde por habitante. 
Son para tí, los más de 1 00.000 árboles 
plantados 
Son para tí, los más de 300.000 arbustos 
plantados 
Son para t í, los casi 3.500.000 de metros 
cuadrados de zonas verdes que mantiene el 
Ayuntamiento. 

~ 

.¡ ~ 
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Clcllsmo 

Hizo su presentación competitiva en la localidad de Galapagar 

La Escuela del Club Ciclista lplacea 
inauguró con éxito la temporada 2003 
La Escuela Municipal del C.C. Iplacea de Alcalá de Henares hizo su presentación competitiva 
en la localidad de Galapagar, donde se presentaron todas las escuelas madrileñas con un total 
de quince y una participación de 150 corredores de las categorías infantiles, alevines y pro
mesas. La reunión constaba de ginkana con los promesas, circuito con los infantiles y veló
dromo .con los alevines y como exhibición velódromo con una persecución olímpica (equipos). 

La primera prueba fue una 
gynkana para promesas y pri
mer triunfo iplacense con 
Adrián Yubero, 2° Adrián Gu
tiérrez (P.C. Cedena de Fuen
labrada), 12º Carlos Gutiérrez 
(C.C. !placea). 

La prueba de alevines en ve
lódromo el corredor alcalaino 
Álvaro Sebastián a punto es
tuvo de sorprender y fue se
gundo por un pequeño mar
gen con respecto al corredor 
de P.C. Cedena Borja Amor. 

En la carrera de infantiles de 
primero el vencedor fue Sergio 
Capelo (Collado Villalba), con 
Vicente Rey (C.C. !placea) en 
décima posición. 

En el circuito los iplaceas 
también estuvieron en van
guardia. Venció Rodrigo Boni
lla (Coslada), delante de Borja 
Amor (Getafe), 3º José Varea 
(P.C. Cedena) y los iplacenses 
Jesús Digón 4º, Rubén Madri
gal 1 Oº, Mark Cunstar 11 º y 
Javier Plata 12º. 

En la última prueba, perse-

cución olimpica, el cuarteto 
formado por Jesús M., Rubén, 
Mark y Javier se impuso en la 
pista delante de San Sebas
tián de los Reyes y R.V.C. Por
tillo. 

En el cómputo general por 
equipos de la reunión fue pri
mero el e.e. !placea, segundo 
P.C. Cedena-Fuenlabrada y 
tercero San Sebastián de los 
Reyes. 

Los sub-23 de AProconsa-EI Olivar en el 
DIV G.P. Ntra. Sra. de Valverde de Fuencarral 
El conjunto alcalaíno de sub-23 Aproconsa-El Olivar-Macarlo disputó el pasado fin de sema-· 
na la clásica nacional, el ya XXIV G.P. Nuestra Señora de Valverde en Fuencarral donde la par
ticipación no fue muy numerosa pero no por eso quitó prestigio a esta prueba madrileña de 
carácter nacional donde en su día uno de los vencedores fue el alcalaíno Juan Carlos Pliego 
y Miguel Induráin. 

El sábado fue una contra 
reloj por equipos entre El 
Pardo y Fuencarral donde se 
impuso el conjunto burgalés 
Cropusa delante de Alcosto
Fuenlabrada, Julymar, Citro
en y Macario-Aproconsa El 
Olivar. 

El domingo, con un recorri
do de 150 kilómetros por 
Fuencarral, Colmenar, Soto 
del Real, Miraflores (Puerto 
Morcuera, 1 ª), Rascafria, Lo
wya, Canencia (puerto Ca
nencia, 1 ª), Miraflores, Gua
dalix (cero El Mojón, 3 ª ), 
Fuencarral. 

La prueba fue prácticamen
te un mano a mano entre los 
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equipos Cropusa-Burgos y 
Al costo-Fuenlabrada donde 
hicieron selección en el puer
to de Canencia para rematar 
en el último paso de monta
ña, el alto del Mojón (Cerro 
de San Pedro), donde se mar
chó en solitario Antonio Ló
pez (Cropusa). 

En la meta de Fuencarral el 
vencedor fue Antonio López 
(Coprusa-Burgos) , 2 ° Rafael 
Magallanes (Cropusa-Bur
gos) a 2 segundos, 3 ° José Al
magro (Al costo-Fuenlabra
da) , 4 º Raúl Moreno (Cropu
sa), 5° Sergio Herrero (Super 
Froiz), a 2 '09 y el grupo prin
cipal a 2'33 donde los Maca-

rios - Aproconsa - El Olivar 
ocuparon: el puesto 21 º José 
Luis Marcos y Alberto Blanco 
el 23º. La clasificación por 
equipos fue para Cropusa 
Burgos, delante de Alcosto y 
Súper Froiz y la montaña 
para Rafael Miravalles (Cro
pusa). 

El seleccionador madrileño 
de sub-23 y élite ha seleccio
nado para dos pruebas en el 
País Vasco de categoria sub-
21 a los corredores iplacen
ses Juan Carlos Femández 
Mora que hará una contra re
loj el sábado y el domingo 
una prueba en linea con su 
compañero Alberto Blanco. 

los cadetes de 
Pihasa-P. Bouoan 
en la Casa de 
Campo de Madrid 

Los corredores cadetes del 
e.e. !placea disputaron la ter
cera prueba de la Challange de 
la F.M.C. en el marco de la 
Casa de Campo, haciendo 49 
kilómetros a un circuito de 7 
kilómetros, donde fueron 70 
corredores los participantes. 

Los protagonistas fueron los 
corredores Sergio García e Ig
nacio Moreno, que a partir de 
la tercera vuelta lograron es
caparse del grupo y presentar
se en la meta con dos minutos 
delante del pelotón principal. 

La clasificación fue primero 
Sergio García (U.C. Fuenla
brada), segundo Ignacio More
no (S.S. Reyes) , con los Piha
sa-P. Bogoan Héctor Romera 
8°, Enrique Ayuso 10º, Cris
tian Cruz 18º, que entraron en 
el grupo principal de treinta 
corredores llevándose la clasi
ficación por equipos el conjun
to de San Sebastián de los Re
yes, siendo los Pihasa-P. Bogo
an los cuartos. 

los Junior _ 
de Aproconsa en 
Collado Villalba 

El conjunto alcalaino Apro
consa-Iplacea disputó el pasa
do domingo el XVI Trofeo San 
José Obrero de la localidad de 
la sierra madrileña, prueba or
ganizada por la P.C. Hijos de 
Víctor Gil, donde tomaron par
te 80 corredores de los equi
pos madrileños con un reco
rrido de 90 kilómetros por la 
zona de El Escorial, alto de la 
Cruz Verde, Galapagar ... 

El punto caliente de carrera 
fue el alto de la Cruz Verde 
donde un ataque del corredor 
local Paco Iruela, del conjunto 
Frutas Jiménez, formó la es
capada buena con siete corre
dores más, presentándose en 
la meta de Collado Villalba con 
dos minutos a un grupo prin
cipal de 30 corredores. 

La clasificación general que
dó de la siguiente manera: 1 º 
Javier Iruela (C. Villalba), 2º 
Marcos García (Tecnocasa) , 3° 
Jorge Barba (C.C. Torrejón), 4º 
Daniel Garza (Herzore), a un 
promedio de 45,531 kilóme
tros por hora. En el grupo 
principal: 14° Roberto Chapi
nal y 16º Ricardo Martinez 
(Aproconsa-lplacea). 

PUERTA de Madrid 



Nuestra Señora de las Angustias, de Valdeavero, que ha estrenado corona y estandarte. 
A la derecha, el Cristo del Sudor, que ha estrenado luces este año 

Caminar v contar 

De la Semana Santa de Valdeavero y 
último adiós a Hilario, el cartero ... 

Dicen que este año en la 
cercana villa de Valdeavero 
sus Vírgenes y Cristos han 
salido a las calles más her
mosos e iluminados que 
nunca, pero que ha faltado 
una lucecita muy querida 
por todos llamada Hilario, 
así, sin más, que fue a apa
garse el domingo 16 de mar
zo cuando precisamente ce
lebraba su cumpleaños. Hi
lario, el cartero, el alguacil, el 
pregonero, y no sabemos 
cuántas cosas más, no ha 
podido llegar a la que iba a 
ser su Semana Santa núme
ro setenta y tres. .. Sus tres 
hijos, muy parecidos a él en 
campechanía y entrañabili
dad, nos lo acaban de contar 
en un encuentro casual por 
Alcalá y muy próximo a la 
calle Imagen (o de la Imagen, 
como prefieran) a donde tan
tas veces vino su padre en 
los años 60 a recoger el co
rreo con su traje de cartero 
para repartírlo en Camarma 
y Valdeavero. "Hay una carta 
para ti". <liria a los vecinos y 
amigos. Hoy habrá muchas 
cartas para Hilario. Y el Cris
to del Sudor, por el que exis-

J de mavo de 2oo:s 

te una enorme devoción, y la 
Vírgen de la Soledad, y Nues
tra Señora de las Angustias 
(que ha estrenado corona y 
estandarte por suscripción 
popular) han recorrido sus 
limpias calles, las mismas 
-ahora en mejor estado- que 
tanto pateó él, o en bicicleta, 
en moto y, por último, en su 
Citroen. Por cierto, dicen que 
no había dia que, en su tra-

yecto hacia Alcalá, no se 
apuntara alguna señora o 
señor que tenía que hacer al
guna compra o gestión ... Hi
lario los llevaba a todos, era 
el "taxi oficial". En su "bici" 
más de una vez llegaba ... 
empapado y no por la lluvia 
bendita sino por los desbor
damientos del arroyo que in
undaban la carreterita aque
lla. 

¡Ven a conocer nuestras ofertas de estética! 

Vía Complutense, 65 
(zona Pryconsa) - Telf. : 91 889 68 25 
28805 ALCALÁ DE HENARES 

d Era Honda, 27 
(zona Reyes Católicos) Telf.: 91 280 46 70 

28803 ALCALÁ DE HENARES 
HORARIO: Lunes a Viernes, de 9,00 a 22,00. Sábados de 9,00 a 15,00 

Se nos fue Hilario, un amigo 
muy querido en Valdeavero 

Y en la iglesia de Valdeave
ro, que dicen que data del si
glo XVII, ha habido muchísi
ma concurrencia estos días 
santos, y más con las fami
lias que vuelven de Cataluña 
o más lejos, y el movimiento 
turistico que va ganando a 
raíz del espectacular -y muy 
sonado- Belén viviente de la 
última Navidad. Ahí, tam
bién, estaba Hilario haciendo 
migas riquísimas para todos, 
después de la Misa del Gallo. 
Y en la plaza del pueblo en 
las tardes de toros, prego
nando la fiesta y toreando 
después. "Va por ustedes" ... 
Infinidad de veces brindando 
a su pueblo. La última vez 
que lo vimos fue en la casa 
nrral que hicieron en la Casa 
de la Cultura. Seguro que 
aportó su granito ... 

LUMIGARMO 

PUERTA de Madrid 



sucesos 
los anestados convenían billetes de 1.000, 2.000 v 5.000 pesos en los acruales eures 

Detenidos tras cambiar pesos mexicanos, 
sin valor legal desde el año noventa v tres 
Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a Gabriel Nicolae V. , de 29 años, y a 
Ionurt Leonard S ., de 18, ambos de origen rumano, por una diversidad de estafas a entida
des bancarias del entorno madrileño. En concreto , fueron afectadas sucursales de Alcalá de 
Henares, Colmenar Viejo, Alcorcón y Torrejón de Ardoz, localidad esta última en la que los 
delincuentes fueron finalmente arrestados. Tenian en su poder gran cantidad .de pesos me
xicanos, fuera de circulación legal desde hace diez años. 

Agentes del Grupo 1 de la co
misaria de Torrejón de Ardoz 
detuvieron a dos personas. de 
origen rumano, autoras de una 
serie de estafas en entidades 
bancarias al efectuar cambios 
de divisa con moneda mejicana 
fuera de circulación desde el 
año 1993. Los arrestados se 
presentaban, a título indivi
dual, en una sucursal de las lo
calidades de Colmenar Viejo. 
Alcorcón, Alcalá de Henares o 
Torrejón de Ardoz. Su estrate
gia consistía en cambiar pesos 
mexicanos por euros, habitual 
operación financiera si no fue-

ra porque los billetes carecían 
de valor. 

Fue el departamento de divi
sas extranjeras de una de las 
sucursales afectadas la prime
ra en dar la voz de alarma. 
Para prevenir nuevas estafas, 
pasaron inmediato aviso al res
to de entidades, así como por 
supuesto al Cuerpo Nacional 
de Policía. Escasos minutos 
tardaron los agentes en pre
sentarse en el banco en el que 
Gabriel Nicolae, por tercera 
vez, pretendía perpetrar un 
nuevo engaño. Fue detenido al 
instante, con unos 8.000 pesos 

mexicanos en sus bolsillos. 
Las posteriores investigacio

nes permitieron a los agentes 
identificar a Ionurt Leonard, 
principal abastecedor de la divi
sa mexicana e igualmente impli
cado en su intercambio directo. 
Fue arrestado con una ingente 
cantidad de la moneda abolida, 
dispuesta para ser introducida 
en el mercado de valores. 

Ambos detenidos han pasado 
ya a disposición judicial. Se da 
la circunstancia que Ionurt Le
onard tenía pendiente cuatro 
órdenes de detención, por dis
tintos hechos delictivos. 

Residía en la calle Batalla de lepamo v había estado detenido por asesinato, 
rebos, extorsión v hunos. Era el iefe de un ampo manoso denominado 'Wolomin" 

Detienen en Alcalá de Henares 
a un polaco especializado en extorsiones 
Agentes del Cuerpo Nacional de Policía han detenido a Mariusz K. , de 29 años, natural de 
Polonia, considerado el jefe del grupo mafioso ''Wolomin", dedicado fundamentalmente a ex
torsiones. El arresto ha sido llevado a cabo por agentes del MIP m de la comisaría del dis
trit9 Latina.' Mariusz K. fue detenido en Alcalá donde residía, concretamente en un piso del 
número 5 de la calle Batalla de Lepanto. 

des distintas, cuenta entre sus 
antecedentes con varias averi
guaciones de domicilio y parade
ro en vigor, además de una re
clamación por un juzgado de 
instrucción de Madrid. 

Herido grave al caer 
al canal del Henares 
cuando pracucaba 
parapente 

José Miguel M.T.A. de 32 
años de edad, resultó herido 
de pronóstico grave al sufrir 
un accidente cuando realizaba 
prácticas de parapente en el 
paraje conocido como La Mue
la, en el término de Alarilla 
(Guadalajara). lugar éste muy 
frecuentado por los alcalaínos 
amantes de ese deporte. 

José Miguel cayó dentro del 
Canal del Henares, próximo al 
lugar, quedando sumergido en 
el agua. Tras ser rescatado fue 
trasladado en un helicóptero 
del SERCAM al hospital gene
ral de Guadalajara, donde le 
fue diagnosticado aplasta
miento de la primera vértebra 
lumbar y lesiones en ambas 
piernas. 

El suceso tuvo lugar sobre 
las siete de la tarde del pasado 
día 14 de abril. La Guardia Ci
vil ha instruido las oportunas 
diligencias. 

Herido grave 
el conductor 
de un ciclomotor 

El pasado domingo, día 27 
de abril, sobre las 21 '50 horas, 
en la intersección de la calle 
La Palma con la Avenida de 
Maria de las Mercedes, de la 
localidad de Alovera (Guadala
jara). se produjo un accidente 
en el que resultó herido grave 
Alberto G.R. de 30 años, al co
lisionar el ciclomotor que con
ducía con un turismo Ford 
Fiesta, conducido por Raúl 
P.H .. de 29 años, que resultó 
ileso. 

La investigación policial co
menzó hace nueve meses para 
esclarecer distintas extorsiones 
·a transportistas polacos, que 
hacían la ruta Polonia-Madrid
Polonia. Estos trabajadores se 
reúnen todos los domingos en 
un mercadillo, conocido como 
"de polacos". situado en los 
aparcamientos de la plaza de 
Aluche. Aquí reparten los enví
os que ciudadanos polacos 
mandan a compatriotas y fami
liares suyos en nuestro país y 
recogen los de aquí para man
darlos a Polonia. 

tenidos -y en la actualidad per
manecen en prisión- tres inte
grantes de este grupo mafioso; 
estaban en plena operación de 
cobro del denominado "impues
to polaco". Les intervinieron lo 
recaudado ese día. Pero no se 
pudo arrestar al jefe del grupo, 
del que sólo se conocía el nom
bre. Fue plenamente identifica
do y vigilado. A finales de marzo, 
los agentes lo detectaron en Alu
che cuando, de nuevo, trataba 
de cobrar a los transportistas. 
Consiguíó eludir la detención. 
Se intensificaron las vigilancias 
y. por fin, se logró el arresto del 
sospechoso este fin de semana. 
Ocurrió en Alcalá de Henares, 
ciudad de su residencia, concre
tamente en un piso del número 
5 de la calle Batalla de Lepanto. 

AISLAMIENTO 
ACÚSTICO 

Los investigadores averigua
ron que estos delincuentes co
braban cada semana entre 35 y 
100 euros a los transportistas 
polacos y los amenazaban con 
daños fisicos a ellos o a sus fa
miliares en el país centroeuro
peo si no pagaban religiosa
mente. También les recordaban 
que podían sufrir daños mate
riales en sus propiedades, tan
to en España como en Polonía. 

A finales de febrero fueron de-

J de maya de 200J 

Esta detención cierra la opera
ción policial, que ha contado con 
numerosas dificultades. Son co
nocidas las precauciones que to
man los grupos mafiosos para 
evitar ser detectados. Mariusz 
K . que utiliza hasta 9 identida-

DISCOTECAS, BARES, DOMICILIOS, ETC. 

• ELASTÓMEROS • ACCESORIOS 
• Mediciones legales 
• Limitaciones acústicas 

• LANA DE ROCA 
• PINTURA ACÚSTICA 

Infórmese sin compromiso en: 

e/ Almería, 3 
Tlf.: 91 881 25 94 

ALCAlÁ DE HENARES 

PUERTA de Madrid 



] 

2 
o 
ir 
a 
el 

a 
1y 
IS 

el 
ll 
n 
Le 
·o 
e-
Le 
l 

·a 
LS 

re 
Lo 
~ i-

LS 

~7 

s, 
le 
le 
la 
a
te 
ve 
0-

n
rd 
úl 
tó 

1id 

sucesos 

se disponían a vender el bodn de una de las viViendas robadas 

Desarliculada una banda que asaltó varios chalets 
Agentes de la Policía Local de Alcalá lograron desarticular una banda de individuos acusa
dos de cometer varios robos con fuerza en viviendas situadas en diversos municipios de la 
comarca. La detención se produjo a mediodía del martes 29 de abril en plena avenida de 
Guadalajara cuando los cuatro individuos que forman la banda se encontraban en el interior 
de un coche con los efectos robados la tarde anterior en un chalet situado en la localidad 
de Chinchón. Los presuntos ladrones se disponian a vender equipos electrónicos en un es
tablecimiento dedicado a la compraventa de material electrónico de segunda mano. 

no podían acreditar la propie
dad de los aparatos que lleva
ban consigo procedieron a su 
traslado a comisaria de Policía 
para la instrucción de diligen
cias. En un interrogatorio en 
las dependencias policiales y 

con las comprobaciones efec
tuadas, los agentes compro
baron que los productos que 
llevaban en el maletero proce
dían del robo de un chalet en 
Chinchón cometido en la tar
de anterior y que los cuatro 

individuos son los presuntos 
autores de varios robos más 
en viviendas de la comarca. 

Los detenidos, entre los cua
les se encontraba un menor 
de edad, fueron Jonás M.M. , 
de 24 años de edad, y su her
mano Jonathan M.M., de 17 
años, así como Iván R.C. , de 
19 años y Roberto R.S. de 18. 
El primero de ellos tenia ante
cedentes policiales por robos 
con fuerza en las cosas. Los 
cuatro quedaron a disposición 
judicial. Al parecer se dispo
nían a vender en un estableci
miento de compraventa de 
elementos electrónicos de se
gunda mano los productos ro
bados. 

Los h echos ocurrieron sobre 
las doce y cuarto de la maña
na frente al número 3 de la 
avenida de Guadalajara. 
Agentes de la Policía Local 
sospech aron de la actitud de 
los ocupantes de un vehícu lo 
que se encontraba aparcado 
en doble fila. El conductor y 
los otros tres pasajeros esta
ban en el interior del coche, 
un vehículo Opel Kaddet de 
color b lanco. 

En la última detención circulaban en un vehículo robado 

Los policías se dirigieron a 
ellos para solicitarles la docu
mentación com probando que 
los ind ividuos intentaban 
ocultar con una prenda de 
vestir una minicadena de mú
sica. Las explicaciones sobre 
la procedencia de ese aparato 
electrónico no convencieron a 
los agentes, quienes solicita
ron a los cuatro indíviduos 
que les mostraran el maletero 
del coche. 

La sorpresa es que en el in
terior del mismo encontraron 
varios aparatos electrónicos, 
entre los que se encontraban 
dos vídeos, dos minicadenas 
musicales, una impresora, un 
amplificador y otras máqui
nas . 

Los agentes policiales, com
probando que los indíviduos 

Un italiano v un rumano, detenidos varias veces en un mes 
Agentes de la Policía Local de Alcalá consiguieron detener sobre las dos y m edia de la ma
drugada del sábado 26 de abril a Sandu B., de 22 años y nacionalidad rumana, como presun
to autor de un delito de utilización ilegítima de vehículo y de atent ado con tra la autoridad 
policial al intentar sacar de la carretera a un coche patrulla de la Policía Local. El acompa
ñante que iba con Sandu B. consiguió darse a la fuga. Los agentes policiales sospechan que 
se trataba de Michele P., un it aliano de 28 años de edad, compañero h abitual del m en ciona
do Sandu, con el cual ha sido detenido al menos en tres ocasiones en apen as un mes. 

Los hechos se produjeron 
cuando los agentes que circu
laban en un coche radiopatru
lla de Policía Local localizaron 
la presencia de un coche Fiat 
Tempra por las inmedíaciones 
de la calle Nuestra Señora del 
Pilar que les produjo sospe
chas. Los policías comproba
ron que el coche había sido 
denunciado días atrás como 
robado por lo que trataron de 
interceptarlo dando el alto a 
sus ocupantes con luces y si-

Horizontales: 
1· Complejo mascuUno. Carta más alta. Vocal. 
2· fallo de sal. Vaso o plato místico. 
3· Las aves la toman en invierno. Marca del Zorro. 

Est~ en contra de todo. 
4· Lo que pagas por un C6rdoba. 
5· Signo de puntuación. Patatero. Punto cardinal. 

Preposicl6n. 
6- Número de estaciones. Las cuotas que tienes 

que pagar del Córdoba. 
7· Sobresaliente en E.E.U.U. Articulo 
indeterminado. Radio. 
8· Un gran <Odie. Primera leba del abecedario. 
9· Maradona. Partido político catalán. 

Protagonista del Equipo A. 
1 O- Oferta lntefesante. 

rena. Sin embargo el conduc
tor hizo caso omiso a las se
ñales y aceleró. Comenzó una 
persecución por la Ronda Fis
cal en la cual los fugitivos in
tentaron sacar al vehículo po
licial de la carretera. En las 
inmedíaciones del parque del 
Zulema, en una nave de una 
empresa de autocares, el co
che fugitivo fue a estrecharse 
contra una puerta. Los dos 
ocupantes del mismo salieron 
corriendo continuando la per-

Verticales: 
1· Dominio español. Un buen motor. 

Número de la suerte. 
2· 29. Aire acondicionado. Signo de puntuación. 
3· Afirmación al revés. Al servicio de su Majestad. 

Oviedo. Uder. 
4· Río italiano. Signo europeo de riqueza. 

Casi primero. Radio de neumático. 
5· Punto cardinal. De zancos grandes. 
6- Punto. Novel. Onico. 
7· Idioma antiguo. Preposición Inglesa. 
8· Gnm fKIUdad pua comprar un coche. 
9· Practicante. Sodio al revés. 1 en Inglés. 
10- Conocido boxeador. Una maiu de coches 

con espltltu deportivo. 

Córdoba Stella 1.4. Tú ganas. 

secución policial a pie. Final
mente los policías lograron la 
detención de Sandu B. Sin 
embargo su acompañante lo
gró escabullirse. 

Los policías locales compro
baron que el mencionado 
Sandu y su acompañante ita
liano han sido detenidos en 
varias ocasiones las últimas 
semanas. La última detención 
fue el día 1 O de abril poco des
pués de las cinco de la ma
drugada cuando los dos indi
viduos fueron sorprendidos en 
el interior del gimnasio Cur
vas de Mujer, situado en la ca
lle Hans Sevilla, en el cual se 
encontraban robando. 

Dos heridos graves 
al volcar un turismo 

PVP 1ocomtndado: 11.JOO € . C6rdoba St<lla 1.4 7S CV. IVA. tnltU-' .. oh0tr0 prumaclanal r Ptan "'-' Ga•olina indoldo>. Comi•l6n dt apetturo (IJS.60 ~. /ffclo total o plazos: 
ll.ll5,60€. 11N: 451"- O{wta --Rnontt"6/lda""51D 31/05/0J m Ptttinsulor Bakoln porowhkulos mstod:. COMumopon-4S l/100km. Eml!l6n CD>: IS6 g/lm. 

El pasado viernes, día 25 de 
abril, alrededor de las 21 '30 
horas, se produjo un acciden
te de circulación en el kilóme
tro 9 '200 de la carretera CM-
2001 , dentro del término de 
Fu en ten ovilla (Guadalajara) . 
Un turismo Citroen Xsara, se 
salió de la via por el margen 
izquierdo volcando a conti
nuación en forma de tonel. El 
vehículo iba conducido por 
Raúl M.P. de 23 años y ocupa
do por Verónica L.C. de 22 
años, los cuales sufrieron he
ridas graves. 

bnogen ocobodoSpott. /l8E"' S41/0J.. ~ 
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Chenoa, muy sonriente, con el alcalde Meco, Santiago Barranco, y 

El concierto se celebró ¡unto al centro comercial Belvalle 

Más de 10.000 personas presenciaron 
el concierto de Chenoa en Meco 
Nunca en Meco se ha podido ver un espectáculo con tanto público. El concierto de la can
tante de Operación Triunfo Chenoa, la novia de David Bisbal, fue todo un éxito que congre
gó a más de 10.000 personas junto al centro comercial Belvalle el domingo 27 de abril. 

Durante hora y media Che
noa entusiasmó al público. 

Chenoa an-asó como un 
vendaval sobre un escenario 
ante el que había apostados 
jóvenes aficionados desde el 
día anterior y que íncluso 
durmieron allí con sacos de 
dormir para lograr ver el 
concierto desde un lugar 
privilegiado. De hecho Che
noa sabe que se juega su 
can-era artística en estos 

Otra muestra del interés de estos conciertos en Meco nos la dio el público que acudió a la cita con el Dúo Dinámico. 

J de mayo de 200:1 PUERTA de Madrid 
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El Dúo Dinámico cuajó otra 
de sus grandes actuaciones. 

momentos y está dispuesta 
a echar tod a la carne en el 
asador para establecerse en 
lo más alt o de la ola d e la 
popularidad con su trabajo 
como cantante. Por eso en 
sus conciertos hay un 
excepcional plantel de músi
cos y se pueden ver los 
mejores medios técnicos en 
cuanto a luz y sonido. Che
noa n o escatima ningún 
medio porque sabe perfecta
mente lo que es el mundo 
del arte, no en vano su 
padre fue pianista y su 
infancia transcurrió entre 
hotel y hotel y cargando y 
descargando. Durante hora 
y media de concierto Chenoa 
entusiasmó al público de 
Meco y de muchos pueblos 
de la comarca en la avenida 
del centro comercial Belva
lle; el concierto fue comple
tamente gratuito para los 
espectadores. 

El Dúo Dinámico 
entusiasmó 
en la plaza mayor 
Enmarcado también en las 

fiestas de Nuestra Señora de 
la Cabeza de Meco, el sába
do 26 de abril se celebró un 
concierto en la plaza mayor 
de la villa en el que intervino 
el Dúo Dinámico. Con entra
da gratuita, el dúo realizó 
un recorrido por los temas 
más importantes de su dis
cografia ante un público que 
abarrotó la plaza. 

PUERTA de Madrid 

En la leña del libro saldrá su segunda novela "Mariposas en el cuano oscuro" 

"la dama ciega", primera novela de Miauel Silvestre 
"Quise seguir el esquema de la novela negra, aunque con una visión más original" 
"La dama ciega" es la primera novela de José Antonio Miquel Silvestre, "la primera que con
sidero que se puede publicar, porque llevo escribiendo desde que era muy pequeño", asegu
ra. El autor, aunque nació en Denla (Alicante) en 1968, creció en Alcalá: "Estoy muy apega
do a la ciudad complutense", afirma. Estudió Derecho en Las Palmas de Gran Canaria y en 
Huelva; se presentó a las oposiciones de registrador y fue el número uno de su promoción. 
Actualmente desempeña este cargo en Gijón. "La dama ciega" ya puede adquirirse en gran
des almacenes o en La Casa del Libro, si bien pronto sacará su segunda novela "Mariposas 
en el cuarto oscuro", que saldrá a la venta en mayo, en la feria del libro de Madrid. 

"Me llamo Aurora Torres, 
tengo treinta y siete años y soy 
abogado.", así comienza la tre
menda y dura novela de José 
Antonio Miquel Silvestre. La 
protagonista, Aurora Torres, 
es un ser sin escrúpulos y sar
cástico; es un personaje volca
do en su trabajo, la abogacía, 
aunque lo ejerce de una mane
ra un tanto especial, ya qu e 
sus clientes son camellos, vio
ladores, estafadores. .. . Y es 
que Au rora Torres es casi una 
mujer fatal, que utilizará 
todas sus argucias para, al 
final, vengarse de un ex novio 
que la abandonó en plena 
juventud . 

Miquel Silvestre explica: 
"Quise desarrollar el sistema 
narrativo de la novela negra, 
aunque con una visión más 
original, y por eso mi persona
je es una mujer, ya que, en la 
novela negra, siempre lo es un 
hombre. Elegí que fuese abo
gado por mi formación, lo que, 
después, me sirvió muy bien 
para desarrollar la historia de 
su venganza". 

Para el autor, Aurora Torres 
es el personaje más integro de 
la novela: "Se reconoce tal y 
como es. Ella sabe que está 
podrida, pero no se esconde ni 
se engaña a sí misma, sino 
que se muestra coherente con 
su propia conciencia". De 
hecho, Aurora ni si quiera 
tiene amigos, es un personaje 
sin vinculas afectivos. Tan 
sólo encuentra una "amiga
confidente" en Elena, una 
feminista que deposita su con
fianza y mayor secreto en 
Aurora. Si bien, también será 
traicionada por la protagonis
ta. 

Y es que Aurora Torres es 
casi un personaje visceral. Nos 
da una idea de ello, la conver
sac1on que mantiene con 
Elena en un bar cuando ésta, 
antes de confiarle su secreto, 
le declara la vergüenza que 
siente, Aurora responde: "No 
me vengas con hostias. La ver
güenza es una debilidad de 
pequeños burgueses. Nadie es 
tan importante como para 
sentir turbación por sus mise
rables pulsiones individuales". 

Para el autor, un personaje 
como Aurora "oscurece a 
todos los demás, pero es lo 
que exige la novela, ya que no 

hubiese tenido sentido un per
sonaje más dócil o menos 
extremo". 

José Antonío Miquel Silves
tre declara haber sido un niño 
muy lector: "me encantaba 
leer, y cuando había algo que 
me gustaba intentaba repetir
lo. Así se fue desarrollando mi 
vocación ya que yo escribo 
desde siempre". Aunque seña
la que ahora ha perdido el 
entusiasmo por la lectura de 
ficción: "Para mí la literatura 
siempre ha sido un camino de 
evasión. Quizá a partir del 
momento en que empecé a 
intentar escribir y me di cuen
ta del trabajo que hay detrás 
de una novela, perdí un poco 
la ilusión de la lectura por la 
lectura. Ahora lo que más leo 
son tratados juridicos, libros 

de historia, ensayo ... ". 
'La dama ciega' estaba escri

ta desde hace tres años. Des
pués, y mientras se preparaba 
las oposiciones a registrador, 
escribió la segunda novela 
'Mariposas en el cuarto oscu
ro', que fue la primera que 
decidió intentar publicar: "Mi 
compañera la leyó y me dijo 
que tenía que intentarlo. Yo 
pensé que seria muy dificil, 
pero me llevé una grata sor
presa cuando me llamaron y 
me dijeron que sí. Entonces 
pensé en intentarlo en otra 
editorial también con 'La 
dama ciega' que la tenía escri
ta desde hacía ya tiempo, y 
también me dijeron que sí. Yo 
pensaba que era imposible 
publicar, pero, al final , no es 
un mundo tan cerrado como el 
que parece, así que yo anµno a 
todos los que escriban a que 
continúen y a que lo intent~n" . 

'La dama ciega' está publica
da en ediciones Kekeres, y se 
puede adquirir y encargar en 
El Corte Inglés y en La casa 
del libro. 

'Mariposas en el cuarto 
oscuro' es la historia de un 
opositor a registros que se 
cansa, lo deja y decide traba
jar en un sex-shop donde le 
ocurren toda una serie de 
peripecias y aventuras. Saldrá 
a la venta a mediados de mayo 
en ediciones Abataria, y se 
presentará en la feria del libro 
de Madrid. 

la CAM multa a una empresa de San Fernando 
por un vertido no peligroso en Alcalá 

La Comunidad de Madrid 
ha acordado imponer una 
multa por importe de 
24.000 euros (4.000.000 de 
pesetas) a una empresa de 
San Fernando de Henares 
por el vertido incontrolado 
de residuos no peligrosos en 
el polígono "Descubrimien
to" (carretera de Daganzo). 
con base en la denuncia 
emitida desde la concejalía 
de Ciudad Sostenible del 
ayuntamiento de Alcalá de 
Henares al Servicio de Dis
ciplina Ambiental de la Con-

sejería de Medio Ambiente 
de la CAM. Asimismo ha 
sido ordenado al sujeto 
infractor el traslado de los 
residuos a un lugar habilita
do para ello. Esta denuncia 
es una más de las que se 
cursan por el Ayuntamiento 
de Alcalá, para evitar la 
existencia de escombros , 
así como el almacenamiento 
ilegal de residuos en parce
las o instalaciones privadas, 
con el objetivo de mantener 
la ciudad en las debidas 
condiciones de limpieza . . 

:s de mayo de 2oo:s 



Teatro La Galera 
(C/ Santo Tomás de Aquino) 

- Viernes, 9 y Sábado, 10 de 
Mayo, a las 20'00 h. Teatro PUN
TO Y APARTE presenta: "GRA
CIAS, ABUELA ... ", de Sebastián 
Junyent. Con Tania Martínez, Pilar 
López, Daniel Saiz, Patricia Cuesta, 
María Peña, Laura Muñoz, Elena 
Rodríguez, Marcos García, Marta 
Fuentes, Dionisio Díaz, Yolanda Te
jado, Óscar Manglano, Miguel 
Ángel Quirós, Cristina Cuesta, Oiga 
l. Serrano, Beatriz Fortúnez, Patri
cia Ureña, Alfonso Jiménez y Virgi
nia Librado. Dirección: Pedro Saiz 
de la Cruz y Mª José Ledesma. 

EXPOSICIONES 
- AURELIO TENO. Quijotes 

para la paz. Hasta el 27 de abril. 
Capilla del Oidor. Horario: Maña
nas de 12 a 14. Tardes: de 17 a 20 
horas. Lunes cerrado. Entrada libre. 
Aire y vacío se compenetran en la 
organización de espacios que hacen 
tan poderosas las creaciones tridi
mensionales de Tena. Culminantes 
imaginaciones quijotescas que 
transcriben al español utópico, ca
ballero en pleno delirio metafísico 
que cabalga junto al Kennedy Cen
ter de Washington o, al otro lado de 
las Américas, en Buenos Aires. 

- LA AVENTURA DE LAS 
VANGUARDIAS. Hasta el 4 de 
mayo. Casa de la Entrevista. Hora
rio: Mañanas de 12 a 14. Tardes: de 
17 a 20 horas. Lunes cerrado. Entra
da libre. Con esta exposición se tra
ta de acercar al público a uno de los 
periodos más fascinantes de la His
toria del Ane: el nacimiento y des
arrollo de Las vanguardias, un acon
tecimiento que rompió definitiva
mente con la tradición anística do
minante desde siglos. 

ABRIL Sale/ldlllefol 
Día 24 .•••••••• 22.909 s.m1 2-9 
Día 25 ••••••••• 45.216 s.037 6 
Día 27 •••••••• 17.983 s.°'5 3 
Día 28 ••••..••• 95.958 s.024 9-8 
Día ~9 .•••••••• 93.488 s.0111 9-8 

RESTAURANTE • BAR 

Sánchez 
Plaza Ramón y Cajal. 1 - ru. 91 886 01 77 

MECO: El pueblo 
más distante del mar 

Gran Collar de Oro a la 

J de mavo de 200J 

" G 
- Sala Manolo Revilla. Mutual 

Complutense. (calle Nueva, 10). 
Desde el 29 de abril: EXPOSI
CIÓN DE PINTURA Y DIBUJO. 

- Casa de Cultura. (Calle Ma
drid, 19). Daganzo. Exposición de 
pintura de Antonio Escribano Na
vas. Hasta el 29 de abril. 

- Centro de Comunidades. (Ca
lle Pescadería, 26). Con motivo de 
la clausura del taller que se imparte 
tanto en la Delegación Municipal 
del Distrito Centro como en el Cen
tro Extremeño, EXPOSICIÓN DE 
PINTURA Y DIBUJO. Hasta el 9 
de mayo. 

- 6º Certamen JÓVENES CRE
ADORES. Hasta el 14 de mayo. 
Exposición de los trabajos ganado
res en las categorías de cómic, foto
grafía, literatura, danza y música. 
F.R.A.C. (Plaza de la Juventud). El 
Certamen de Jóvenes Creadores, or
ganizado por la Concejalía de Ju
ventud, ha contado en ésta, su sexta 
edición con la participación de más 
de 500 jóvenes. 

- ESPACIO DEL CÓMIC. Has
ta el 14 de mayo. M.O.N. 

FESTIVAL DE LA PALABRA. 
Corral de Comedias 

- La Machina Teatro presenta: 
''Palabra de hierro". Sobre poemas 
de José Hierro. Actores: Cristina Sa
maniego, Alberto Iglesias, Luis 
Oyarbide. Violoncelista: Isabel 
Mier. Voz en off: José Hierro. Maes
tra de baile: Luli Peredo. Dramatur
gia y Dirección: Francisco Valcarce. 
Domingo, 27 - 29'00 h. y Lunes 28 
-19'00 h. 

Corral de Comedias 
- Teatre Arca presenta: ''La bi

blioteca mágica", de Jesús Roche. 
Intervienen: Jesús Roche, Toni Mon
téis, Mayte Ferreres, Susagna Navó. 
Lunes, 5 -12'00 horas, y Martes, 6 
- 10'00 y 12'00 horas. 

Teatro Salón Cervantes 
- Música en escena presenta: 

''Duende". El duende, la molinera 
y el corregidor. Concierto escenifi
cado para orquesta de cámara, can
taora y bailaora. Música de Manuel 

N a ll 
de Falla. Guión y adaptación de 
José Carlos Plaza. Bailaora: Aida 
Gómez. Cantaora: Esperanza Fer
nández. Miércoles, 7 de mayo -
20'00 horas. 

Precio: Butaca de patio: 12 €; Butaca de 
anfiteatro: 10'50 € ; Silla de palco: 9'50 € . 

Teatro Salón Cervantes 
- Compañía UR de Teatro pre

senta: ''Luces de Bohemia". De Ra
món María del Valle lnclán. Sábado, 
10 y Domingo, 11 de Mayo - 20'00 
horas. 

Precio: Butaca de patio: 12 €; Butaca de 
anfiteatro: 10'50 € ; Silla de palco: 9'50 €. 

AULA DE MÚSICA 
Cursos de 
Especialización Musical 
Auditorio de Basilios 

- Sábado, 3 de mayo, a las 19'00 
horas. Clases magistrales de Piano 
y Música de Cámara. Profesor: 
Imre Rohmann. 

- Martes, 6 de mayo, a las 19'00 
horas. Curso de Interpretación de 
Clarinete. Profesor: José Luis Este
llés. 

- Martes, 13 de mayo, a las 19'00 
horas. Presentación - Concierto del 
nuevo disco del ''Ensemble Matis
se" Por los caminos del Romanticis
mo. Intérpretes: profesor de Oboe, 
Eduardo Martínez, Javier Bonet 
(trompa) y Anfüal Bañados (piano). 
Obras de Jevtiic, Kahn y Herzogen
berg. 

Música en escena: 
Beniamín Brinen 

El Jueves dia 8 de mayo 
se ofrecerá en el Aula de 
Música de la Universidad 
de Alcalá, dentro del ciclo 
de audiciones musicales, la 
ópera seleccionada Billy 
Budd, de Benjamín Britten. 

El acto tendrá lugar a las 
18'00 horas en el Aula de 
Música de la UA, colegio de 
Basilios. La entrada será li
bre y el aforo limitado. 

El 1 de mavo en el 
Teatro Salón Cervantes 

"El duende, 
la molinera, 
v el corregido~· 

El próximo día 7 de mayo a 
las veinte horas, estará en el 
Teatro Salón Cervantes de Al
calá de Henares "El duende, 
la molinera y el corregidor", 
espectáculo que se estrenó el 
pasado 23 de abril en La Co
ruña y gustó mucho. 

La obra se divide en dos 
partes. En la primera parte se 
representa El corregidor y la 
molinera., en forma de cuento 
narrado por Esperanza Fer
nández, cantaora, a través de 
una selección de textos del li
breto de la obra de Falla. La 
molinera, Aida Gómez, repre
senta su personaje a través 
de la danza, acompañada por 
dos grandes muñecos que en
carnan al Corregidor y al Mo
linero. A partir de las imáge
nes que se proyectan sobre 
un ciclorama, al fondo del es
cenario, se va creando la es
cenografía y se ilustra en 
imagen lo que se interpreta 
musicalmente: el canto del 
pájaro, el pozo de agua ... 

La segunda parte es El 
amor bnyo, en el que Candela 
es representada por ambas 
artistas; Esperanza recita y 
canta y Aida baila. 

No hay intermedio. Entre 
ambas partes se interpreta la 
farruca del Amor Brnjo, como 
interludio musical. 

El espectáculo tiene una 
gran belleza plástica y conta
mos con dos grandes artistas 
que diJlcilmente se las podrá 
volvera a ver juntas. 

Aprobadas las subvenciones para la rehabilitación del casco históñco 
En la mañana del martes 29 de 

abril se constituyó la directiva 
de la entidad gestora que ejecu
tará el convenio de Rehabilita
ción Residencial del Casco His
tórico y su Zona de Respeto. 
Asimismo se aprobaron las nor
mas reguladoras para la conce
sión de ayudas que, en edificios, 
van desde el 70%, para las per
sonas que no superen el 1'5 del 
salario mínimo interprofesional 
basta el 25%, para las personas 
que superen en 5'5 veces dicho 
salario; y en viviendas particu
lares ha aprobado una horquilla 
que va del 20% al 60%. 

Según afirmó el concejal de 
Urbanismo, Javier Ocaña, "tam
bién se ha elaborado un pleno 
de condiciones para sacar a con
curso público los convenios con 
entidades bancarias que servirán 
como crédito puente a los veci
nos que se quieran acoger a es
tas ayudas". 

La zona que será objeto de es
tas subvenciones contiene 
14.500 viviendas. En los próxi
mos tres años el convenio prevé 
la consecución de fondos de 
ayuda para 1.800 de ellas. 

La oficina de información 
está situada en el Corral de la 

Compaña número 2 (en las tra
seras de la EMV). 

Polígono 
Puerta de Madrid 
El mismo día también se dio a 

conocer la fecha en la que está 
prevista la aprobación del con
venio de rehabilitación del Polí
gono Puerta de Madrid. Este 
convenio se aprobará el 8 de 
mayo en el Consejo de Gobier
no de la CAM. En este caso el 
ámbito son 1.500 viviendas de 
las cuales el convenio prevé se 
rehabiliten, en los próximos dos 
años, unas 750. 

PUERTA de Madrid 



CARTELERA - CINES 

Programación del 30 de Abril al 8 de Mayo 
ALCALA MULTICINES 

(C.C. EL VAL) 

"El lápiz del carpintero". (13 
años). Todos los días: 17'20, 19'50 y 
22'20 . Viernes y Sábado, también: 
00'40. 105'. 

"Sucedió en Manhattan". (To
dos los públicos). Todos los días: 
17'30, 20'00 y 22'20. Viernes y Sá
bado, también: 00'40. 107'. 

"X-men". (13 años). Todos los 
días: 17'30, 19'45 y 22'30. Viernes y 
Sábado, también: 00'40. 

"Johnny Engllsh". (Todos los 
públicos). Todos los días: 17'45, 
20'00 y 22'30. Viernes y Sábado, 
también: 00'40. 90'. 

"Antwone Fisher". (13 años). 
Todos los días: 1 7'45 y 20'00. Vier
nes y Sábado, también: 00'40. 

"El libro de la selva 2". (Todos 
los públicos). Sábado y Domingo: 
17'15, 19'00 y 20'30. Resto semana: 
18'00 y 19'40. 90'. 

"El oro de Moscú". (13 años). 
Todos los días: 22'30. Viernes y Sá
bado, también: 00'40. 104'. 

~~~~~ . ~~~~~ 
MULTICINES CISNEROS 

Plaza de los Santos Niños nº 5 
Teléf. de información: 918834494 

Sala 1: "Las horas". Todos los 
días: 17'45, 20'00 y 22'30. 

Sala 2: "Generación robada". 
Todos los días: 17'45, 20'00 y 22'30. 

Sala 3: "El hombre del tren". To
dos días: 1 7'45, 20'00 y 22'30. 
~~~~~ . ~~~~~ 
MULTICINES LA DEHESA 

Centro Comercial LA DEHESA 
Ctra. N-Il, km. 33'3 

Sala 1: "Johnny English". 
(Apta). Del 1 al 4 de mayo: 16'45 y 
22'30. Resto días: 17'45 y 22'30. 
"Recién casados". (13 años). Del 1 
al 4 de mayo: 18'30 y 20'1 5. Resto 
días: 20'00. 

Sala 2: "Destino final - 2 ". (13 
años). Todos los días: 1 7'30. "El ca
zador de sueños" . (13 años). Todos 
los días 19'30, 22'00. 

Sala 3: "Los rebeldes de Shan
gai". (Apta). Todos los días: 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 4 : "Heist. El último golpe". 
(13 años). Todos los días: 17'15, 
19'45 y 22'15. 

Sala 5: "Los Thomberrys". 
(Apta). Todos los días: 17'30. "Su
cedió en Manhattan". (Apta). To
dos los días: 20'00 y 22'30. 

la Cabra Mecánica v 
Sober en concieno 
Para cerrar la temporada de 

conciertos organizados desde la 
concejalía de Juventud de Alcalá, 
el viernes 2 de mayo el velódro
mo de Alcalá de Henares (Avda. 
del Val, 4) acogerá los conciertos 
de dos de los grupos más punte
ros del panorama musical: La Ca
bra Mecánica y Sober. Está pre
visto_ que la apertura de puertas 
sea a las 20 horas. A las 21 horas 
comenzará la actuación de Sober 
y a las 22' 45 horas, La Cabra Me
cánica. La entrada es gratuita. 

PUERTA de Madrid 

ODEON MULTICINES 
(Parque Corredor) 

Teléfono información: 91 656 81 10 
"Recién casados". (13 años). To

dos los días: 18'25, 20'25 y 22'25. 
Del Jueves, 1 al Domingo, 4 , tam
bién: 16'25. Jueves, Viernes y Sába
do: 00'25. 

"X MEN - 2". (18 años). Del Jue
ves, 1 al Sáb., 3: 16'00, 19'00, 22'00 
y 00'45. Miércoles, 30 y del Lunes, 5 
al Jueves, 8: 17'30, 20'00 y 22'45. 

"Los novios bfiliaros". (13 años) . 
Todos los días: 18'00, 20'00 y 22'00. 
Del Jueves, 1 al Domingo, 4, tam
bién: 16'00. Jueves, Viernes y Sába
do: 00'00. 

"Antwhone Fisher". (7 años). To
dos los días: 20'00 y 22'25. Jueves, 
Viernes y Sábado: 00'55. 

"El cazador de sueños". (13 
años). Todos los días: 18'45 y 22'00. 
Del Jueves, 1 al Domingo, 4, tam
bién: 15'45. Jueves, Viernes y Sáb.: 
01'00. 

"La prueba". (13 años). Todos los 
días: 18'00, 20'25 y 22'45. Del Jueves, 
1 al Domingo, 4, también: 15'45. Jue
ves, Viernes y Sábado: 01'15. 

"Sin motivo aparente". (13 años). 
Todos los días: 18'05, 20'15 y 22'30. 
Del Jueves, 1 al Domingo, 4, también: 
16'05. Jueves, Viernes y Sáb. : 00'30. 

"Dog Soldiers". (18 años) . Todos 
los días: 18'05. Del Jueves, 1 al Do
mingo, 2, también: 15'50. 

"Sucedió en Manhattan". (Tolera
da) . Todos los días: 18'00, 20'20 y 
22'35. Del Jueves, 1 al Domingo, 4, 
también: 15'45. Jueves, Viernes y Sá
bado: 00'50. 

"Johnny English". (Tolerada). To
dos los días: 18'10, 20'10 y 22'10. 
Del Jueves, 1 al Domingo, 4, tam
bién: 16'10. Jueves, Viernes y Sába
do: 00'10. 

"Torremolinos 73". (13 años). To
dos los días: 18'30, 20'30 y 22'30. Del 
Jueves, 1 al Domingo, 4, también: 
16'30. Jueves, Viernes y Sáb. : 00'30. 

"Pacto de brujas". (13 años). To
dos los días: 20'30 y 22'55. Jueves, 
Viernes y Sábado: 01'10. 

"X-Men - 2". (18 años). Todos los 
días: 19'15 y 22'15. Del Jueves, 1 al 
Domingo, 4, también: 16'30. Jueves, 
Viernes y Sábado: 01'05. 

"El libro de la selva 2". ífolerada). 
Todos los días: 18'10. Del Jueves, 1 al 
Domingo, 4, también: 16'10. 

"Palabras encadenadas". (13 
años). Todos los días: 18'15, 20'25 y 
22'15. Del Jueves, 1 al Domingo, 4, 
también: 16'15. Jueves, Viernes y 
Sábado: 00'15. 

"Los rebeldes de Shanghai". ífo
lerada). Todos los días: 18'30, 20'30 y 
22'30. Sábado y Domingo, también: 
16'30. Viernes y Sábado: 00'30. 

"El lápiz del cerpintero". (18 
años) . Todos los días: 18'25 y 20'35. 
Del Jueves, 1 al Domingo, 4, también: 
16'05. 

"El oro de MÓscú". (13 años). To
dos los días: 18'20, 20'40 y 22'50. Del 
Jueves, 1 al Domingo, 4, también: 
15'55. Jueves, Viernes y Sáb.: 01'00. 

"Los rebeldes de Shanghai". ífo
lerada). Todos los días: 18'15, 20'35 y 
23'00. Del Jueves, 1 al Domingo, 4, 
también: 15'50. Jueves, Viernes y Sá
bado: 01'20. 

"Destino 8nal 2". (13 años). Todos 
los días: 18'20, 20'20 y 22'20. Del 
Jueves, 1 al Domingo, 4, también: 
16'20. Jueves, Viernes y Sáb. : 00'20. 

"Generación robada". (7 años). 
Todos los días: 22'05. Jueves, Viernes 
y Sábado: 00'05. 

V-IVir para contarla 

Sucedió en Manhattan 
Julia Roberts y Sandra Bu

llock estuvieron a punto de 
convertirse en la 'Cenicienta 
del siglo XXI' pero al final 
fue Jennifer López quien lo
gró el papel de Marisa Ventu
ra; una camarera de origen 
humilde, madre soltera, inte
ligente y decidida que se en
amora de un político en alza 
(Ralph Fiennes). 

Sucedió en Manhattan es 
una película amable donde 
nada está fuera de lugar, 
cuenta una historia bonita; al 
fin y al cabo no hay que olvi
dar que ofrece un pequeño 
cuento de hadas. Tiene efica
cia y detrás de todo el pro
yecto hay una verdadera ope
ración publicitaria y de mar
keting, Jennifer López se ha 
convertido en una de las ar
tistas mejor pagadas de Amé
rica, solicitada en cualquier 
evento digno de aparecer en 
prensa o televisión, y es una 
fábrica de hacer millones. 
Aunque no es una actriz en
vidiable o sobresaliente su 
actuación en esta película no 
resulta descabellada o exage
rada. Es Jennifer López. 

El director, Waine Wang, 
tiene en su haber películas de 
gran éxito taquillero como El 
club de la buena estrella, 
Blue in the face o Smoke. 
Wang es especialista en el 

género y 
la elec
ción de la 
pareja Ló
pez-Fien
nes da 
buen resultado. Él está sim
pático, natural y cumple muy 
bien el papel de príncipe 
azul; no parará de mover lo 
que sea necesario hasta que 
aparezca aquella mujer que le 
robó el corazón y que, por 
supuesto, él cree que pertene
ce a la alta sociedad. Ella 
será feliz durante unas horas, 
arriesga su ascenso laboral 
por soñar unos instantes, se 
la juega pero, como es honra
da, la vida le sonreirá. 

La nota graciosa y diverti
da la pone Natasha Richard
son en el papel de Caroline 
Lane, una solterona que tra
tará de tejer todas las argu
cias posibles para ligarse al 
senador y lograr fama, dinero 
y poder. Y sin lugar a dudas 
el final, como no podía ser de 
otra manera, es feliz . Todos 
ganan cuando encuentran el 
amor. 

En general es para pasar un 
buen rato en la ilusión y el 
sueño de un cuento, la fanta
sía del "todos fueron felices 
y .. . " 

Mónica LÓPEZ BORDÓN 
Periodista 

La [iJPltmltlva 
Jueves, 24 de Abril: 20 - 2 5 - 29 - 37 - 38 - 4 6 

C-27 R-3 
Sábado, 26 de Abril: 6 - 18 - 2 1 - 22 - 32 - 4 6 

C-35 R-0 

,J~ ~ u (¡]Pri11tltiva 

Domingo, 27 de Abril: 3 - 18 - 19 - 30 - 32 - 39 
C-47 R-3 

Bono L•J Loto 
Viernes, 25 de Abril: 

Lunes, 28 de Abril: 

Martes, 29 de Abril: 

12 - 22 - 25 - 32 - 37 - 48 
C-47 R-0 

3 - 6 - 30 - 37 - 44 - 49 
C-48 R-7 

20 - 34 - 38 - 42 - 43 - 48 
C-32 R-6 

J de mayo de 2003 
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CADA DIA ALGO MEJOR, 
LA VIDA ALCAMPO 

TODO LO QUE ELLA SE MERECE LO ENCONTRARÁS EN JILCJIMPO 

! campaña (HASTAEL3DEACOST0) 
~ . ,¿¡¡¡¡r 

~ CAMPINC Y JARDIN 
o -
~ TIENDAS DE CAMPANA, SACOS DE DORMIR, VAJILLAS, NEVERAS, 
i MOBILIARIO DE CAMPING Y JARDÍN, BARBACOAS, PISCINAS ••• 

. ~ . ¡El mayor surtido al mejor precio! 
~ 

BARBACOA HORMIGÓN MODELO 
SEVILLA sólo para carbón 

._____ ___ ____, Fácil montaje, se sirve sin pintar 

42 cm. 9, 99 € = 1.662 Ptas. 

50 cm. 1 5, 99 € = 2.661 Ptas. 

21 O € = 34.941 Ptas. 
Con TARJETA ALCAMPO 
en 9 meses a 25, 19 €/mes. 

Parque comercial 

Mesa plegable. 70 x 70 ó 80 cm., color blanca. 

29,95 € = 4.983 Ptas. 

~lcampo 
sin ir más ·~¡as 

Alcalá. de Henares 
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